New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 1443 - 1519

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

1443 - La liaison de l'âme avec le spirituel

1444 - La non-vérité est un obstacle pour recevoir

1445 - L'affaiblissement du désir pour la Vérité empêche l'accueil

1446 - L'état spirituel - l'absence de Dieu

1447 - Le péché héréditaire – la libération

1448 - L'heure de la visite

1449 - Êtres vivants - Récepteurs de Lumière et de Force

1450 - Le regroupement et la transmission de la Force de Dieu

1451 - La nécessité de la prière et de la Force - la prière est la preuve de la foi

1452 - Le signe sûr du désir pour la Vérité

1453 - L'effet des œuvres d'amour – la Force augmentée

1454 - L'amour est irremplaçable pour la richesse spirituelle

1455 - L’Humilité - La grâce

1456 - L'Omnipotence de l'Amour divin - Événement mondial

1457 - Avertissement

1458 - Ciel sans nuages – effet du Soleil

1459 - L'amour de personne à personne

1460 - La lutte des êtres de Lumière pour les âmes trop faibles

1461 - L'activité de la volonté

1462 - Le Don divin est la preuve de l'Amour - Entrer dans la Volonté de Dieu

1463 - L'arrogance - la demande consciente de la Force divine

1464 - L'esprit de désamour - Intervention divine

1465 - La force pour la résistance - l'affaiblissement de la volonté de l'adversaire

1466 - Les coupables – l’ardeur à faire rage des peuples - Prévisions

1467 - La diffusion de la Parole de Dieu - l'âme est imparfaite

1468 - L'esclavage de l'âme - l'intervention de l'amour aide à la libérer

1469 - L'Ordre spirituel parfait – le désordre

1470 - Le réveil de la foi – une foi profonde et inébranlable

1471 - La Doctrine du Christ - l'intériorité – le détachement - un engagement

1472 - Recherche sur l'Être de Dieu, sur la Volonté de Dieu – Cherchez et vous trouverez

1473 - Furie des éléments de la nature

1474 - L'impérissabilité de la Parole divine

1475 - Doutes dans la Véridicité des Communications individuelles

1476 - Mammon – Matière – Orientation erronée de la volonté

1477 - L'éloignement de Dieu – la connaissance de soi-même - l'union

1478 - Misère terrestre – Intervention violente – Foi vivante

1479 - L'unification avec Dieu, la conséquence de l'amour actif

1480 - De la chair - la libre volonté - la raison - l'esprit

1481 - Les jouissances corporelles - les infirmités de la vieillesse

1482 - Le Pardon des péchés – l'infaillibilité – Actions mécaniques

1483 - La force de la nature - la puissance des éléments - Reconnaître la Divinité

1484 - Action des êtres de Lumière - Déceptions - Renoncements

1485 - Paroles du Père

1486 - Se détacher des relégations à la Terre - la tâche

1487 - Résultats mentaux - la fonction des organes

1488 - La Force de Dieu

1489 - La valeur du savoir spirituel - le savoir terrestre

1490 - Engendrer la Lumière et la Force

1491 - Dieu engendre la Lumière et la Force II

1492 - Une lutte constante – Service joyeux - la victoire

1493 - L'intervention divine - Détonation

1494 - Pensées erronées des hommes qui renient Dieu

1495 - L'appauvrissement spirituel du temps l'actuel - tournant spirituel

1496 - Le point de vue sur la vie dépend de la foi dans la continuité de la vie de l'âme

1497 - La Parole de Dieu - la formalité - la prémisse

1498 - L'éducation à la juste pensée - la foi

1499 - La lutte et son motif

1500 - La connaissance du périssable et de l'impérissable

1501 - Les dix Commandements - la justification de la Loi

1502 - L'esprit - l'entendement - la fonction du corps - l'Esprit de Dieu

1503 - Le Droit et la Justice

1504 - La préoccupation pour le salut de l'âme au travers de l'amour désintéressé pour le prochain

1505 - La fusion avec Dieu

1506 - L'influence des êtres de Lumière sur les pensées

1507 - La Source du savoir - Délicieuse gorgée de fraîcheur

1508 - La crise – terminaison prématurée violente – catastrophe naturelle

1509 - La recherche et l'affirmation des Forces spirituelles

1510 - Le caractère éphémère de ce qui est terrestre - l'élimination - Obstacles

1511 - Puisez toute la Force dans Ma Parole- Prévision

1512 - L'unification avec Dieu sur la Terre - Vaincre n'importe quelle avidité

1513 - L'activité est vie - l'inactivité est danger

1514 - L'infaillibilité – Commandements d'église

1515 - L'Esprit de l'Éternité - la Force de l'Esprit

1516 - «Tu es Pierre et sur cette pierre....»

1517 - «Allez et instruisez tous les peuples....»

1518 - Répandre la pure Vérité - Enseignements erronés

1519 - Pensée déformée – Ceux qui sont guidés dans l'erreur

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

La liaison de l'âme avec le spirituel

B.D. 1443 from 30 mai 1940, taken from Book No. 24

L'homme doit seulement s'imaginer que son âme a la nostalgie de la libération, et il fera appel à toute sa volonté pour l'aider à sortir de la captivité. L’âme de l'homme est purement quelque chose de spirituel qui doit trouver Dieu, c’est de la substance qui se sent bien à l'état libre et perçoit la forme qui l'enveloppe comme une terrible contrainte. Elle est sans aucun lien avec le spirituel procédé de Dieu tant qu’elle n'a pas encore trouvé la voie juste, mais toute seule elle est un être non libre, tourmenté, qui arrive à une certaine liberté seulement par l'unification avec l'esprit. Tant que les désirs de l'âme coïncident avec les désirs du corps, son état n'est pas libre ; seule l’entrée dans le désir de l'esprit la rend libre, et si maintenant elle aspire à la totale unification avec lui, elle se détache de la contrainte de la relégation. Pour mener à terme ce processus, la volonté pour l’unification définitive avec le spirituel doit être extraordinairement forte, l'âme doit donc penser et sentir comme la volonté dans l'homme, elle doit être tournée seulement à vivre selon ce but, elle ne peut donc plus vivre sa vie terrestre sans un plan, mais elle doit se mettre avec toutes ses forces en liaison avec ces Forces qui l'aident dans son travail et qui maintenant doit rester l'unique travail, parce que l'âme a été affaiblie dans sa volonté. Elle peut effectuer ce travail sur elle-même seulement avec un soutien. D'abord elle doit se servir de la Force que Dieu lui met à disposition sans limites, et pour accepter celle-ci la volonté de l'âme doit être active. Et elle doit effectuer elle-même cette activité de la volonté ; elle doit avoir le désir d'arriver en haut, le désir pour l'état libre, non lié, et conformément au désir de sa volonté elle doit vouloir de nouveau devenir ce qu’elle était et qui est sa vraie destination, alors elle sera aussi libre, parce qu'elle est soutenue dans son but, elle est pourvue avec la Force et maintenant elle peut prendre sans entrave la voie vers le haut, elle peut se former de sorte qu’une unification avec l'esprit de Dieu soit la conséquence de sa tendance. Elle peut renoncer à son état non libre et abandonner la dernière forme terrestre en tant qu’être complétement libre.

Amen

La non-vérité est un obstacle pour recevoir

B.D. 1444 from 29 mai 1940, taken from Book No. 24

La moindre inclination à la non-vérité milite contre l’accueil du Don divin, parce que les êtres de Lumière peuvent s'unir avec l'homme seulement si leur très plein désir est tourné vers la divine Vérité. Parce que vu qu’ils sont des porteurs de la Vérité divine, ils peuvent la transmettre seulement aux hommes absolument désireux de la Vérité, et donc un fils terrestre qui n’est pas dans la vérité ne peut jamais recevoir la pure Vérité, parce que l'être de Lumière ne peut plus la transmettre. Aux hommes il est continuellement offert la Vérité sous une forme qui rend facile l'accueil, et un fils terrestre qui désire la Vérité n'opposera plus aucune résistance aux transmissions spirituelles. Mais si le mensonge a trouvé l’accès, l'homme n'est plus apte en tant que médiateur de la Vérité divine. Lui-même ne se donne plus aucune justification sur ses pensées. Il n'a plus la juste aspiration de servir Dieu avec tout son dévouement, et il préfère quelque chose qui va contre la Volonté de Dieu, il cherche à s'excuser lui-même et donc il tombe dans l'erreur de devenir non véridique. Alors il cherche ensuite de nouveau à s'étourdir, tandis qu'il veut se convaincre de cette nécessité et donc laisse la voie qui mène à Dieu. Cela est une démarche qui a de graves conséquences auxquelles il devrait prendre garde, parce que seulement celui qui désire la très pleine Vérité est dans celle-ci car il peut établir la liaison avec Dieu en tant que l'éternelle Vérité Même. Et donc pour la véridicité des Paroles en provenance d'en haut il peut toujours en être donné la garantie si le désir de l'homme est tourné exclusivement vers la réception de cette Vérité. La Parole divine peut être offerte seulement là où il n'est pas fait en même temps de concession à l'adversaire et chaque mensonge est seulement une concession à la volonté de celui-ci. La volonté se trouve maintenant dans une certaine non-liberté, elle est forcée de reconnaître ce que lui soumet l'adversaire, elle devient faible et elle ne prête pas assez de résistance, et cela a l'effet d'une humeur spirituelle peu satisfaisante qui durent aussi longtemps que le désir pour la Vérité n'est pas devenu assez fort dans l'homme, alors les porteurs de Lumière peuvent tranquillement s’approcher du fils terrestre et la très pure Vérité peut de nouveau lui être offerte. L'homme doit toujours avoir devant les yeux qu’il ne peut avoir un éclaircissement définitif que seulement s'il met la Vérité au-dessus de tout et ne se réfugient pas dans la moindre non-vérité, parce qu'autrement il barre l'accès aux êtres de Lumière, et ces êtres ne peuvent pas se manifester, parce que seulement là où prédomine le désir pour la Vérité il peut être offert la pure Vérité d'en haut. Donc évitez le mensonge et tendez toujours vers la très pleine Vérité, pour que vous soyez dignes du divin Don de Grâce.

Amen

L'affaiblissement du désir pour la Vérité empêche l'accueil

B.D. 1445 from 31 mai 1940, taken from Book No. 24

Celui qui tend vers le Haut, se met d’énormes empêchements sur lui pour l'accueil des Messages spirituels lorsque son état d'accueil ne correspond pas à la Volonté divine. Les Courants qui rendent possible un accueil facile sont exclus de sorte que l'homme doit lutter pour augmenter sa fermeté intérieure qui est entravée par des pensées erronées et il ne se tourne plus intimement vers Dieu pour rester dans la Vérité. La volonté du recevant pour la Vérité doit toujours de nouveau devenir vivante, un Envoi d’en Haut ne doit pas être accueilli mécaniquement, mais le désir pour la Vérité doit précéder toute Communication. La Vérité doit être désirée pour pouvoir être reçue. Si maintenant le désir cède ou bien si l'homme a tendance à prendre plaisir dans la non-vérité, il doit être empêché dans la réception au travers de difficultés augmentées pour suivre cette poussée intérieure. Il doit donc travailler toujours et toujours de nouveau sur lui et il ne doit se laisser aller à aucune faiblesse de volonté, il doit exercer une autodiscipline exprimée, il ne doit pas faire se lever des pensées qui l'éloignent de la Vérité. Le Seigneur protège Sa Parole, et Il ne la laisse pas être défigurée à travers des enseignements qui ne correspondent pas à Sa Volonté et à la Vérité et donc il entrave le fils terrestre dans la réception si sa volonté voulait dévier de Sa Volonté. Il met sur lui des obstacles dont le dépassement conduit l'homme à une juste pensée. Lui-même le guide et le mène par la Main, mais l'homme doit aussi dépasser les obstacles et lutter pour pouvoir de nouveau s'approcher de Dieu, le Donateur de la Vérité. Donc chaque pensée non claire ou non véridique aura toujours pour conséquence une sensation de séparation de Lui, l'homme hésitera à accueillir cette pensée, il aura tendance à la repousser et enfin il la laissera tomber, il sera ouvertement empêché de l'écrire au travers d’un sentiment intérieur de refus. Et donc il faut bien savoir, qu’est capable de recevoir seulement l'homme qui rend compte à lui-même de sa perception intérieure, qui admet tranquillement lorsque mentalement il est en errance, qui s’efforce de rester véridique devant Dieu et lui-même, tandis qu’il doit aussi combattre contre les animosités des pouvoirs malins. Il doit se soumettre à une implacable autocritique, lorsque la moindre résistance lui est opposée dans la réception des Envois spirituels, et remettre toutes ses pensées au Seigneur pour qu’il soit bien guidé. Parce que l'adversaire cherche à exploiter la faiblesse de l'homme, donc il doit être demandé la force de volonté. Sans quelque apport de Force les Dons du Ciel ne peuvent pas être reçus, donc il doit aussi être demandé cet apport de Force comme concession au fait que le fils terrestre donne sa volonté au Père dans le Ciel et veut uniquement Le servir.

Amen

L'état spirituel - l'absence de Dieu

B.D. 1446 from 31 mai 1940, taken from Book No. 24

L'état spirituel qui requiers une réforme des conditions de vie existantes, doit être soumis à un examen rigoureux si l'homme veut trouver la juste compréhension pour les événements de la nature qui arrivent sur lui. Entre temps il doit être pris en considération la disposition de l'homme envers Dieu et on ne pourra que constater que l'humanité vit presque totalement sans Dieu, bien que rationnellement elle parle encore de Lui ou bien se déclare encore extérieurement pour Lui, mais la vraie vie est menée en dehors de Lui et le Concept Dieu signifie pour les hommes quelque chose qui est tout simplement peu crédible, parce que seule la disposition intérieure envers Dieu est déterminante mais pas la déclaration extérieure formelle. Et vraiment la disposition la plus intérieure comme Dieu l’exige des hommes, se trouve seulement extrêmement rarement. Beaucoup s’efforcent de sonder l'Être de la Divinité, mais ils le font seulement rarement en se tournant directement vers Lui pour obtenir des éclaircissements. Or cela est la seule voie et la plus sûre, mais ils posent cette question seulement lorsque, intérieurement, ils affirment déjà la Divinité. Mais ils ne le peuvent pas tant qu’ils se creusent la cervelle intellectuellement et ils n'arrivent à aucun résultat. Donc ils n'ont aucune foi, et dans le cas le plus chanceux ils cherchent à atteindre la foi à travers des recherches intellectuelles. Mais cette voie est erronée. Pour connaître Dieu, Il doit d'abord être reconnu. Seulement une orientation qui affirme Dieu peut avoir pour conséquence le juste rapport avec Dieu. Et cela doit être perçu intérieurement. L'être qui est issu de Dieu doit reconnaître son Origine, il doit sentir son appartenance à Dieu pour s'approcher de nouveau de Lui. Mais actuellement les pensées humaines sont très loin de la juste connaissance. Dieu est pour les hommes seulement le concept d'un Être infiniment loin ou bien d'une Figure de Lumière qui a appelé à la vie des hommes, mais c’est quelque chose de très improbable. Et donc il ne cherche pas à entrer en liaison avec un Être aussi peu fondé, au contraire il cherche plutôt à se libérer de ce Concept. Il vit donc sa vie consciemment sans Dieu. Il ne peut jamais aspirer à une unification avec Dieu, s’il ne reconnaît pas l'éternelle Divinité. Et il n'existe presque plus rien pour changer les pensées erronées des hommes, parce que tout ce qui vient sur les hommes comme souffrances et préoccupations ne leur fait pas trouver la connaissance que ces envois proviennent justement de cette Divinité qui n'est pas reconnue. Ils cherchent à expliquer tout en l'adaptant à ce qui est terrestre, c'est-à-dire à l'esprit humain, et l'Existence de l'éternelle Divinité est présentée comme toujours plus incertaine, l'humanité se libère toujours plus de la pensée qui lui indique Dieu, et l'âme arrive dans un état qui remet en question tout progrès spirituel.

Interruption

Le péché héréditaire – la libération

B.D. 1447 from 1 juin 1940, taken from Book No. 24

Les occasions les plus impensables sont offertes à l'homme pour sa libération définitive, mais en lui il sent aussi la poussée au péché, et donc la volonté doit être extraordinairement forte pour lui résister et tendre vers la libération. Donc il faut toujours être en lutte contre le désir en soi, parce que celui-ci sera presque toujours tourné vers ce qui est un obstacle pour la libération de l'esprit, autrement la résistance ne serait pas un mérite pour l'homme. La force de l'homme n'est pas suffisante pour dépasser avec succès cette lutte, mais la volonté pousse l'homme à demander de nouveau la Force à Dieu, et elle lui arrive. Au péché il doit toujours être opposé la volonté si on veut réussir à libérer l'esprit. Le péché est tout ce qui est contre la Volonté divine, donc tout ce qui sépare l'homme de Dieu. Et l'homme est né du péché, c'est-à-dire que son âme est l'unification d'entités spirituelles qui, par leur poussée, se sont détachées de Dieu et ont agi contre Sa Volonté, tandis qu'elles tendaient vers l'obscurité et combattaient la Lumière. Leur résistance contre Dieu leur a procuré l'état d'être banni, et donc l'âme est toujours encore quelque chose d'impur, de contraint, qui doit se libérer au moyen de la volonté pendant la vie terrestre. Donc elle doit d’abord combattre le péché, c'est-à-dire tout ce qu'il est tourné contre la Volonté divine. L'âme est incarnée seulement dans le but d’avoir l'occasion de s'auto-libérer, en renonçant à sa volonté qui durant des temps impensables a été tournée contre Dieu pour le combattre et finalement tendre à l'unification avec Celui dont elle est procédé. À sa naissance aucun homme n’est libre du péché de son ancienne rébellion contre Dieu, et donc maintenant le mot de péché héréditaire devient compréhensible. L'homme entreprend une lutte contre la poussée inhérente en lui contre la Lumière. Il devra toujours combattre, pour diminuer ou suspendre l'état d'obscurité autour de lui et cette lutte demandera toute sa volonté, mais il a à sa disposition une Force illimitée s’il laisse devenir active sérieusement sa volonté et désire la Force de Dieu. C’est la volonté de Dieu que d’exiger cela. Si l’homme confie sa volonté à Dieu, alors Dieu lui fournit la Force dans une mesure telle qu’il peut se libérer définitivement de son état banni, qui est seulement la conséquence de ce péché qu’est la volonté tournée contre Dieu. Chaque homme en entrant dans la vie terrestre a encore sa volonté tournée contre Dieu, lorsqu’il laisse cette Terre il peut avoir renoncé à celle-ci totalement, c'est-à-dire l’avoir subordonnée à la Volonté de Dieu, et cela signifie pour l'être la libération définitive de sa captivité durant des temps impensables.

Amen

L'heure de la visite

B.D. 1448 from 1 juin 1940, taken from Book No. 24

L'heure de la visite vous enseignera à vous les hommes, que vous êtes des créatures impuissantes, dépendantes de la Volonté d’une Puissance qui est si forte que tout lui est soumis au Ciel et sur la Terre. Vous devrez vous plier à ce Pouvoir, et si votre volonté se rebelle contre cette Puissance, votre sort sera l'éternelle ruine. Et donc sachez que le Seigneur Lui-même se mettra contre vous pour que votre action qui est totalement sous l'influence de l'adversaire, trouve une fin. Il faut que vous sachiez que vous devrez expier immensément, parce que vous n'observez pas Ses Commandements et excluez complétement l'amour de votre vie. Cela ne vous procurera aucune Bénédiction, parce que vous ne correspondez pas à la Volonté divine, mais vous vous subordonnez à la volonté de l'adversaire. Et donc vous devrez prendre sur vous les conséquences de votre volonté inversée. Sachez que Dieu a posé des limites à l’action de l'adversaire et vous-même vous aurez à en subir les conséquences lorsque Dieu oppose sa Puissance à l'adversaire. Vous devrez prendre sur vous une indicible souffrance, et parce que vous êtes la cause de la souffrance du prochain, vous devrez expérimenter la même souffrance car la Justice divine ne peut pas permettre que l'homme énonce tout seul des lois qui contrediraient Les Siennes, qu'il s'arroge des droits qui ne lui ont jamais été donnés par Dieu, qu'il opprime des hommes innocents et accomplissent des œuvres qui crient vengeance au Ciel. Or cela arrivera, et les hommes seront saisis de la même horreur qu'ils font régner sur le prochain et qui ont agi contre le droit et la justice. Parce que l'Amour et la Mansuétude sont pour les opprimés et les faibles qui sont exposés à l'arbitraire du fort. La sagesse et l'Omnipotence de Dieu interviennent lorsque l’action de l'adversaire crée l'enfer déjà sur la Terre. Mais le pays qui reçoit des hommes qui portent en eux le diable, doit être ravagé, et les actes de la terreur doivent trouver une fin et l'humanité doit nouveau se rappeler le Créateur et tendre à mener une autre vie, pour que l'âme trouve la libération de la misère la plus profonde.

Amen

Êtres vivants - Récepteurs de Lumière et de Force

B.D. 1449 from 2 juin 1940, taken from Book No. 24

Même l'être le plus insignifiant est un récepteur de la Force divine, et vraiment à ces êtres il revient une tâche qui est immensément importante pour l’existence de toute la Création. Ces êtres ont une destination, qui fait très clairement appel à la nécessité de servir. Ils doivent continuellement être actifs en tant que conducteurs du Courant de l'Amour divin. Parce que l'Amour divin est une Force qui doit être transmise à tous les êtres, et cette transmission se produit justement au travers de ces minuscules êtres vivants dont la tâche est de mettre en liaison tout ce qui vient à leur contact, pour que soit établi le contact qui rend possible l'accueil de la Force divine. C’est l'unique processus qui est indépendant de la volonté des individus, tant que ceux-ci donnent leur consentement pour recevoir cette Force, c’est pourquoi les êtres les plus insignifiants sont destinés à mettre en œuvre un processus qui assure de nouveau l'existence à d’autres êtres vivants. Mais ils peuvent en même temps entrer dans un état développant une certaine activité, et cela est déjà le premier stade pour la libération. Tout ce qui se soumet à l'activité, se trouve aussi dans un degré de maturité où il peut recevoir la Lumière et aller au-delà. Donc dès que l'être est admis à l'activité, il pourra aussi répandre la Lumière, et donc il y aura toujours la Lumière là où ces êtres vivants sont actifs, tandis qu'il y a l'obscurité là où ces êtres cessent toute activité. Donc, l’activité signifie toujours aussi la Lumière. Et cette activité est de nouveau stimulée ou favorisée plus les rayons du divin Donateur de Lumière agissent intensément sur l'être récepteur de la Lumière. Les êtres vivants doivent exercer les fonctions qui leur sont assignées par Dieu, donc ils doivent être actifs, mais pour ceci ils ont besoin de la Force de Dieu, ils la reçoivent et sont admis maintenant dans l'Enceinte du Courant de l'Amour divin, ce qui pour l'être signifie des Grâces inimaginables. Si maintenant ils marchent dans la Lumière, ils en ressentent le bénéfice, la poussée à l'activité est stimulée et cela est l'état du libéré, du racheté. Mais pour l'œil humain l'activité du plus minuscule être vivant n'est presque pas perceptible. Et malgré cela, tous ces êtres, selon leur état de maturité, sont insérés dans la communauté des domestiques de Dieu et de Sa Création. À tous les êtres il est donné périodiquement comme tâche une activité, ceux-ci doivent maintenant s'en acquitter parfaitement selon la Volonté divine. L'être vivant est toujours de nouveau mis dans l'état de repos, d'inactivité, pour pouvoir laisser agir toujours de nouveau sur lui le bénéfice de l'activité, parce que dans la succession d'activité et de repos il reconnaît que l'activité correspond à l'état libéré, tandis que le repos dans la forme solide correspond à l'état lié. Donc le plus minuscule être vivant, s'il est un jour admis à l'activité, s'acquittera de sa tâche avec toute sa ferveur et servira à tous les êtres primordiaux de conducteur de Lumière et de Force dans la Création.

Amen

Le regroupement et la transmission de la Force de Dieu

B.D. 1450 from 2 juin 1940, taken from Book No. 24

D’innombrables êtres vivants naissent à travers l'Omnipotence du divin Créateur, et maintenant ces êtres exécutent la tâche qui leur est imposée par le Créateur. L'activité terrestre de ces êtres est de nature différente, mais spirituellement ils s'acquittent tous de la même tâche, qui est de nourrir avec la Force divine tout ce qui vient à leur contact, parce qu'à eux il revient le soin du regroupement et de la transmission de cette Force. Ils servent d’une certaine manière de station intermédiaire, ils sont les vases d'accueil qui sont nécessaires dans toute la Création pour que la Force de Dieu pénètre dans les angles les plus obscurs, parce que partout il existe des êtres vivants, même si leur constitution minuscule n’est pas toujours visible à l'œil. Et il n'existe aucun objet qui ne soit pas rempli d'êtres vivants, et chacun de ces minuscules êtres vivants a été créé par la Volonté de Dieu pour s'acquitter justement d’une mission, et cette mission consiste dans le fait de transmettre la Force de Dieu qui est nécessaire pour la vie terrestre, aussi cette activité spirituelle des êtres vivants est immensément importante, et en premier lieu elle est le motif de la création de ces êtres. Donc chaque être vit d’une certaine manière au travers de l'aide d'autres êtres, vu que la Force de Dieu est transmise d’être à être, mais ensuite chaque être vivant s'insère dans le divin Plan de Création et à l'activité terrestre, qui est de nouveau bénéfique pour toute l’Œuvre de Création. Rien dans la Création n’est sans vie, vu qu’il reçoit constamment la Force vitale de Dieu. Cette Force doit se regrouper dans d’innombrables stations de réception et de nouveau être transférée à d’autres stations. Ce processus peut être observé seulement avec un œil spirituel, mais il sera compréhensible pour homme s’il se le représente sous la forme d’une installation de drainage, qui avant tout collecte tout ce qui afflue vers elle, pour ensuite le mener au-delà afin d’être utile au terrain, donc l'afflux n’est jamais gaspillé sans raison.

Amen

La nécessité de la prière et de la Force - la prière est la preuve de la foi

B.D. 1451 from 3 juin 1940, taken from Book No. 24

Les dangers de la vie terrestre sont indescriptiblement grands si l'homme se fie à sa force, parce que l'adversaire peut employer son pouvoir sans se heurter à la moindre résistance. Et il utilise ce pouvoir pour affaiblir la volonté humaine. Et vu que l'être est toujours encore dans l'état lié, même si cela est sous une forme plus légère, sa volonté sans Soutien au travers de la Force divine n'est pas assez résistante et donc il tombera victime de l'adversaire. Et donc la Force de Dieu doit être absolument demandée, c'est-à-dire que l'homme doit utiliser la Grâce de la prière, sans celle-ci, sans une pensée de demande à Dieu, il est impossible qu’il soit armé contre les dangers terrestres, et l'homme qui croit ne pas avoir besoin de la prière, ne pourra jamais soutenir la lutte sur la Terre. La prière est la reconnaissance de son absence d'aide ; la prière montre la volonté du fils terrestre de correspondre à la Volonté divine ; la prière est le pont vers le Haut pour celui qui s’emploie avec bonne volonté à échapper au pouvoir de l'adversaire et à s'unir avec Dieu. Et cette volonté est le motif qui fait que Dieu satisfait la prière si elle monte vers Lui dans la foi la plus profonde, dans la confiance de Son Aide. L'état d'absence d'aide rend la prière irremplaçable. Celui qui croit donc pouvoir s’en sortir sans prière, qui se sent assez fort d'un coté et de l'autre, souffre trop peu de son état lié, au lieu de désirer devenir libre. Il lui manque donc encore la connaissance de sa situation actuelle, de son origine et de sa destination. La vie terrestre lui suffit et il croit pouvoir l’affronter avec sa force. Mais il ne reconnaît pas la Puissance qui est au-dessus de lui comme une Entité à laquelle il peut se confier ou demander de l'aide. Et donc il ne peut pas prier et invoquer un Être dont il doute. Il lui manque donc la foi. Et d'autre part la prière est toujours la preuve d'une foi intérieure, alors qu'un homme mécréant ne priera jamais. Donc, l'homme doit d’abord croire, avant qu'il puisse se servir des Grâces de la prière, et l'homme auquel il manque la foi est indiciblement à plaindre, vu qu’il lui manque toute Aide spirituelle sans laquelle il ne peut pas progresser vers le Haut. Donc la prière ne peut pas être exclue de la vie terrestre, si celle-ci doit être vécue selon le but et procurer à l'âme un développement réussi vers le Haut. Parce que seulement à travers la prière l'homme établit la liaison avec la bonne Force spirituelle, et seulement maintenant il peut s'acquitter de sa tâche terrestre, seulement maintenant il peut faire tout ce qui procure à son âme un degré supérieur de maturité et donc cela est l'unique but de la vie terrestre.

Amen

Le signe sûr du désir pour la Vérité

B.D. 1452 from 3 juin 1940, taken from Book No. 24

Le cœur de la Vérité peut être trouvé seulement s'il est désiré consciemment. Les hommes croient certes que ce qui leur semble acceptable est toujours la Vérité, mais vu que les hommes sont différents dans leur volonté d'acceptation, il devrait par conséquent exister différentes Vérités. Mais la pure Vérité reste toujours et éternellement la même. Et celui qui y aspire ne peut pas marcher dans l'erreur. Mais quand l'homme aspire-t-il à la Vérité si l’homme ne désire rien d’autre que la Vérité? ! Un signe sûr du désir pour la Vérité est le renoncement volontaire à ce que l'homme a reconnu auparavant comme Vérité, et une ouverture volontaire du cœur pour recevoir la Vérité d'en haut. Cela est un témoignage de sa volonté pour la pure Vérité, parce qu'il reconnaîtra toujours un certain manque dans toutes les traditions, maintenant il pourra bien discerner l'œuvre des hommes de ce qui vient directement d'en haut. Et s'il veut seulement la pure Vérité, il doit d'abord exclure tout ce qui est d'origine humaine. Il doit se conformer précisément à la Parole divine reçue et chercher à faire autant que possible une propriété spirituelle de ce qui est transmis scolairement au prochain. Il doit rester absolument cohérent et laisser toujours parler la Parole d'en haut avant qu'il reconnaisse une parole comme Vérité. Il doit avoir une certaine sécurité dans les rapports avec l'adversaire qui soutient souvent une Parole modifiée qui ne correspond pas à la Volonté divine. Il ne doit pas se contenter de pensées issues de son esprit, mais accueillir toujours l’Aide et le Conseil de Dieu et donc désirer toujours la Force de Dieu pour reconnaître maintenant la très pure Vérité, et il doit être prêt à renoncer aux opinions qu’il avait auparavant si celles-ci ne coïncident pas avec ce qui lui est offert d'en haut.

Amen

L'effet des œuvres d'amour – la Force augmentée

B.D. 1453 from 4 juin 1940, taken from Book No. 24

La Force doit être augmentée par l'amour. Tout ce que l'homme fait doit naître de l'amour, alors il percevra aussi un apport de Force augmenté et stimulera tout ce qui est autour de lui à l'amour, parce que le spirituel autour de lui ressent l'amour et la volonté pour Dieu devient mobile. Cette volonté à nouveau est Force. L'homme ne peut pas s'imaginer une œuvre d'amour dans son effet. Il subordonne pour ainsi dire tout l'imparfait au parfait, c'est-à-dire que tout le spirituel bon a une grande influence sur le spirituel qui se trouve dans le développement vers le Haut, et l'imparfait sent cette influence comme une Force augmentée. Il peut exécuter plus facilement ce à quoi tend sa volonté et ainsi la Force de l'amour pénètre tout l’être et augmente en lui la poussée vers le Haut. Donc toute pensée et acte doit avoir son origine dans l'amour, alors il portera des fruits en abondance. Le spirituel dans l'homme désire la Libération, mais il peut être racheté seulement par l'amour. Si maintenant l'homme est actif dans l'amour, alors il donne la liberté à l'esprit en lui et cette libération de l'esprit lui procure de nouveau la Grâce de reconnaître la valeur de l'amour et donc de vivre maintenant consciemment, c'est-à-dire de s'exercer dans l'amour. Et ce qui maintenant est fait dans l'intention de servir Dieu et le prochain est une manifestation de l'amour qui se révèle, il veut être bon, il veut tendre vers le Haut, il veut servir et aider le prochain, il veut apporter la libération à tous les êtres qui l'entourent. Chaque œuvre d'amour lui transmet maintenant aussi la Force d'exécuter ce qu’il veut. La Force de l'amour est efficace à une très grande distance. L'homme peut inclure dans son acte d'amour tout être qui est loin de lui, il peut lui concéder de l'aide quand il est dans la misère spirituelle, parce que l'amour s'imposera toujours et trouvera Dieu ; donc une pensée qui demande dans l'amour atteindra toujours l'Oreille divine et restituera la Force dans la mesure la plus abondante à l'être pour lequel est faite la prière. Donc à la de base de la prière il doit toujours y avoir un profond amour ; celui qui prie pour son prochain doit y être poussé par l'amour, alors chaque prière trouvera l'exaucement de Dieu. Chaque action faite dans l'amour a pour conséquence d’inimaginables succès spirituels, parce que dans chaque œuvre il y a Dieu Lui-même, donc Sa Force doit aussi couler sur chaque homme qui est actif dans l'amour et apporter la Libération au spirituel non racheté, parce qu'être racheté ne signifie pas être loin de Dieu, mais être actif dans l'amour signifie sentir la Proximité de Dieu et cela doit signifier aussi inévitablement un écoulement de la Force pour l'être. Chaque écoulement de Force permet à nouveau à un état non-libre de devenir libre. Mais ne peut devenir libre que seulement l'être qui s'est formé dans l'amour, parce que seulement l'amour produit la Force dont l'être a besoin pour sa libération.

Amen

L'amour est irremplaçable pour la richesse spirituelle

B.D. 1454 from 5 juin 1940, taken from Book No. 24

L'homme dont la mentalité manque de tout amour est indiciblement pauvre parce qu'il lui manque la connaissance de l'Être divin le plus suprême, vu que tout le Divin en lui ne peut pas arriver au développement. Dans son aveuglement il ne voit pas seulement la vie terrestre dans une fausse lumière, mais son cœur est rendu complétement incapable d'accueillir la Sagesse divine. Lui-même se ferme à toute action divine et donc il ne peut jamais être instruit dans la Vérité. L'amour est essentiel, il est l'anneau de conjonction entre l'homme et les Forces enseignantes de l'au-delà. Sans amour l'homme n’entend pas la voix en lui, sans amour l’étincelle spirituelle en lui ne peut pas être allumée, et sans amour toute compréhension des Vérités spirituelles est impossible. L'homme doit s'éduquer dans l'amour, et cela peut se passer avec facilité s’il porte moins de considération à la vie terrestre et se tourne vers le spirituel. Un homme qui occupe ses pensées avec des choses qui sont hors de ce qui est terrestre, considérera maintenant son prochain comme un être qui cherche la même chose, et cela fera jaillir en lui un sentiment d'union. Il sentira le besoin d'échanger avec lui ses pensées, il voudrait les lui communiquer et le mener sur la même voie, et donc l'amour commence à se développer en celui-ci et une barrière qui auparavant barrait l'accès au savoir a été abattue. Ce que l'homme reconnaît comme juste, il voudrait le communiquer au prochain et lorsque le besoin de communiquer est devenu vivant en lui, alors le cours de ses pensées sera bien guidé, parce que là où est l'amour, il y a Dieu Lui-même et Il empêche les fausses pensées. L'homme doit cultiver l'amour, il doit le porter dans le cœur comme un bien précieux et chercher à l'augmenter continuellement. Et si pour cela il lui manque la force, il doit la demander. Sa vie sera riche dans la possession spirituelle, parce que l'amour lui procurera des connaissances que l'homme ne peut pas conquérir autrement. À l'homme qui aime Dieu Il donne sans limites la Sagesse et la Force, la Lumière et la Vigueur, et donc il peut se considérer comme immensément riche, parce qu'il est pourvu par le Père céleste dans le même Amour. Et donc l'amour ne doit jamais être exclu, si l'homme veut avoir l'éclairage. Sans amour l'homme continue à errer et marche dans la nuit spirituelle. Mais l'amour éclaire et mène au savoir de la Vérité divine.

Amen

L’Humilité - La grâce

B.D. 1455 from 5 juin 1940, taken from Book No. 24

L'humilité prend racine dans la connaissance de son imperfection, et celle-ci engendre à nouveau la prière, parce que l'humilité est le sentiment de l'indignité et de la faiblesse, et celles-ci doivent être réparées par la Grâce et l'Amour. Tant que l'homme se sent petit, il pourra demander et remercier intimement pour la Grâce reçue, mais celui qui s’élève, ne lèvera pas vraiment les mains vers le Père, parce qu'il se sent lui-même assez fort pour surmonter les résistances. Il ne se plie plus devant la Puissance qui est au-dessus de lui, mais il est conscient de sa valeur et se sent trop grand pour demander de l'Aide. Il exige lorsqu’il lui manque quelque chose, et accepte comme naturel tout ce qui lui est offert. Un tel homme ne peut pas jouir de la Grâce de Dieu, il lui arrivera certes la Force de Dieu nécessaire pour sa vie terrestre, mais son âme est dans le plus grand danger parce qu'il a à sa disposition de trop de peu Force, vu qu’il lui manque la volonté de demander cette Force à Dieu et de l'accueillir humblement. La vie terrestre a été donc été vécue en vain, parce qu'elle n’a apporté à l'âme aucune libération de ses chaînes, même si l'homme s’est servi de la Force de Dieu simplement pour son corps. si l'homme se pose avec arrogance face à Lui, il est dans un état qui ne correspond pas à la Volonté de Dieu, parce que l'être a parcouru la longue voie sur la Terre dans la forme liée seulement pour lui faire reconnaître son impuissance et pour lui faire reconnaître la distance de Dieu qui ne peut être diminuée qu’au travers d’un authentique amour filial. Mais un esprit arrogant augmente la distance de Dieu d’une manière inimaginable. L'arrogance a été la cause du rejet de Dieu, et maintenant seulement la plus profonde humilité peut porter de nouveau l’être plus proche de l'éternelle Divinité. Parce que Dieu aime Ses créatures et Il met à leur disposition Sa Grâce démesurée. C’est la Force de Dieu qui afflue au spirituel dans l'homme. Si maintenant à l'homme il est imposé des exigences, c’est pour que l'homme se décide librement pour l'unification avec Dieu ou bien pour la séparation continue de Lui. Il doit tendre par la poussée la plus intérieure à l’une ou à l'autre chose ; si en lui prévaut le sentiment de l'arrogance, alors il doit apprendre à reconnaître à travers la vie terrestre son indignité, pour qu'il se tourne en priant vers son Créateur et qu’il accueille la Force et l’utilise de sorte que l'éloignement de Dieu diminue toujours davantage. Et cela lui apportera ensuite l'humilité intérieure, parce que l'homme humble renonce à sa volonté et la soumet totalement à la Volonté divine. A l’homme humble Dieu donne Sa Grâce. À travers l'humilité il établit le juste rapport avec Dieu, l'humilité le pousse à prier pour obtenir la Force qui peut arriver à l'homme seulement lorsqu’elle est demandée consciemment. L'humilité intérieure est la reconnaissance de la faute d'autrefois qui a causé la chute de Dieu. L'humilité est la garantie la plus sûre que le Père s’abaisse affectueusement vers Son fils et l'attire sur Son Cœur de Père, et que l'esprit de Dieu s'unisse de nouveau avec l'Esprit du Père.

Amen

L'Omnipotence de l'Amour divin - Événement mondial

B.D. 1456 from 6 juin 1940, taken from Book No. 24

Ecris ce qui suit : Vous les hommes vous souffrez d'une image erronée de l'Omnipotence de l'Amour divin. Vous avez une autre mesure pour mesurer les événements qui génèrent la souffrance comme aussi la joie pour les hommes. Vous voyez seulement les effets du point de vue terrestre, mais vous êtes très loin d’imaginer leur nécessité comme leur conséquences du point de vue spirituel. Vous prenez toujours comme base le ressenti humain dans vos jugements, et cela vous fait apparaître l'Amour de Dieu comme une cruauté. Mais vous ne savez pas l'état tourmenté qui attend un jour les âmes si Je les tiens à distance de toute souffrance sur la Terre et si Je ne leur montre pas apparemment Mon Amour. Mon Amour est si grand que Je voudrais épargner à Mes créatures la souffrance dans l'au-delà et pour cela Je les laisse d'abord souffrir dans un état qui ne leur fait pas percevoir de cette façon une telle souffrance. Et malgré cela vous ne reconnaissez pas Mon Amour et vous vous empressez de vous disputer avec Moi. Vous vivez dans un monde où la jouissance des sens vous fait trouver un certain assouvissement, mais dans le monde de l'au-delà, si vous vous trouvez dans la connaissance, vous tendrez à la liaison avec Moi. Mais d'abord vous devez avoir dénoué tout lien avec la matière pour pouvoir vous unir à Moi. Mais vous en êtes encore très loin, parce que la matière vous tient encore trop emprisonnés et cela d’une manière que vous lui trouvez encore beaucoup d'attraits. Et donc Je détruis avec violence ce qui vous détourne d’un bonheur beaucoup plus grand. Je veux vous abréger la voie sur la Terre que vous devez encore parcourir dans la forme, Je veux que vous appreniez à dédaigner la matière qui est pour vous seulement un empêchement mais vous ne reconnaissez pas Mon Amour, vous êtes encore trop têtu et vous ne vous soumettez pas à la Volonté divine qui vous offre vraiment seulement ce qui sert à votre âme. Cherchez toujours et partout à imaginer Mon très grand Amour comme étant le motif de Mes Envois ou de Mes Concessions, et vous apprendrez à penser autrement. Je n'ai vraiment aucune joie à voir souffrir Mes créatures et Je cherche par conséquent à détourner d’elles la grande souffrance. Seulement ainsi vous devez apprendre à regarder les événements mondiaux autour de vous, ils devraient être pour vous plus une confirmation de Mon Amour pour vous qu'un acte de cruauté. Repoussez les pensées qui vous font douter de Mon Amour, parce que c’est seulement l'Amour qui Me fait agir ainsi, parce que vous êtes souffrants. Vous tous êtes trop faibles et désirez trop peu la force qui vous ferait dépasser la matière et ainsi Je m'occupe de votre misère et Je vous enlève l'obstacle qui bloque votre développement vers le haut. Je vous enlève chaque propriété terrestre pour que justement cette misère corporelle vous fasse fuir vers Moi et vous fasse chercher à vous sentir intime avec Moi, et ensuite Mon Amour infini vous saisira .... et Mon Amour infini vous aidera à la dépasser. Mais tant que vous ne vous serez pas confiés à Moi, vous percevrez douloureusement la perte des biens terrestres et ainsi votre état est encore non libre, vous êtes encore trop liés à la matière et vous reconnaissez encore trop peu Moi et Mon Amour. Vous êtes même disposés à vouloir Me renier totalement, parce que vous considérez chaque événement du point de vue terrestre et ne pensez pas combien il y a spirituellement besoin de la nécessité de ne pas vous faire aller au fond. C’est le danger de votre ruine spirituelle qui Me pousse à intervenir ainsi, parce que vous doutez de Mon Amour. Mais J’ai à Cœur seulement votre bien spirituel et tout ce qui se passe doit vous faire obtenir ce bien spirituel, et donc confiez vous à Ma Conduite, et accueillez humblement et avec résignation votre destin de Ma Main, et il y aura une bénédiction et vous Me serez un jour reconnaissants de vous avoir évité une grande souffrance dans l'au-delà.

Amen

Avertissement

B.D. 1457 from 6 juin 1940, taken from Book No. 24

Ma Fille, fuis le monde. Tout ce qui te donne de la joie dans l'existence terrestre, a pour conséquence une rétrogradation spirituelle, parce que cela te détache de la liaison avec Moi. Et Je veux que tu mûrisses pour la tâche que Je t'ai imposée depuis le début et cette tâche demande une totale séparation du monde. Ta volonté, ton amour, doivent se tourner exclusivement vers Moi. L'homme doit résister à chaque tentation et il ne doit pas librement se mettre en danger, il doit plutôt renoncer à tout, il ne doit prétendre à rien qui puisse provoquer un affaiblissement prononcé de l'esprit. Donc Je dois t'avertir, Ma fille et chercher à te faire imaginer la responsabilité que tu portes par rapport à l'humanité et regarde combien très peu de combattants sur la Terre tendent à s'acquitter de la Volonté divine.

(Interruption)

Ciel sans nuages – effet du Soleil

B.D. 1458 from 7 juin 1940, taken from Book No. 24

Un Ciel sans nuage et bleu fait perdre à l'homme sa peur des nuages menaçants, il se berce avec des prévisions idylliques, il est allègre et rayonnant s'il n'est pas opprimé par des préoccupations terrestres. Il se réjouit de la Lumière du soleil, il se réjouit de la vue d'ensemble qui s‘offre à son œil assoiffé de beauté. Et souvent une telle vue a aussi un effet anoblissant sur l'esprit de l'homme, le Soleil qui le touche d’une manière extrêmement bénéfique, jettera aussi un reflet dans le cœur de l'homme, tandis qu'un ciel obscur, lourd de nuages, produit souvent des pensées rancunières dans l'homme. Il ne vous faut maintenant plus aucune autre explication pour comprendre que les êtres de Lumière, les médiateurs de la Force de Dieu, envoient aux hommes dans toute la plénitude leur Force de Lumière et d'amour et donc l'homme qui reçoit spirituellement un tel soutien, peut arriver en haut relativement sans fatigue s’il se confie avec bonne volonté à cette influence des êtres de Lumière, c'est-à-dire s’il pense et agit comme il est poussé par son sentiment intérieur, et ce sentiment garantit presque toujours le bien. Durant de tels jours ensoleillés la poussée à être bon est relativement plus forte et on peut même observer que l’homme n'oppose rien à son désir intérieur et de ce fait l'influence des êtres de Lumière et de Force n'est pas diminuée. Le Soleil naturel est le réveil de toute la vie terrestre, mais il est aussi en même temps le plus grand effet de la Force sur la vie spirituelle de l'homme, si l'homme tend au moyen de sa volonté au développement spirituel vers le Haut. Alors la Force spirituelle peut lui arriver dans une mesure plus grande lorsqu’il laisse agir l’influence des rayons naturels du Soleil, parce que ces rayons sont seulement des actions spirituelles qui peuvent aussi rester sans effet lorsque l'homme veut rester totalement non influencé, parce qu'alors l'effet des rayons du Soleil est perceptible seulement corporellement, c'est-à-dire seulement utile à la vie terrestre, pendant que la vie spirituelle n'est pas touchée. Donc la tendance consciente vers le Haut doit toujours être présente pour que les rayons de la Lumière du soleil puissent influencer le développement spirituel, alors l’effet est immense, c'est-à-dire qu’il apporte un incomparable succès pour l'homme. Et cela se manifeste de sorte que la volonté pour le bien et pour reconnaître la Force d'amour et la Sagesse de Dieu soit extraordinairement forte. Le désir vers le Haut se fortifie, l'activité d'amour devient toujours plus vive, et une rétrogradation spirituelle est peu à redouter parce que les êtres de Lumière peuvent agir directement sur les cœurs qui s'ouvrent volontairement et se tournent consciemment vers le soleil, ils reconnaissent et désirent en outre le bénéfice corporel de l'effet spirituel de la Lumière du soleil.

Amen

L'amour de personne à personne

B.D. 1459 from 7 juin 1940, taken from Book No. 24

Ce que vous les hommes appelez amour est un sentiment voulu par Dieu d’appartenance réciproque et donc il ne doit pas être nié devant Lui. Dieu Lui-même vous a mis ce sentiment dans le cœur pour vous rendre heureux et pour porter aussi Lui-même près de vous, parce que l'intime affection pour le prochain doit être en même temps de l’amour pour Dieu, vu que le premier est une créature de Dieu et donc non seulement la créature, mais aussi le Créateur Lui-même doit être l'Objet de cette profonde affection. Donc portez à l’éternel Créateur le même amour que vous tournez vers Sa créature. Un amour doit être seulement offrant, il ne doit pas désirer, ou bien ce désir doit être égal à l'amour. Dieu a créé Ses créatures pour leur joie réciproque, l’une doit servir l'autre, c'est-à-dire lui donner ce qui lui semblerait désirable à lui-même, et s'il désire l’amour d’elle, il doit aussi donner de l’amour. Ainsi le veut le Seigneur, lequel voudrait aussi donner Son Amour à Ses êtres et donc il leur demande aussi de l'amour. Si l'homme cherche seulement l'avantage terrestre, alors son amour n'est pas authentique, parce qu'il procède d’un amour qui n'est pas d'Origine divine. L’adversaire a mis ce sentiment dans votre cœur, pour qu’avec cela votre volonté soit affaiblie et que vous vous occupiez du désir du corps. Alors chacun cherche à prendre et non à donner et donc l'amour n'a pas un effet bénéfique, parce qu'il est un amour pour le monde, l'amour des sens n'est pas un sentiment voulu par Dieu, mais le moyen que l'adversaire emploie pour faire tomber l’homme. Vous donnez par erreur le nom d’amour à l'instinct qui vous domine, mais c’est plutôt du désir et de l'égoïsme, mais pas de l'amour désintéressé qui rend heureux. Ce qui est de Dieu, doit de nouveau se retrouver et tendre ensemble vers Dieu, pour se soutenir mutuellement et mener vers le Haut. Cet amour doit s’exprimer dans le désir réciproque, l'homme rayonnant de joie doit percevoir la présence de l'autre comme un Don précieux de Dieu, son cœur doit exulter vers le Créateur plein de gratitude, lequel fait arriver un Rayon de Sa Lumière d'Amour. Et l'amour réciproque doit produire de bonnes pensées et bonnes actions. Alors l'amour correspond entièrement à la Volonté de Dieu, il rend heureux et élève, il ne demande pas mais il donne, il est né de Dieu et mène au retour à Dieu, il ne connaît pas de limites et reste existant dans l'Éternité, parce que s'il est de Dieu, il ne peut pas lui être imposé d’arrêt, il signifie toujours et continuellement le bonheur et la joie et reste inchangé parce que c’est quelque chose de spirituel qui procède de Dieu, qui ne touche pas le corps mais l'âme de l'homme et donc il n'est pas perçue par le corps, mais par l'âme. L'amour est la force qui promeut l’union des êtres spirituels et donc cela se fait avec le plus complet Accord de Dieu.

Amen

La lutte des êtres de Lumière pour les âmes trop faibles

B.D. 1460 from 8 juin 1940, taken from Book No. 24

L'âme languit pour sa libération, même si elle parcourt une voie fausse sur la Terre. Elle se rend bien compte de son erreur, mais elle est trop faible pour se libérer de ses chaînes, et il ne peut donc lui être attribué aucune faute, mais elle n'a à attendre aucune rétribution dans l'au-delà parce qu'elle est toujours libre de fortifier sa faible volonté en demandant la force pour son auto-libération de sorte qu’il lui suffise d’utiliser sa libre volonté. Elle aura certes de grandes difficultés pour vaincre, pour arriver en haut, mais il n'est pas exigé de sa part quelque chose d’irréalisable vu que dans la même mesure elle a à sa disposition la Force. Et si elle utilise sa libre volonté d’une manière contraire, si elle se tourne vers l'adversaire par sa propre poussée, si donc elle désire de lui la force pour agir et penser, alors elle la recevra aussi de lui, et cela la mènera en bas à la rencontre de la ruine. Maintenant l'adversaire cherchera à voiler la conscience de l'âme, tandis que sur la Terre il lui concède tout ce qui la met dans un état qui la satisfait ; il lui accordera ses désirs terrestres et donc il cherchera à étourdir l'âme pour qu'elle ne fasse aucun effort pour devenir libre du pouvoir qui la domine. Et maintenant il aurait même gagné la partie si la partie spirituelle bonne n'avait pas lutté incroyablement pour l'âme. Celle-ci ne laisse pas l'âme à l'adversaire sans lutte. Donc les êtres de Lumière agissent infatigablement sur de telles âmes, et ils cherchent à leur présenter mentalement le grand danger dans lequel elles se trouvent. Donc même l'homme qui s'est livré sans réfléchir au pouvoir malin, s'occupera de temps en temps avec des pensées qui ne lui plaisent pas, parce qu'il ne sera pas laissé sans mises en garde lorsqu’il marche sur une voie fausse. Si maintenant il arrive à la connaissance que sa voie est erronée et s’il a la volonté d’en prendre une autre, il a aussi à sa disposition la Force qu’il peut maintenant utiliser pour se libérer du pouvoir malin. Mais s'il repousse tout seul l'aide de la part des êtres de Lumière, alors il est exposé sans espoir au pouvoir malin et de telles âmes sont perdues pour des temps éternels, c'est-à-dire qu’elles tendent de nouveau arbitrairement à l'état qui les a tenues reléguées pendant des temps inimaginables. Le pouvoir de l'adversaire est très grand lorsque la volonté de l'homme s’y soumet, et lorsque la volonté est une fois affaiblie par lui, alors il est toujours plus difficile pour l'âme de se détacher de ses chaînes. Et malgré cela l'état d'une âme n'est pas sans espoir tant qu’une bonne Force spirituelle s’efforce pour elle, tant que l'âme laisse agir sur elle les deux pouvoirs, c'est-à-dire qu’elle n'oppose pas vraiment de résistance à la Force bonne. Alors il existe toujours encore l'espoir qu’elle tourne sa volonté vers ces Forces, parce qu'alors le danger du naufrage est passé pour cette âme. Les Forces bonnes peuvent ensuite contribuer à augmenter la volonté, et le détachement du pouvoir de l'adversaire sera toujours plus facile plus l'âme concède à la Force bonne de pouvoir sur elle, de sorte que celle-ci puisse maintenant faire valoir son influence. Et l'âme réussira à trouver la voie vers le Haut.

Amen

L'activité de la volonté

B.D. 1461 from 8 juin 1940, taken from Book No. 24

Employez votre volonté de manière à la faire devenir active, et ayez la ferme confiance que vous êtes guidé par le Seigneur, lorsque vous le Lui demandez, alors vous réaliserez inévitablement la Volonté du Seigneur, parce qu'il vous guidera de manière que vous puissiez exécuter facilement Sa Volonté si vous vous confiez totalement à Lui. Il est d'une indicible valeur de se confier à la Protection divine, parce que Son Amour est la plus grande garantie que vous êtes bien gardés. Son Amour cherche à vous tenir loin de toute difficulté. Si vous acceptez d’entrer complétement dans Sa Volonté, alors dans vos actes sera reconnaissable toujours seulement Dieu parce qu'Il est Celui qui Se manifeste par vous. Vous avez seulement besoin de la Force divine pour agir maintenant selon la Volonté divine, et cela est une sécurité pour l’Action divine car votre cœur désire être dans une union intime avec Dieu, et ne jamais vous séparer de Lui, vous Le reconnaîtrez partout, parce que vous Le verrez partout, de Lui procédera toujours une grande Force, votre courage deviendra comme l'acier, et vous vaincrez tous les obstacles.

Interruption

Le Don divin est la preuve de l'Amour - Entrer dans la Volonté de Dieu

B.D. 1462 from 9 juin 1940, taken from Book No. 24

Dans un moment de silence tu te rendras compte que tout désir terrestre est un empêchement pour une profonde union intime avec Dieu. Et lorsque tu l'auras reconnu, tout danger sera passé. Seul celui qui peut renoncer à tout recevra tout. La Grâce de pouvoir recevoir la Parole divine est incomparablement plus précieuse que la satisfaction des désirs terrestres, et donc celui qui s’adonne aux désirs terrestres perd d’indicibles Grâces. Tout ce qui relève d’un amour avide est seulement un obstacle vers le Haut, donc celui-ci doit être combattu avec toute la force. Il est d'une extraordinaire importance d’établir le contact avec le Père céleste, et pour cela il est nécessaire d’avoir d'abord une volonté complétement tournée vers Lui, elle doit se manifester d’une manière qui révèle ouvertement le désir pour Dieu. L'unique chose que Dieu exige est la volonté de l'homme. L'Amour divin s’efforce continuellement de Se faire reconnaître par l'homme pour qu'il se rende compte de cet Amour, c'est-à-dire qu’il désire en être saisi. Et ce désir se traduit par la soumission de la volonté à la Volonté divine, parce qu’en même temps s’élèvera aussi dans l'homme le désir pour l'unification avec Dieu, qui est le motif pour la transformation du chemin de vie qu’il a eu jusqu'à présent. Parce que celui qui a marché d'abord sans Dieu a agi selon sa propre volonté et donc s’est détourné de Lui. Avoir reconnu Dieu signifie entrer dans la Volonté divine, s'adapter complétement à tout ce que Dieu exige de lui et en outre, cela signifie un renoncement sans hésitation au chemin de vie qu’il a eu jusqu'à présent. Par conséquent il est compréhensible que la volonté humaine doive d'abord se déclarer prête à se soumettre à la Volonté divine, avant que Dieu annonce Sa Volonté. Il est compréhensible qu'il faille toujours de nouveau renoncer à sa volonté terrestre pour pouvoir accueillir cette Communication de Sa Volonté ; il est compréhensible que tout désir terrestre doive affaiblir une volonté qui tend vers Dieu et donc que le désir pour Sa Parole soit amoindri ; et il est compréhensible qu'il faille combattre tout ce qui pourrait diminuer la réception de la Force. Le Don de Dieu est plus précieux que tout ce que le monde peut offrir. Le Don divin cache en lui l'Amour de Dieu, et existe-t-il quelque chose de plus beau que de pouvoir recevoir la preuve de l'Amour divin? Le désir du cœur est en même temps calmé, mais seulement d’une manière que le corps n’en perçoit pas le bénéfice, et l'âme est outre mesure heureuse de chaque liaison avec l'Amour de Dieu. Et donc l'homme doit penser à son âme et lui faire profiter du grand bonheur de l'Amour divin, mais il ne doit pas s’occuper du corps et de ses désirs, il doit s'insérer sans retenue dans la Volonté de Dieu, pour pouvoir recevoir la manifestation de la Volonté divine. L'Amour qui pousse Dieu à Sa Providence Paternelle pour ses fils, doit être désiré du plus profond du cœur, parce que pouvoir être dans cet Amour est la chose la plus belle que l'homme puisse désirer sur la Terre. Son cœur doit battre pour le Père dans le Ciel, le fils doit avoir la nostalgie du Père, alors il pourra recevoir l’heureux écoulement de Son Amour, la Parole divine, qui établit avec Lui le plus intime rapport et donc c’est la preuve visible de Son Amour. Peut-il jamais vous être offert quelque chose de plus délicieux que le Père céleste Lui-même s’abaisse vers vous et désire parler avec vous? Et lorsqu’Il vous offre clairement Son Amour, il faut seulement votre volonté pour recevoir Son Amour. Vous devez seulement vouloir que votre pensée soit guidée par Lui et dorénavant vous vous acquitterez seulement de Sa Volonté, vous la porterez en vous et vous utiliserez aussi votre vie terrestre selon la Volonté divine.

Amen

L'arrogance - la demande consciente de la Force divine

B.D. 1463 from 9 juin 1940, taken from Book No. 24

Votre plus grande erreur est que vous pensiez être en pleine possession de toute la Force et croyiez pouvoir affronter la vie terrestre tout seul. Et donc vous repoussez loin de vous la pensée que vous avez besoin d'aide et que donc vous pouvez demander une Aide. Et donc votre prédisposition d'esprit envers Dieu est négative, vous ne Le reconnaissez pas, de sorte que vous ne voyez pas Son Action constante. Et cela est une prédisposition d'esprit outre mesure dangereuse, parce qu'ainsi vous diminuez encore la force que Dieu vous fait arriver pour la vie corporelle. Il doit la diminuer pour vous faire reconnaître votre propre impuissance, Il doit laisser venir sur vous maladie et souffrance corporelle pour qu’avec cela vous reconnaissiez une Puissance supérieure. L'apport de Force de Dieu vous est mesuré comme vous pensez la mettre en valeur. Pour le mûrissement spirituel vous avez à votre disposition la Force de Dieu de manière illimitée, mais si vous ne la demandez pas et si vous l’employez seulement pour la vie terrestre, vous pourrez seulement recevoir ce qui est nécessaire pour la vie terrestre, et vous serez privé de tout apport de Force spirituelle tant que vous ne la demanderez pas consciemment. Et ce manque de Force peut vous mener seulement à la rétrogradation spirituelle, parce que vous n'aspirez pas au progrès spirituel et pensez seulement au bien-être corporel. Au travers de temps inconcevablement longs il vous a été apporté la Force divine, sans que pour cela votre volonté ait été nécessaire. Mais dans la vie terrestre la volonté doit devenir active pour demander consciemment la Force mise à votre disposition, vu qu’autrement l'homme serait un être non libre qui dépendrait de nouveau de la Volonté divine. Le vrai développement vers le Haut est l'unification du spirituel avec la Force spirituelle. Transmettre la Force spirituelle à l'être sans qu’elle ait été demandée signifierait promouvoir par contrainte le spirituel au développement vers le Haut, et cela est totalement exclu selon la Loi divine, parce qu'un tel processus de développement ne pourrait jamais produire des êtres semblables à Dieu. L'être ne peut atteindre le but le plus haut qu’au travers de sa propre volonté, mais sans la faire devenir active n'importe quel progrès est impossible. Par conséquent il faut toujours agir sur la volonté humaine pour que celle-ci se tourne vers Dieu, se soumette à Lui et donc désire la Force pour le bien spirituel. Mais l'état spirituel des hommes est sans Lumière, ils n'admettent pas la nécessité d'une Prestation d'Aide de la part de l'éternelle Divinité, ils pensent continuellement et seulement aux besoins terrestres et refusent chaque avertissement spirituel. Ils restent ainsi loin de Dieu et ne veulent pas reconnaître Sa proximité et ils préjugent beaucoup plus dans le progrès de leur connaissance, parce qu'ils se croient intouchables et libres, tandis qu'ils veulent convaincre celui qui tend au spirituel qu’il se limite et se charge. Et ainsi la jeune génération est éduquée de sorte qu’elle même se croit puissante et forte et capable de s'accorder à la vie terrestre selon un plan bien élaboré. Or à eux il manque l'apport de la Force de Dieu, parce qu'ils ne la désirent pas. Mais lorsque sera venu le jour où l’humanité sera instruite autrement, une infinie misère et une grande crainte assaillira les hommes car ils reconnaîtront leur vrai pouvoir comme inexistant et ils seront exposés à des forces auxquelles ils ne peuvent pas subsister. Alors l'homme devra se décider soit de succomber ou bien de tendre ses mains en suppliant à la rencontre de Celui que, jusqu'à présent, il a méconnu, pour qu'Il l'aide et lui laisse la vie terrestre dans le but du développement vers le haut de son âme dont le degré de maturité est très bas. Mais bénit celui qui reconnaîtra cela à l'heure de la plus grande misère, alors Dieu l'assistera et le sauvera.

Amen

L'esprit de désamour - Intervention divine

B.D. 1464 from 9 juin 1940, taken from Book No. 24

L'esprit de désamour domine la Terre et ses habitants, et l'adversaire a remporté la victoire sur d’innombrables êtres dont la vie était dépourvue d’un quelconque amour. Et maintenant d’innombrables hommes seront poussés dans le chaos qui est son œuvre et qui est devenu possible au travers de ce désamour qui a attisé une haine inimaginable et le désaccord parmi l'humanité. Tout bon sens a été perdu par les hommes, parce qu'ils se laissent guider par l'esprit de l'obscurité qui capture leur pensée ou bien la déforme de sorte qu'ils ne savent plus ce qu'ils font. Il est bien vrai que l'humanité s’est rarement subordonnée aussi totalement à la volonté de l'adversaire comme cela est maintenant le cas, et donc la contre-mesure devra être souvent âpre pour qu’un état spirituel supérieur puisse de nouveau se développer et que la cécité spirituelle du temps actuel puisse être suspendue. La misère spirituelle demande donc une Intervention divine, et l'Amour et la Sagesse divine ont prévu un événement pour suspendre cette misère qui fait douter l'humanité de l'Amour et de la Sagesse divine, et c’est de toute façon l'unique possibilité qui reste pour sauver les hommes d’un naufrage sûr. Les hommes restent incorrigibles, ils ne peuvent pas être changés d’une autre manière pour qu’ils acceptent la foi et suivent le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain. L’homme pourra arriver à nouveau à la pensée juste s'il lui est épargné la misère du temps qui arrive et s’il lui est laissé la vie terrestre. Parce que l’Envoi divin tombera avec puissance sur les hommes, personne ne sera préparé, si déjà auparavant il ne s'est pas uni avec Dieu. Il y aura une panique que seul Dieu pourra détourner si on Le prie pour cela intimement. Mais aux hommes il manquera la foi en Dieu, parce que ceux qui sont dans la foi et dans l'amour tomberont craintivement dans le doute, vu que la Voix de Dieu leur sera perceptible de façon audible. Leur esprit se réfugiera certes en Dieu, mais l'âme attendra craintive et découragée les choses qui viendront encore. Et ils ne pourront presque pas apporter de réconfort au prochain et eux-mêmes devront combattre pour garder la foi, mais Dieu les assistera, pour qu'ils ne vacillent pas dans la foi en Lui. Mais ceux qui ne reconnaissent pas Dieu et cherchent le salut sur la Terre ne trouveront aucune aide. Ils doivent changer leur façon de penser, ou bien ils deviendront victimes des éléments que Dieu, le Seigneur Lui-même met en œuvre pour Le servir. Et il y aura une indescriptible confusion, parce que seulement encore la misère la plus extrême peut faire changer les pécheurs obstinés, seulement la peur pour la vie terrestre assouplit les hommes et les rend malléables et prêts à demander. Mais sans prière il ne peut venir d'en haut aucun apport d'Aide, parce que seulement la prière fournit la garantie sûre que Dieu Lui-même soigne Ses fils terrestres et les sauve de toute détresse. Et l'heure semblera terriblement longue pour les hommes qui voient tout ce qu’ils considéraient comme désirable exposé à la destruction. Et malgré cela cette heure ne peut pas être épargnée aux hommes, parce que tout l'Amour et la Bonté de Dieu sont refusés et aucune autre voie n’est praticable pour sortir de la misère spirituelle. La Longanimité de Dieu a renvoyé encore et encore cet événement, mais sa Prophétie doit finalement trouver son accomplissement. Parce qu'est venu le temps durant lequel seulement la plus grande faiblesse de volonté et l'absence de foi peuvent encore produire cette catastrophe. Il est proche le temps que le Seigneur a annoncé par Sa Parole lorsqu’Il demeurait sur la Terre et qu’Il a désigné comme étant le temps de la décadence de Dieu, parce que sa Parole est l’éternelle Vérité et elle se réalisera jusqu'à la dernière lettre.

Amen

La force pour la résistance - l'affaiblissement de la volonté de l'adversaire

B.D. 1465 from 10 juin 1940, taken from Book No. 24

La lutte constante avec l'adversaire fortifie la force de résistance, pour autant qu’une résistance est offerte à ses agressions. Il est à l'œuvre avec une ferveur toujours plus grande pour abattre les âmes, mais face à la juste volonté de l'homme il échoue à chaque tentative. Et cette juste volonté est une volonté tournée vers Dieu, c’est la meilleure arme contre toutes les agressions de l'ennemi. La volonté tournée vers Dieu paralyse le pouvoir de l'adversaire, et donc il cherche à révolter la volonté d’une autre manière avec ses moyens de séduction. Il connaît les faiblesses de l'humanité, il sait même les exploiter pour que les tentations agissent de façon à affaiblir les hommes et donc toute la force de résistance doit être employée pour pouvoir résister. Mais ces séductions sont seulement un danger lorsqu’elles étouffent le désir pour Dieu, mais lorsque celui-ci est prédominant, toutes les tentatives de l'adversaire échouent. Parce qu'alors Dieu assiste celui qui Le désire et Il l'aide à se libérer du pouvoir qui veut le lier. En de tels moments de tentation il est particulièrement important de prendre refuge dans la prière, donc de confesser au Seigneur qu’on a de la nostalgie pour Lui et qu'on renonce volontiers aux joies terrestres par amour pour Lui. Cette lutte que l'homme doit mener contre son vrai sentiment est certes difficile, mais Dieu sait pourquoi il envoie aux Siens de telles épreuves, Il connaît le degré d'amour pour Lui et Il veut maintenant le fortifier, en Se rendant plus difficilement accessible et donc en stimulant la volonté de l'homme à une plus grande activité. Alors l'homme montre son amour pour Dieu, montre qu'il résiste aux sollicitations de l'amour terrestre. Seulement rarement l'homme pourra se libérer du sentiment de l'abandon intérieur si l'Aide divine ne lui arrive pas. Il aura à soutenir de graves conflits intérieurs tant qu’en lui subsistent encore des désirs terrestres. Et ceux-là peuvent seulement être vaincus par l’utilisation de la Force divine et en la demandant dans la prière, mais alors l’homme dépassera tout victorieusement, il se tournera toujours plus exclusivement vers Dieu et tendra à l'unification avec Lui, parce que l'amour pousse toujours à l'union. C’est le sentiment divin qui doit demeurer dans tous les êtres pour que celui-ci doive toujours seulement aspirer à la juste unification, à l'unification avec le Bien. Dieu assiste le fils terrestre qui lutte avec Lui et guide bien ses pensées, et lorsque ces pensées se retrouvent dans une intime prière tournée vers Lui, tout danger est vaincu, l'astuce de l'adversaire a échoué, l'amour pour Dieu a remporté la victoire.

Amen

Les coupables – l’ardeur à faire rage des peuples - Prévisions

B.D. 1466 from 10 juin 1940, taken from Book No. 24

Le Seigneur regarde plein de Compassion Ses créatures qui se dévorent réciproquement et se dépassent en cruauté. Il voudrait leur faire remarquer l'horreur de leurs actes, Il voudrait leur en présenter les effets spirituels pour qu'ils changent de comportement et que dorénavant ils fassent arriver à tous les hommes amour et justice, mais tous Ses efforts sont inutiles, ils ne laissent pas ce qu'ils ont entrepris, et ainsi tous portent la même responsabilité en prenant plaisir dans la rage des peuples entre eux, car ce sont eux les vrais coupables. Leur mentalité doit avoir comme conséquence inévitable de rendre nécessaire un énorme coup contraire, pour faire comprendre aux hommes le sinistre qui est la conséquence de leur façon d'agir. Il y a seulement peu de cœurs qui battent d’une manière différente et qui reconnaissent la misère du temps, et ceux-ci doivent se mettre à la disposition de Dieu pour pouvoir apparaître en enseignant d’une manière terrestre ce qu’eux-mêmes ont reçu comme Dons spirituels d'en haut. Et le Seigneur Se sert de ces quelques-uns pour annoncer aux hommes l'événement qui arrive. Si maintenant ces quelques-uns s'unissent entre eux avec confiance dans la foi, ils seront bien instruits par Dieu, mais il faut leur totale dévotion, alors ces domestiques seront intégrés dans le Plan que le divin Créateur a décidé depuis l'Éternité. Ils viendront à connaître le jour et l'heure où Se manifestera la Puissance de Dieu, et ils deviendront eux-mêmes le moyen de l'événement et maintenant ils doivent sacrifier toute leur volonté définitivement au Seigneur, pour qu'ils puissent être actifs dans le salut d'innombrables âmes qui sont menacées de se perdre dans la nuit de l'esprit. Et parmi les hommes il y aura une grande peur lorsque les domestiques de Dieu leur donneront l'annonce de la Volonté du Seigneur.

Amen

La diffusion de la Parole de Dieu - l'âme est imparfaite

B.D. 1467 from 11 juin 1940, taken from Book No. 24

C’est le lien spirituel entre vous qui promeut votre tendance vers le Haut. Vous devez donner tout ce que vous recevez aux autres, et donc agir pour le Seigneur. Les Communications d'en haut seront ainsi diffusées, et même seront acceptées avec joie, là où elles sont désirées. Il est immensément instructif de recevoir ces Communications, parce que l'homme est introduit dans un savoir qui fournit à chacun un éclaircissement sans lacunes sur le Règne et l’Action de Dieu dans l'Univers entier et sur la vie spirituelle de Ses créatures. Et si maintenant l'homme s’imagine que seulement l'infini Amour de Dieu lui transmet un tel savoir, alors il doit aussi retransmettre dans l'amour au prochain qui est affamé et assoiffé de Vérité ce qui lui a été transmis. Donc Dieu Lui-même mène ensemble Ses créatures, pour que chacune exécute la mission que Dieu Lui-même a décidée. Le fils terrestre qui veut Le servir doit laisser parler plus souvent l'esprit de Dieu en lui et doit donc faire tout son possible pour donner aux autres ce qui lui arrive. Ils doivent développer un don singulier de la parole et tourner toujours leurs pensées vers Dieu, alors ils seront visiblement guidés dans le cours de leurs pensées et ainsi ils pourront tranquillement paraître comme enseignants, parce que leur volonté est de servir Dieu. Et le vrai service pour Dieu consiste dans le fait que soit répandue Sa Parole et que donc elle trouve accès parmi l'humanité. Cette Parole délicieuse, le plus grand Don de Grâce du Seigneur, doit être accueillie avec gratitude, pour pouvoir exercer sur le fils terrestre l'effet assigné par Dieu. Et cette Force se manifeste de sorte qu’à l'homme arrive la connaissance, lorsqu’il se dédie à la Parole divine dans la volonté pour la Vérité. La transmission de la Vérité de Dieu sera une œuvre difficile pour les hommes, mais ils ont à disposition beaucoup de soutien spirituel. Et il arrivera que toutes ces Communications pénétreront immensément plus facilement dans le cœur humain que le Livre des pères, qui cache certes beaucoup de Sagesse, mais a besoin d’une très sévère purification, et donc sa force se perd facilement, chose qui est reconnaissable à cause du très grand nombre d’ajouts qui sont simplement l’œuvre d'homme. Si maintenant l'homme qui enseigne a à combattre sur la Terre des résistances qui l'entravent dans la transmission de la Parole divine, il doit d'abord prendre la Force dans cette très sainte Parole. Il doit chercher à se rendre autant que possible libre de tels enseignements qui ne lui ont pas été éclaircis suffisamment, et chercher à mettre en accord tout ce qui est déjà sa propriété spirituelle avec ce qui lui est offert, et ce qui ne peut pas s'unir avec ce dernier, le laisser tranquillement tomber comme quelque chose de non éclairci jusqu'à présent. Il ne doit donc pas considérer la vie dans l'incarnation en tant qu’homme comme le début de la vie terrestre, mais il doit savoir que son âme a déjà parcouru une voie infiniment longue et maintenant la Grâce divine lui donne la possibilité de devenir ce qui est sa destination, un fils de Dieu. Seule l’explication de l’âme et de sa tâche fournit le plein Éclaircissement sur la nécessité de tous les événements de l’histoire mondiale, parce qu'autrement la séparation forcée de l'âme du corps signifierait une cruauté inouïe de la part de Dieu ou bien indiquerait une formation différente de l'âme que le divin Créateur incorpore dans l'homme à la naissance, chose qui pourrait de toute façon de nouveau être sentie comme une injustice. On peut être conduit à des conclusions immensément erronées, si le parcours antérieur de l'âme n'est pas reconnu, et si la pure Vérité ne peut alors pas être apportée aux hommes qui ne sont pas de bonne volonté pour accepter cet Enseignement du lent développement de l'âme jusqu'à l'incarnation comme homme. À eux il ne peut jamais être donnée d'Éclaircissement sur la vraie destination de la Création et du but de la vie terrestre, parce que ce que Dieu met dans l'homme, ce que Lui-même a créé est parfait. Et quelque chose de parfait n'a besoin d'aucun travail pour arriver en haut, parce que le parfait a déjà atteint la Hauteur. Quel serait donc le motif du parcours au travers de la vie terrestre, si l'être - l'âme - était déjà parfait? ! Mais l'âme, qui s'incarne dans l'homme est très loin de la perfection, donc elle n'est pas constituée comme elle était procédée de Dieu au début de sa création. Par conséquent elle doit déjà auparavant faire un parcours, et vraiment sur cela l'homme doit être informé pour que lui devienne compréhensible la tâche de l'homme sur la Terre. Donc l'Enseignement d'en haut qui est offert aux hommes doit être accepté sans hésiter et seulement cela donne une image claire de l'importance de la vie terrestre et de l'état de l'âme humaine avant l'incarnation. Et ce savoir doit être divulgué et l'Enseignement de la Vérité accepté sans hésitations, et alors les hommes reconnaîtront leur responsabilité dans la vie terrestre et formeront leur vie selon la Volonté divine.

Amen

L'esclavage de l'âme - l'intervention de l'amour aide à la libérer

B.D. 1468 from 12 juin 1940, taken from Book No. 24

C’est un comportement irresponsable sur l'âme de l'homme, lorsque celle-ci est tenue en esclavage, c'est-à-dire lorsqu’elle est entravée dans son développement vers le Haut. Et cela est le cas lorsque la volonté de l'homme se tourne exclusivement vers ce qui est terrestre, lorsque cette volonté est affaiblie par l'adversaire de sorte que l'âme n'est plus en mesure de se libérer et de se manifester non liée. Cette non-liberté de la volonté est cependant à nouveau de sa faute, c’est la conséquence de son auto-soulèvement qui empêche l'homme de se tourner vers la prière à Dieu pour obtenir la Force, dit en bref, c’est une conséquence d’une vie terrestre sans prière, parce qu’il a été donné à l'homme au début de sa tâche terrestre la libre volonté qui pouvait le pousser soit au bien comme au mal. Mais il peut aussi se servir de la prière. Il est toujours libre de demander de l'aide, et s'il emploie cette prière, il a aussi une plus grande Force pour la résistance ; donc la volonté vraiment libre n'est pas liée du pouvoir de l'adversaire. L'homme qui vit sans prière pourra se procurer toujours moins de force pour la résistance, car il se confie au pouvoir qui veut l'endommager, et la conséquence est que son âme arrive dans un état totalement non-libre qui est retenu à la Terre, elle fait et veut toujours ce qu'il lui est demandé de faire par la force mauvaise. Elle se trouve dans un esclavage dont elle peut difficilement se libérer si elle n'utilise pas la prière, parce qu'elle a même perdu le savoir sur la Grâce de la prière, elle est complétement sans aide et exposée à l'influence du malin, parce qu'elle ne peut plus employer sa volonté de la manière juste. Et une volonté orientée aussi mal peut être combattue efficacement seulement à travers l'amour ; si un être affectueux sur la Terre ou bien même dans l'au-delà vient en aide à une telle âme asservie et envoie une prière à Dieu, les chaînes de cette âme se desserreront, elle sentira tout à coup en elle la force pour la résistance et elle se confiera volontairement aux Forces meilleures, et cela peut entraîner un changement de sa façon de penser et de vouloir, ce qui se manifestera par un chemin de vie changé. Les âmes qui ne réussissent plus toutes seules à retrouver la voie du retour à Dieu doivent recevoir à travers des interventions de l'amour un apport de Force de volonté pour ne pas être définitivement perdues, vu qu’elles ne peuvent pas être poussées obligatoirement vers d’autres pensées et une autre volonté. Cette intervention est une arme qui combat efficacement l'adversaire, parce que celle-ci suspend son pouvoir exclusif sur l'âme. Celle-ci perçoit le relâchement de ses chaînes, et maintenant la volonté d'échapper entièrement à ce pouvoir se manifeste en elle. Elle le sent certes faiblement, mais elle désire de l'Aide qui maintenant peut lui être offerte, parce que le désir d'aide est une prière involontaire qui trouve son exaucement, pendant que les êtres de Lumière qui veulent l'assister guident maintenant ses pensées de sorte que l'homme se serve consciemment de la prière et ainsi augmente la Force pour la résistance, donc il peut se libérer de l'état d'esclavage. Ainsi l'amour du prochain peut immensément contribuer à la libération d'une âme errante lorsqu’il tient compte de sa volonté affaiblie et si maintenant la volonté d'assister en aidant ces âmes travaille pour les faire devenir active. La Force de la prière pour l'âme de l'homme est immensément grande et c’est le seul moyen de la libérer du pouvoir de l'adversaire.

Amen

L'Ordre spirituel parfait – le désordre

B.D. 1469 from 13 juin 1940, taken from Book No. 24

Tout le spirituel imparfait apporte un certain désordre dans le monde, parce que tout ce qui est commandé est du spirituel parfait qui agit selon la Volonté divine, or la Volonté de Dieu est Ordre et Perfection. L'état de désordre ne peut jamais être quelque chose de divin, donc les êtres, ceux qui sont dans l'état voulu par Dieu, doivent donc être dans l'Ordre divin et porter en eux la Volonté divine, c'est-à-dire qu’ils doivent avoir une activité conforme à la Volonté divine s'ils veulent venir près de Dieu. Mais le spirituel non mûr tend au but opposé à Dieu, il s'ajuste à la volonté qui veut détruire tout l'Ordre divin. Ce désordre peut être provoqué seulement lorsque le spirituel imparfait est en possession de la libre volonté, donc lors de l'incarnation en tant qu’homme, parce que la Volonté divine détermine toute activité de l'être, et donc l’activité qui se manifeste dans toute l’Œuvre de Création doit être ordonnée, elle opère dans l'Ordre voulu par Dieu et ne peut pas être transformée arbitrairement par une volonté tournée contre Dieu. Mais la vie terrestre est exposée à l'arbitraire de l'homme et ainsi il crée tout seul selon la disposition de sa libre volonté, un état d'Ordre ou bien aussi de désordre. Il est compréhensible qu’une vie en union avec Dieu et un renoncement à sa propre volonté doive se dérouler selon l'Ordre et doive correspondre totalement à la Volonté de Dieu. L'homme ne peut pas enfreindre avec évidence la Volonté divine, tant qu’il se subordonne à celle-ci et par conséquent son chemin de vie doit être conduit dans l'Ordre voulu par Dieu, il ne peut pas faire autrement que tendre à ce que Dieu veut. Ce qui maintenant est tourné contre cet Ordre, autrement dit le désordre, doit donc s’écrouler de lui-même, tout ce qui est commandé a en soi la garantie de rester existant, tandis que le représentant du désordre, de l'adversaire, a le plus grand intérêt à détruire tout et donc il produit pour cela un énorme désordre. Maintenant il sera aussi compréhensible que les pensées des hommes sont entrées dans un complet désordre, lorsqu’elles veulent de quelque façon détruire la vie terrestre. La poussée pour la conservation sera toujours divine, celle pour la destruction satanique et celui qui porte maintenant en lui la poussée de détruire et y cède, remet consciemment sa volonté à celle de l'adversaire de Dieu et veut détruire son Œuvre de Création, parce que celui-ci se sert du spirituel non mûr, il cherche à affaiblir la volonté de l'homme, pour que celui-ci s'activent d’une manière contraire à Dieu, c'est-à-dire qu’il ne respecte pas ce qui a été créé selon Sa Volonté et cherche à le détruire. Cela va contre l'Ordre divin. Tout ce qui existe, sert pour le mûrissement du spirituel imparfait. Toute volonté de détruire une quelconque Œuvre de Création, est une intervention dans la Volonté de Dieu, qui a imposé son temps à tout le spirituel et une libération de chaque forme seulement, lorsque le spirituel est devenu mûr dans cette forme, c'est-à-dire qu’il est devenu mûr pour vivre jusqu'au bout le stade suivant de l'incorporation selon l'Ordre voulu par Dieu. Un être dérangé prématurément dans son développement vers le Haut voudrait fuir de sa forme ou bien prendre demeure dans une forme extérieure inadéquate à son état spirituel et, étant donné qu’il manque de la maturité nécessaire, cela serait le début d’un inimaginable désordre qui aurait un épouvantable effet sur la Terre et même dans l'Univers entier, parce qu'il serait exposé à tout l'arbitraire du spirituel non mûr, qui s’est détourné de Dieu. Il serait en lutte ouverte contre Dieu et voudrait faire rage contre toute la Sagesse divine s'il n'en était pas entravé par Dieu. Pour cette raison la volonté de l'être non mûr est liée avant son incarnation comme homme, pour maintenir l'Ordre divin, tandis que par contre dans l'existence terrestre il y a le danger que la volonté inversée puisse provoquer un chaos sans pareil, une confusion de la pensée humaine qui pourrait causer le plus grand désordre. Et contre ce désordre est tournée chaque lutte de tout le spirituel bon, parce que Dieu Lui-même n'impose aucun moyen de contrainte comme empêchement, pour laisser au spirituel non mûr sa très pleine liberté de volonté, seulement toute tendance tournée contre la Volonté divine sera toujours empêchée ; l'être défie la Loi divine, qui en soi est l’Ordre, lorsqu’il trouve plaisir à transformer cet Ordre en désordre, parce qu'alors il se subordonne à la volonté de l'adversaire, dont le désir est de détruire tout ce que Dieu a créé. Il n’y réussira pas, mais déjà la volonté pour cela est la plus grande infraction contre l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu, c’est une rébellion contre Dieu et cela a les plus graves conséquences. Le spirituel qui fait rage contre Dieu ne peut plus se réjouir de la liberté tant qu’il se rebelle contre la Volonté divine et Ordre divin. Il est lié tant qu’il ne s’incère pas dans l’Ordre voulu par Dieu.

Amen

Le réveil de la foi – une foi profonde et inébranlable

B.D. 1470 from 13 juin 1940, taken from Book No. 24

Toute foi impose des exigences à l'homme, et si celui-ci s'acquitte de ces exigences, il reconnaît sa foi, c'est-à-dire qu’il l’expose d’une manière affirmative. Donc il est croyant s'il exécute ces exigences, mais il repousse la foi s'il la laisse inaperçue. Maintenant celui qui croit en Dieu cherchera aussi à s'acquitter de ce que Dieu exige de lui, pour autant qu’il aime l'Être qui représente pour lui le Concept Dieu. Mais foi et amour sont inséparablement unis ensemble, parce que croire en Dieu signifie aussi Le reconnaître comme un Être qui est le symbole de l'Amour le plus profond, qui est le summum de la Perfection de la Puissance et d’une Sagesse inimaginable. Et l'homme doit aimer Quelqu'un d’aussi parfait, et à cause de cet Amour il fera aussi tout ce que Dieu exige de lui. La foi est donc la première condition pour un chemin de vie terrestre réussi. Mais l'homme sans foi ne peut jamais enregistrer seulement le moindre succès pour son âme. Parce que seulement la foi en Dieu fera reconnaître à l'homme son Origine, et la conscience d'être procédé justement de cette Divinité fait de nouveau aspirer à l'unification. Et cette tendance à l'unification avec Dieu est le vrai but de la vie terrestre. Sans foi cependant l'homme n'est prêt pour aucun travail spirituel. Il n'ouvre pas son cœur à la Force spirituelle qui voudrait lui venir en aide, parce qu'il tient en général pour rien une telle Force. Mais d'autre part la foi dans l'homme ne peut pas être réveillée par contrainte, celle-ci doit se manifester d’une manière affirmative vers Dieu par libre conviction intérieure. Et seulement ainsi Dieu peut venir en Aide à l'homme tandis qu'Il stimule ses pensées, et maintenant l'homme se pose des questions sur quelque chose qui, pour lui, est inexplicable. Si l'homme ne veut pas reconnaître son origine en Dieu, une autre explication de Son Existence le contentera bien moins, de sorte que maintenant il pose cette question à l'infinité, pour que de n’importe où lui soit donnée la réponse. Maintenant différents pensées afflueront en lui, et de nouveau il dépend de sa volonté de choisir à quelles pensées il donne écoute. La foi doit devenir lentement vivante en lui. Mais cela dépend de nouveau du fait de savoir si l'homme est actif d’une manière aimante. L'homme peut aussi être sans foi, tendre au Bien involontairement, mais un tel homme trouvera indubitablement la foi. Un homme sans amour ne concédera par contre jamais l'accès à de telles pensées qui le guident à la foi. L'absence d'amour a toujours pour conséquence un grand obscurcissement de l'esprit, et l'homme est encore ainsi loin de la vraie foi. La fermeté et la profondeur de la foi est à nouveau un Cadeau de la Grâce de Dieu, qui est transmise au fils terrestre croyant, lorsqu’il la demande intimement, parce qu'au travers d’une foi profonde et inébranlable l'homme a à sa disposition des Forces inimaginables, et une telle mesure de Grâce doit être demandée consciemment, avant que l'Amour de Dieu ne la transmette au fils terrestre. L'homme doit donc être déjà croyant, reconnaître Dieu et vouloir s'acquitter de Ses exigences et ensuite déclarer sa disponibilité pour accueillir un extraordinaire apport de Grâce. Il doit faire davantage que ce qui est exigé de lui. Il doit être dans la complète conviction qu'à Dieu aucune chose n’est impossible, et maintenant transmettre la foi en faisant ce qui est la Volonté de Dieu, il ne doit pas considérer son absence de force humaine, mais désirer la Force de Dieu, pour fournir aux hommes mécréants la preuve de l'Existence d'un Être Divin, qui est rempli d'Amour, de Sagesse et d'Omnipotence.

Amen

La Doctrine du Christ - l'intériorité – le détachement - un engagement

B.D. 1471 from 14 juin 1940, taken from Book No. 24

La Doctrine du Christ est une Dogme qui repose seulement sur l'intériorité et manque de toute extériorité. Ne pourra donc valoir toujours seulement comme Doctrine du Christ que ce qui a pour effet que l'être humain se forme selon la Volonté de Dieu. La forme extérieure ne contribue pas par contre à la transformation de l'être, elle laisse l'intérieur inchangé. Lorsque Jésus a instruit les Siens sur Sa Doctrine, Il ne leur a donné aucune sorte de prescriptions ou d’indications selon lesquelles ils devaient répandre Sa Doctrine parmi les hommes dans une forme reconnaissable de l'extérieur. Donc il n’a pas rendu dépendant le suivi de ces Enseignements d’une quelconque extériorité, mais il devait être enseigné, accepté et suivi seulement purement et simplement la Parole divine. Il n'a pas été donné d’indications sur une institution qui devrait subsister avec pouvoir et force pour des temps éternels. Jésus a seulement représenté figurativement l'activité des disciples et de leurs disciples qui voulaient servir Dieu lorsqu’Il a donné à Pierre le pouvoir et la clé pour dénouer ou lier selon sa connaissance. Il l’a avec cela appelé pour qu'il s'emploie pour Ses Enseignements divins et qu'il les répande là où les hommes étaient de bonne volonté pour les accepter, mais de les refuser à ceux qui étaient encore trop captifs de l'esprit du monde, parce qu'ils ne reconnaissaient pas ce qui leur était offert. Donc Jésus a rendu dépendant la diffusion de Sa Doctrine de la volonté de recevoir de l'homme. Ce que vous dénouez, sera aussi dénoué dans le Ciel. Ces Mots sont seulement la confirmation que le Seigneur sur la Terre a chargé Ses disciples de répandre Sa Parole divine, et si les disciples reconnaissaient les hommes comme de bonne volonté pour recevoir cette Parole divine, d'introduire ceux-ci dans la Doctrine de l'Amour divin, et en la suivant ils se procuraient la libération définitive de la forme liée. Mais là où manque la joie de recevoir la Parole divine et si celle-ci est accueillie seulement comme un écho vide, l'acte de la libération ne peut pas surgir, et donc dans l'au-delà l'état lié sera le sort de ceux qui ne donnent pas foi à la Parole de Ses domestiques sur la Terre. Et Ses domestiques sur la Terre sont ceux qui répandent la Doctrine du Christ sur la Terre parmi les hommes sans quelque extériorité, mais seulement avec le désir de servir Dieu le Seigneur et d'aider l'humanité. Ses domestiques pourront donc être actifs en libérant, parce qu'ils n'aspirent à rien d’autre qu'à la libération des hommes de l'état lié. Mais ils reconnaîtront aussi que les hommes ne deviendront jamais libres s'ils n'acceptent pas et ne vivent pas cette Doctrine intérieure du Christ. Ils entreront dans l'au-delà encore dans l'état lié. La Doctrine du Christ est quelque chose de profondément intérieure qui ne peut pas être substituée par des formalités et une extériorité, et donc celui qui observe les formalités et l'extériorité restera lié, mais intérieurement il restera inchangé et donc il ne suit pas la Doctrine du Christ selon la Volonté de Dieu. Tout le Divin vous élève, tout l’humain vous tire vers le bas. La Doctrine que Jésus a transmise aux Siens sur la Terre était divine et donc elle doit mener à la Libération de l'abîme. Mais si l'œuvre des hommes défigure cette pure Doctrine, si l'œuvre des hommes est considérée davantage, la Doctrine perdra de la Force, parce que seulement ce qui est purement Divin a la Force et celle-ci a un effet libérateur, tandis que tout ce qui est humain affaiblit la volonté de l'homme et cela explique la relégation tant que l'homme accepte la Doctrine du Christ dans une forme qui dévie de ce que le Seigneur Lui-même a enseigné sur la Terre. Le Seigneur a choisi Ses disciples parmi des êtres qui étaient rempli d'intériorité, et Ses disciples sur la Terre qui se forment intérieurement selon Sa Volonté devront l’être encore, parce qu'ils auront l'éclairage de reconnaître la pure Doctrine du Christ et la charge de la répandre selon la Volonté de Dieu.

Amen

Recherche sur l'Être de Dieu, sur la Volonté de Dieu – Cherchez et vous trouverez

B.D. 1472 from 15 juin 1940, taken from Book No. 24

Toute pensée pour l'Être de Dieu mènera en haut. Il n’y a rien d'arbitraire lorsque l'esprit de l'homme s'occupe de Dieu, car alors la volonté pour tendre vers le haut est devenue active. Mais en premier lieu la volonté doit être employée, les pensées doivent être guidées vers le Pouvoir d'un Être qui domine tout et qui est encore incompréhensible pour l'homme. Donc la volonté doit se mobiliser pour saisir cet Être Incompréhensible et pour cela elle doit envoyer son esprit dans des régions où il est donné l'éclaircissement sur les questions qui l'occupent. Mais le désir pour cela sera différemment fort et cela est l'explication du pourquoi la volonté de pénétrer dans la Vérité la plus profonde produira des succès très différents. Certains hommes se contentent du fait qu'il existe une Divinité éternelle, tandis que d’autres cherchent à sonder Celle-ci et n'ont pas de la nostalgie pour autre chose que de recevoir le très plein éclaircissement sur ce problème. Ceux-ci recevront aussi l'éclaircissement, parce que chaque pensée, chaque désir sera satisfait par des êtres de Lumière qui ont la connaissance et donc qui peuvent instruire l'homme au moyen de transmissions mentales de leur savoir. Plus l'homme cherche la Vérité, plus précisément elle lui est offerte, mais le Père céleste ne laisse jamais sans éclaircissement Son fils terrestre qui désire la Lumière. Reconnaître l’éternelle Divinité dans Sa plus sublime Perfection, nécessite certes un grand état de maturité que l'être sur la Terre n’atteint pas, mais à l’homme qui désire la Lumière elle est donnée de sorte que son état spirituel mûrisse et qu’il lui devienne donc possible de trouver la compréhension pour toute l’Action divine. Et ainsi donc il est introduit lentement dans le savoir sur Dieu, il lui est mis devant les yeux l’Action et le Règne de l'éternelle Divinité et ce savoir réveille en lui l'amour pour cet Être divin. Mais l'amour est une Force, et maintenant il lui arrive la Force de pouvoir résoudre des problèmes toujours plus profonds sur l'éternelle Divinité. Il lui est donné d’une certaine manière la faculté de reconnaître Celui qui est à l'Origine de toute Vie. « Cherchez et vous trouverez ....» Dieu Lui-même nous donne la Promesse que toute recherche pour la Vérité sera un succès, .... « Frappez et il vous sera ouvert ....», nous devons désirer la Vérité, pour pouvoir la recevoir, parce que Dieu ouvre Son Oreille à chaque voix qui monte vers Lui depuis l'abîme et donne à l'homme ce qu’il demande dans une relation spirituelle. Dieu veut que les pensées des hommes soient pour Lui, Il veut qu'à eux il soit donnée la Lumière dans l'obscurité de l'esprit ; donc Il guidera les hommes pour qu'ils s'approchent de cette Lumière. Il a donné aux hommes la faculté de réfléchir sur des problèmes très différents, donc Il ne laissera aucune question qui porte sur Son Être divin sans réponse, parce que c'est la Lumière et la Vérité qui manque aux hommes, mais Dieu qui est l'éternelle Vérité, voudrait répandre la Lumière partout et Il veut seulement voir se réveiller dans les hommes le désir pour cette Lumière. Alors elle lui affluera dans toute la plénitude. Lui-même parle au fils terrestre qui a le désir pour la Vérité et Il la lui explique, Il se fait reconnaître, Il aide l'être terrestre faible, pendant qu'Il cherche à lui expliquer tout de façon compréhensible et alors son esprit est ouvert pour recevoir la Vérité divine la plus profonde. Il donne à l'homme la Force de saisir la Sagesse divine, avec cela il augmente le désir et l'homme est l’introduit dans le savoir sur l'Être divin pour autant que cela soit à sa portée pendant le temps terrestre, parce que Dieu veut que les hommes Le reconnaissent, Il veut qu'ils cherchent à Le sonder, Il veut que les hommes désirent la pure Vérité, ensuite Il leur transmet toute la Sagesse.

Amen

Furie des éléments de la nature

B.D. 1473 from 15 juin 1940, taken from Book No. 24

La Grandeur de la Puissance deviendra visible au temps où feront rage les éléments de la nature et où ils causeront d’indicibles dommages. Alors sera venu le temps durant lequel se manifestera visiblement la décadence spirituelle des hommes, parce que rien ne pourra les conduire à Dieu, rien ne pourra les inciter à la prière, parce que leur foi dans un Dieu s’est perdue, et ils ne L'appellent pas dans leur misère. Donc l'humanité ne peut pas être laissée plus longtemps sur la Terre, parce qu’elle ne se rappelle pas du vrai but de la vie terrestre et contribue seulement à détruire la foi aux peu d'hommes qui ne sont pas encore entièrement loin d'un Dieu et à les rendre en même temps infidèles à Dieu. Mais l'Amour de Dieu empêche que ceux-ci subissent encore des dommages en terminant par la force la vie de ceux qui menacent d'endommager les âmes. Et il y aura une grande misère, lorsque commencera à faire rage les éléments. Il y aura comme une tempête qui menace de détruire tout ; les hommes ne pourront pas opposer quelque résistance parce qu'ils sont comme des tiges faibles qui sont pliées par la tempête. Ils voudront fuir, mais ils ne pourront pas fuir les éléments, sans l'Aide de dieu toute résistance sera trop faible, mais un appel intérieur à Dieu dominera la violence des éléments, et celui qui se confie à Dieu dans cette misère sera sauvé. Mais Dieu sera très proche dans cette misère, Il impressionnera chaque pensée et Il vous tendra pour la dernière fois la Main pour que vous la saisissiez et que vous vous laissiez sauver. Mais Il ne peut pas forcer votre volonté, vous devez Le reconnaître volontairement et désirer Son Aide. Il n'existe pas quelque autre moyen pour mener l'humanité hors de la nuit à la Lumière parce que c’est un événement dû à la force de la nature qui mettra les hommes dans un émoi auquel personne ne peut échapper. Les hommes doivent reconnaître leur impuissance vis-à-vis des éléments de la nature ; à eux il doit être soustrait toute autre aide, pour qu'ils reconnaissent la fin de leur vie corporelle, seulement alors il y aura un petit espoir qu’ils se rappellent du Seigneur, auquel appartient toute Puissance et lequel peut commander le Ciel et la Terre. Les créatures de Dieu se sont séparées de Lui, et un temps infini a été passé dans cette séparation de Dieu, mais un instant de plus grande misère et de danger peut combler l'abîme de cette séparation. L'âme peut revenir à Dieu, et alors elle remerciera Son Créateur pour l'indicible souffrance qui l’a porté à la reconnaissance. Mais cet instant qui guide sa volonté vers Dieu, ne peut pas être effectué par Dieu dans la contrainte malgré Son plus sublime Amour. Cet Amour de Dieu a tout essayé pour apporter le Salut aux âmes et pour leur indiquer la voie vers le haut. Mais la volonté des hommes était forte, et cette volonté Dieu ne peut pas la casser, mais seulement agir sur l'homme pour qu'eux-mêmes changent leur volonté et la tourne vers Dieu. Maintenant cet événement de la nature est la dernière tentative pour influencer la volonté humaine dans un sens favorable. Mais cet événement de la nature sera si puissant que les Siens auront besoin d’une grande force pour rester forts dans la foi, et cette force arrivera à chacun qui enverra en pensées une prière à Dieu, parce que le Père sait la misère de Ses fils et Il les assistera affectueusement s'ils menacent d'osciller. Parce que Son Règne doit rester sur la Terre, et un grand travail devra être fait pour annoncer le Règne divin à ceux qui ont trouvé Dieu et désiré Sa Parole. Le Seigneur pense à ce temps et porte déjà maintenant Sa Parole auprès des hommes, la graine doit tomber sur un bon terrain et porter du fruit en abondance sur le champ que le Seigneur veut d'abord purifier de tout chiendent.

Amen

L'impérissabilité de la Parole divine

B.D. 1474 from 16 juin 1940, taken from Book No. 24

Écoutez ce que l'Esprit de Dieu veut vous annoncer : Des mondes passeront, mais la Parole de Dieu ne passera pas dans toute l'Éternité. Parce que la Parole divine est Vérité et celle-ci reste existante. Et si Dieu parle de nouveau aux hommes, cela est dû à la nécessité d'annoncer la Volonté du Créateur à Ses créatures. Car Dieu veut donner aux hommes une dernière possibilité de changer leurs pensées ; Il veut donner aux hommes qui ont des difficultés à croire, un petit stimulant pour s'occuper avec des pensées tournées vers Lui, Il veut se faire remarquer d’eux d’une autre manière et aider les hommes à trouver Dieu même hors de la tradition et à s'unir avec Lui plus profondément et plus intimement. Cette transmission de la Parole divine est un apport extraordinaire de Grâce dû à la grande misère du temps, du grand éloignement de Dieu. Des souffrances inimaginables attendent l’homme qui est loin de Dieu, lorsqu’il conclut sa vie terrestre et entre dans l'au-delà ; et pour détourner ces souffrances de l'âme, Dieu entre en contact avec les hommes d’une manière évidente et leur fait arriver Sa Parole, ce qui est une preuve de Son Amour infini pour les hommes qui demeurent dans l'obscurité la plus profonde. Et malgré cela, même cet Amour n'est pas bien reconnu. Seulement peu d'hommes acceptent la Parole divine pour ce qu’elle est ; seulement peu sentent dans cette Parole le grand Amour de Dieu et laissent maintenant agir cet Amour sur leurs âmes. Mais la plupart ne Le reconnaissent pas et par conséquent ils ne sont pas touchés par la Force qui s'écoule de cette Parole. Et ils la renieront toujours et continuellement, parce que l'adversaire a attisé leur volonté de refus et il agit aussi mentalement sur de tels hommes et éclaire tout en objectant et en reniant. Et donc l'homme qui reçoit la Parole divine lui oppose une immense résistance, et pour la casser il faut une volonté inflexible. La Volonté de Dieu cependant aide à vaincre tout, la volonté pour Dieu est la Force, parce que Dieu Lui-même la donne à ceux qui Le désirent. Et ainsi la Parole divine ne sera jamais en danger, tant que la volonté de l'homme est tournée vers Dieu, et il est donc impossible de pouvoir détruire une Parole reçue d’une manière aussi merveilleuse, pour autant qu’elle soit désirée. Parce que cela serait une initiative contre une Puissance plus grande qui a fait justement se lever une telle Œuvre à travers Sa Volonté. La Parole divine doit à nouveau être reçue par le fils terrestre de bonne volonté pour donner la Force à ceux qui ont besoin d'une telle Force de Dieu, parce que le temps qui arrive apportera de graves épreuves sur les hommes, dans lesquels seulement la Parole divine donnera Courage et Force. Le Seigneur veut aider tout le spirituel bon sur la Terre, pour qu'il ne ressente pas aussi douloureusement la gravité et ne vacille pas dans la foi en Dieu. Car avec la menace divine de punition il est assuré aux hommes aussi l'apport de Force de Dieu et chaque homme est libre de se servir de cette Force, il dépend de nouveau de la volonté de l'homme de se rendre supportable la souffrance qui arrive s'il observe la démonstration de l'Amour divin et se réfugie résigné sous la Protection du divin Sauveur. Sa vie est dans la Main de Dieu, et sera aussi impérissable que la Parole divine qui arrive aux hommes qui sont de bonne volonté.

Amen

Doutes dans la Véridicité des Communications individuelles

B.D. 1475 from 16 juin 1940, taken from Book No. 24

A celui qui se confie à Moi, Je donnerai la Paix à son âme, et guiderai son esprit pour qu'il reconnaisse Moi et Ma Conduite. Il est de la plus grande importance de savoir que tous les Dons spirituels sont issus de la Volonté de Dieu et qu'aucune activité mentale n’est la cause d'Écrits qui apparaissent peu clairs ou bien incompréhensibles. Tout ce qui est écrit a sa justification et est toujours adapté à la maturité spirituelle des hommes pour lesquels ces Écrits doivent être une source de réconfort. Apparemment c’est la propre pensée qui est la cause des différentes Communications, mais celles-ci ont déjà à la base une intention ou bien une liaison que les hommes ne reconnaissent maintenant pas encore bien. Ces Communications peuvent être tranquillement acceptées comme étant la Vérité, parce que vraiment l'ignorance dans certains secteurs les a fait se lever. Dieu connaît la destination de chaque d'Écrit et il le donne vraiment de la manière qui sera nécessaire. Ce sont des conjectures très étranges qui se lèvent dans l'homme et qui font jaillir toujours de nouveau des doutes sur la Véridicité des Envois d'en haut, et ceux-ci sont de toute façon totalement sans motif, parce qu'une armée d'esprits de l'au-delà veille sur l'Œuvre et ne permet pas que s’y insinuent des êtres errants qui mélangeraient la Vérité avec l'erreur. Par conséquent il est impossible que des Communications puissent contenir autre chose que la Vérité. En outre il est impossible que les pensées de la personne soient temporairement actives arbitrairement contre la Volonté divine, et par conséquent il est impossible qu'un être qui serait dans de fausses pensées puisse participer à la transmission mentale sur le fils terrestre. Mais la personne qui reçoit doit toujours et constamment être vigilante, et donc de nouveau elle doit toujours être stimulée à réfléchir sur des problèmes qui ont l'apparence d'une erreur. Parce que la personne s'occupe plus à fond avec de telles questions qui lui apparaissent encore pas bien expliqués, et mentalement elle arrivera à l'éclaircissement pour que des doutes ne viennent plus contester les Communications reçues et donc elle aura enrichi son savoir de sorte qu’elle puisse réfuter tout discours contradictoire.

Amen

Mammon – Matière – Orientation erronée de la volonté

B.D. 1476 from 17 juin 1940, taken from Book No. 24

C’est un grand danger et une grande injustice que vous attachiez trop votre cœur à Mammon et donc vous ne vous détachez pas de la matière, mais vous tendez à l'augmenter. Et votre pensée et votre tendance sont tournées seulement vers l’augmentation des biens terrestres et vous ne vous occupez ainsi pas des signaux qui annoncent le Jugement proche. Vous vivez dans un monde de désirs, vous aspirez aux trésors de cette terre et vous oubliez que ceux-ci vous tirent vers le bas de nouveau, vers l'état lié. La vie terrestre vous a été donnée pour avoir l'occasion de vous libérer de tels désirs, mais vous l'utilisez pour les augmenter, vous vous laissez toujours davantage capturer et vous ne pensez pas aux terribles conséquences. Votre pensée est aveuglée, parce que vous ne reconnaissez même plus les racines de tout le mal, vous ne pouvez pas discerner le mensonge de la Vérité, vous vous réjouissez de chaque succès terrestre et votre état spirituel recule. La Lumière ne peut pas vous être donnée si vous-mêmes vous vous sentez bien dans l'obscurité, parce que vous combattez la Lumière, vous vous fermez aux Sagesses d'en haut, et vous faites rage contre vous-mêmes si vous ne vous occupez pas de la Voix de Dieu qui voudrait vous donner l'éclaircissement sur l'orientation erronée de votre volonté. Vous laissez valoir seulement ce qui correspond à votre amour, et vu que votre amour est pour le monde et ses biens, vous vous heurtez contre le fait que ceux-ci sont considérés comme mal. Et vous rejetez la Parole de Dieu qui doit être votre salut pour sortir de la plus grande misère, vous tournez toute votre attention seulement vers les événements terrestres et vous ne pensez pas que ces événements sont des conséquences de vos pensées et de vos désirs erronés. Or vous pourriez les dépasser facilement si votre volonté était tournée vers Dieu, mais maintenant ils vous coûtent une amère bataille car vous renoncer sans vouloir, et vous serez écrasés par la terreur au vu des valeurs qui tombent dans la destruction. Et si ensuite vous reconnaissez l'inutilité du bien terrestre, vous serez sauvés, mais malheur à ceux dont le cœur ne réussit pas encore à se séparer des biens du monde. Pour ceux-ci on ne peut plus leur apporter aucun salut sur la Terre, parce qu'ils sont encore trop liés à la matière et encore trop loin de Dieu, pour qu'ils puissent reconnaître Son Règne. Tout sera à l’avantage de celui qui combat tous les désirs terrestres parce qu'il reconnaîtra clairement le sens et le but de tous les événements pour le développement ultérieur de son l'âme. Mais celui qui voit toujours seulement le monde et voudrait éviter les dommages seulement d’une manière purement terrestre, à celui-ci il manque encore la juste connaissance, sa pensée est erronée et il s'éloigne toujours plus de la Vérité, parce qu'il ne la cherche pas et ne la désire pas, car il est lié solidement avec ce qui est une partie de l'adversaire. Le cours de ses pensées est erroné et donc toutes les déductions seront erronées et étouffées tant que son désir sera tourné vers le bien terrestre et qu’il ne désire pas seulement les biens spirituels. Seulement alors il pourra recevoir la lumière et seulement alors il reconnaîtra la cause de la décadence corporelle et spirituelle de l'humanité.

Amen

L'éloignement de Dieu – la connaissance de soi-même - l'union

B.D. 1477 from 17 juin 1940, taken from Book No. 24

Pour diminuer l'éloignement de Dieu, l'homme doit se rendre compte de la distance qui le sépare de Lui et donc percevoir la séparation comme accablante ou douloureuse, alors il aspirera à un changement de son état qui ne le satisfait pas et dès lors il travaillera consciemment sur lui dans la connaissance que son état de maturité doit être amélioré pour diminuer l'éloignement de Dieu. Donc la connaissance de soi-même est la première condition d’un conscient travail sur l'âme, mais celle-ci se trouve très peu parmi les hommes, parce qu'ils ne se considèrent pas comme défectueux, et donc ils ne font rien pour améliorer leur état spirituel. Il est extrêmement difficile d’ébranler le sentiment de l'excellence dans l'homme et cela est de toute façon absolument nécessaire, parce que seul l'homme qui reconnaît ses erreurs met lui-même la main pour réparer ces erreurs. Et à nouveau la volonté pour la Vérité est absolument nécessaire, parce que l'homme qui aime la Vérité se rend compte tout seul de ses pensées et de ses actes, et exerce une critique, il est donc compréhensible que l'homme dont le cœur tend vers la Vérité, est près de la voie juste, parce que le cours de ses pensées est guidé de sorte qu’il se reconnaisse et par conséquent tende aussi à un changement de son être. Et si donc il reconnaît ses erreurs, il devient petit et humble, il voudrait les éliminer et il se tourne en priant vers Dieu pour en obtenir la Force, et ainsi il s'approche déjà de l'éternelle Divinité, parce qu'il veut arriver à Dieu. Il reconnaît son état indigne et il voudrait le fuir. Il sent que tout seul il n'en est pas capable et implore donc la Grâce divine, et maintenant la distance de Dieu diminue toujours plus, parce que lorsqu’à l'homme arrive la Force de Dieu qui a été demandée pour son bien-être spirituel, l'Amour de Dieu le saisit et rend son cœur capable d'aimer. Et c’est l'amour qui le porte toujours plus près de Dieu, l'amour suspend enfin entièrement la distance de Dieu, l'amour établit l'unification. Le parcours sur la Terre a réussit définitivement à ce que l'homme renonce à sa volonté contre Dieu et par sa volonté il s’est de nouveau uni avec son Père de l'Éternité, donc il s’est libéré des relégations infiniment longues.

Amen

Misère terrestre – Intervention violente – Foi vivante

B.D. 1478 from 18 juin 1940, taken from Book No. 24

Sans une violente Intervention un retour des hommes n'est plus possible, parce que leurs pensées et leurs tendances sont tournées vers un but faux et donc l'esprit de Dieu est bâillonné de sorte qu’il leur est presque impossible de reconnaître le danger de la situation. Donc ils ne peuvent plus s'élever avec leur propre force, ils se trouvent liés au sol et ont besoin d’aide, et celle-ci peut leur être donnée seulement d’une manière où la prise de conscience d'avoir marché sur la fausse voie leur arrive brutalement. Pour cela les pensées des hommes doivent être arrachées violemment de leur cheminement habituel, aux hommes il doit être opposé des Forces sur lesquelles ils n'ont pas compté jusqu'à présent et il doit être porté devant leurs yeux qu’ils sont des créatures sans défense et impuissante lorsque Dieu leur retire Son Aide. Ils doivent être forcés d’en venir à une situation où ils prennent refuge dans la prière, pour qu'ensuite il puisse leur être donné une Aide sensible et qu’ils puissent trouver Dieu dans la foi et dans la confiance, si seulement ils sont de bonne volonté. Parce qu'autrement ils ne retrouveront pas la foi, et donc Dieu tente de cette façon de changer encore la pensée humaine. Vu du point de vue humain c’est une situation sans espoir, à moins que l’homme pense à un Être supérieur si jusqu'à présent il a nié de telles pensées. Mais dans beaucoup de cas même cet événement qui bouleversera le monde sera sans succès du point de vue spirituel. L'homme terrestre est entièrement incapable de reconnaître la Conduite divine, il continuera sans changer le moins du monde sa prédisposition envers Dieu, il maudira Dieu, s'il Le reconnaît encore, ou bien à cause de l'apparente injustice, il reniera totalement la Divinité et pour ceux-ci il n'existe plus aucune autre voie de salut, ils sont définitivement perdus pour des temps éternels. Donc il n'est exercé aucune contrainte sur la pensée des hommes, mais ils sont conduits à la juste pensée seulement au travers de frayeurs extraordinaires et de souffrances et il est laissé totalement à eux de se tourner vers Dieu en mode affirmatif ou bien de Le renier, mais la moindre volonté pour Dieu leur apportera une force augmentée de volonté, de sorte qu’ils puissent exécuter une remontée spirituelle, si seulement ils vivifient en eux la pensée pour Dieu L’implorent et espèrent dans la Force de Dieu. Le Seigneur s’occupe du moindre mouvement du cœur et est prêt avec Son Don de Grâce. À l'homme il est rendu facile d’une certaine manière de retrouver la foi en Dieu, mais à cela les frayeurs et les souffrances doivent contribuer à rendre l'homme malléable, parce qu'alors la résistance contre Dieu n'est pas aussi grande que dans un homme entièrement inflexible et obstiné qui voit menacé seulement son avantage terrestre à travers l'Intervention divine et qui se rebelle contre le Pouvoir qui a une telle Puissance. Mais Dieu cherche à venir en Aide particulièrement à ceux dont le culte divin jusqu'à présent était seulement formel et auxquels il manque toute intériorisation. Il veut les aider à trouver la liaison intérieure avec l'Être le plus sublime, Il veut qu'ils se donnent en toute familiarité, qu’ils montrent à nouveau leur foi qui était jusqu'à présent confessée seulement à l'extérieur, et qu’ils cherchent refuge auprès de Celui que, jusqu'à présent, ils n'ont pas encore bien reconnu. Il leur donne donc maintenant l'opportunité d'expérimenter intérieurement ce que jusqu'à présent ils ont seulement soutenue à l'extérieur et de le mettre en pratique ; Il veut donc réformer leur foi en une foi vivante pour leur faire connaître maintenant la Force d'une telle foi. Il veut que maintenant ils s'unissent intérieurement avec leur Père dans le Ciel, lequel était invoqué toujours seulement avec des mots vides. Dieu veut Être invoqué en Esprit et en Vérité, et cette misère sur la Terre mènera beaucoup d'hommes à se tourner en Esprit et en Vérité vers Celui qui, seul, peut apporter de l'Aide. Et alors à ceux-ci le malheur terrestre sera devienu une bénédiction, parce qu'ils sont entrés en contact avec leur Créateur et maintenant Il ne les laissera jamais plus. Il guidera leurs pensées vers la juste connaissance et à travers la nuit à la Lumière.

Amen

L'unification avec Dieu, la conséquence de l'amour actif

B.D. 1479 from 18 juin 1940, taken from Book No. 24

Trouver le contact intérieur avec le Divin est toujours une conséquence de l'amour qui s'est réveillé dans l'homme. Il est impossible qu'un homme puisse s’unir avec Dieu, si auparavant il n'a pas montré sa volonté d’agir dans l'amour et de se joindre affirmativement avec l'éternelle Divinité. De cela il résulte, que seulement au travers de l'amour on peut obtenir une union avec Dieu, et que donc l'unification avec Dieu doit d’abord être amour. En outre il est compréhensible que Dieu, étant l'Amour Même, doive Être là où le vrai amour est devenu actif. L'homme sent donc dans une œuvre d'amour la Présence de l'éternel Amour comme une poussée augmentée par l'amour et une conscience béatifiante de la Force. Cela est peu perceptible purement physiquement, mais l'âme le sent d’une certaine manière involontairement dans la paix intérieure et l’augmentation de la joie de vivre qui cependant n'a aucun intérêt terrestre. Elle cherche à explorer Dieu et l'Infini, elle se sentira poussée, une fois qu'elle est devenue active dans l'amour, à réfléchir sur Dieu et sur le spirituel, parce que ce sont des conséquences de l'amour du cœur, car maintenant l'éternel Amour S’est fait reconnaître de l'homme et a fait tourner vers Lui le cours de ses pensées. L'homme se sent bien dans l'atmosphère spirituelle qui l'entoure. Il sent le divin lorsqu’il s'approche, il se laisse saisir par la Force de l'Amour divin, il cherche à se former de sorte qu’il soit digne de cette liaison divine, et dorénavant il s’efforce pour le salut de son âme, parce qu'il reconnaît que le but de l'homme doit être l'unification avec Dieu. Il ne doit maintenant en rien esquiver les devoirs de la vie terrestre, il doit seulement s’occuper à faire passer le travail pour son âme avant ses aspirations terrestres, alors l'activité terrestre promeut aussi le développement de l'âme vers le Haut. S'il commence et finit tout avec Dieu et tend toujours seulement à l'union avec Dieu, toute activité terrestre sera pour lui une Bénédiction, parce que maintenant il sert consciemment le prochain par son travail terrestre, et il peut le dérouler sans fatigue s'il désire toujours seulement la Force de Dieu et s’il s'exerce toujours dans l'amour, parce que maintenant il fait tout avec Dieu qui est avec lui dans chaque œuvre d'amour. Il s'est libéré du règne de l'obscurité et est entré consciemment dans le Règne de la Lumière et la Lumière signifie toujours la Proximité de Dieu. Maintenant son esprit doit aussi être réveillé, donc la Lumière signifie en même temps le savoir, parce que Dieu est la Sagesse et l'Amour. Si Dieu en tant qu’Amour est uni avec l'homme par des œuvres d'amour, la Sagesse doit aussi se communiquer à l'homme dans la même mesure. Un être terrestre affectueux doit être en même temps un être sage, parce que si Dieu s'annonce à l'homme au travers de l'amour, il n'exclut pas la Sagesse et l'homme qui s'est uni avec Dieu par l'amour sera toujours dans le savoir.

Amen

De la chair - la libre volonté - la raison - l'esprit

B.D. 1480 from 19 juin 1940, taken from Book No. 24

Dorénavant ta vie doit être consacrée au service du Seigneur, et toutes les Communications qui t'arrivent fortifieront ta volonté et te donneront la Force pour agir pour le Seigneur. Amen

Ainsi reçois aujourd'hui ce qui suit : Chaque être doit parcourir la voie de la chair, pour se décider pour ou contre Dieu. Par conséquent deux possibilités lui sont données qu’il est libre de choisir. Si les deux étaient également désirables dans leurs effets extérieurs, il serait bien facile se décider pour Dieu, mais la voie vers Dieu est fatigante, riche de renoncements, tandis que la voie vers le bas promet des joies et des succès terrestres, donc elle semble plus désirable à l'être, et donc maintenant il doit lutter s'il veut entreprendre la voie vers le Haut. C’est la Loi divine, que l'être doive faire preuve d’une certaine résistance envers son désir intérieur, car ce qu'il doit conquérir est infiniment précieux, et pour cela il a besoin de la Force pour sa volonté qui, cependant est augmentée selon le besoin et la demande, de sorte que l'être puisse atteindre le but, s'il le veut. Avec sa propre force il ne peut rien faire, mais la Force de Dieu n'est pas retenue, si l'être la désire. Donc, il n'est prétendu rien d’autre que la volonté. Vu qu’autrefois l'être a abusé de sa volonté dans la chute de Dieu, maintenant il doit renoncer justement à cette volonté et l'employer pour revenir de nouveau vers Dieu. Et pour cela il lui est donné l'incarnation en tant qu’homme. La voie de la chair est le souhait de tous les êtres, tant qu’ils demeurent encore dans la forme liée, parce qu'ils savent que celle-ci signifie l’ultime parcours sur la Terre. Donc ils l'acceptent joyeusement, ils connaissent auparavant leur tâche et désirent ardemment cette incorporation dans l'espoir de pouvoir se libérer définitivement de la forme liée. Ils savent aussi la responsabilité de l'existence terrestre, mais ils considèrent comme suffisante la force de leur volonté, pour pouvoir s'acquitter de leur tâche. Mais ils sous-estiment l'astuce et le pouvoir de l'adversaire. Ils ne pensent pas que celui-ci emploient tous les moyens pour rendre le spirituel de nouveau ductile pour lui et pour ses plans. L'Amour de Dieu cependant entoure Ses créatures et met à leur disposition tous les moyens d'Aide, pour pouvoir résister à ce pouvoir. Mais l'état libre dans la chair a beaucoup de dangers. L'adversaire exploite vraiment la liberté de la volonté en présentant à l'être sur la Terre toutes les magnificences que l'être maintenant peut s’approprier grâce à sa libre volonté et qui, après le précédent état non libre, lui semblent extraordinairement désirables. Et l'adversaire cherche à pousser l'être à utiliser sa libre volonté pour se créer lui-même une vie extrêmement agréable, et cela signifie à nouveau une chute de Dieu. Et ici il doit être offert résistance à cette poussée. Dans le bref temps du chemin terrestre l'homme ne doit pas être entravé dans sa liberté de volonté, mais il doit reconnaître à travers sa raison et son esprit le grand danger d'une vie terrestre riche de jouissance. Cela est indiqué au travers de la Parole de Dieu, qui est offerte à chaque homme. Celle-ci lui tient devant les yeux les Magnificences de la Vie éternelle d'un coté, comme la ruine de l'autre, et maintenant l'homme lui-même peut décider quelle voie il veut parcourir puisque Dieu lui a donné la raison, l'intelligence et la libre volonté pour qu'il ne marche pas dans l'ignorance de la grande importance de celle-ci pendant sa vie terrestre. Donc la vie en tant qu’homme est d’une grande responsabilité. Elle lui a été donnée pour un but déterminé et donc elle doit être vécue par rapport à ce but. Même si elle est exposée au pouvoir de l'adversaire, elle a de toute façon à sa disposition tant de Force et de Grâce divines, qu’elle peut résister à ce pouvoir, si elle emploie bien sa volonté, c'est-à-dire si elle se décide pour Dieu.

Amen

Les jouissances corporelles - les infirmités de la vieillesse

B.D. 1481 from 19 juin 1940, taken from Book No. 24

C’est une légèreté évidente que de considérer la vie terrestre seulement du point de vue de ce qui est agréable pour le corps. C’est une entreprise difficile que de rendre compréhensible à des tels hommes le vrai but de la vie terrestre, parce qu'ils ne voudront jamais écarter la jouissance corporelle et donc ils seront inaccessibles pour les autres points de vue et enseignements, vu qu’à eux le contenu de la vie suffit lorsqu’il consiste en jouissances terrestres. Mais le réveil d'un tel homme errant sera terrible, parce que le corps ne pourra bientôt plus répondre aux exigences de la vie terrestre, avec l'âge il connaîtra des faiblesses et des infirmités et de la vie terrestre considérée comme si importante il ne restera rien qui ait de la consistance lorsque sa forme extérieure, l'enveloppe corporelle, commence à être fragilisée. Maintenant il doit de toute façon admettre que même les plus belles jouissances terrestres perdent leur charme lorsque le corps ne possède plus la force juvénile. Donc maintenant la vie doit lui sembler terne et vide et même inutile tant qu’il pense seulement au corps. À nouveau c’est un Don de Grâce lorsque le corps de l'homme va toujours plus rapidement à la rencontre de la décadence, parce que seulement maintenant il y a l'espoir que l'homme se mette en contact avec son esprit et avec les Forces qui prennent affectueusement soin de l'homme maintenant devenu réfléchi, elles lui présentent l'inutilité du chemin de la vie qu’il a eu jusqu'à présent et elles chercheront à l’inciter à s'occuper sérieusement avec le spirituel, au développement vers le Haut de l'âme. Maintenant à l'homme il est encore donné des occasions à suffisance de supprimer les avidités corporelles ou bien de les combattre s'il est de bonne volonté, et de se subordonner aux Lois divines et laisser valoir seulement encore cette volonté. Mais il est beaucoup plus méritant lorsque l’homme combat les jouissances terrestres déjà lorsqu’il est jeune et joyeux de vivre, parce qu'alors il arrive plus vite au savoir, à la connaissance, parce qu'alors sa tendance est devenue active dans la très pleine liberté de la volonté, il n'a pas été forcé au renoncement à cause d'une situation corporelle misérable, mais il a renoncé à ces joies par sa poussée, et il remerciera avec toute l'intériorité son esprit qui maintenant peut s'unir avec Celui qui lui est semblable, aussi bien que son âme qui est déterminée à penser et à vouloir autrement, parce qu’elle a connaissance du vrai but de vie terrestre, elle reconnaît la situation terrible de misère des êtres spirituels imparfaits arrachés à cette vie, mais cette situation doit d'abord être mise devant les yeux de l'homme s'il veut pouvoir se libérer du pouvoir qui l'entrave sur la voie vers le Haut.

Amen

Le Pardon des péchés – l'infaillibilité – Actions mécaniques

B.D. 1482 from 20 juin 1940, taken from Book No. 24

L’acte présumé de pardon des péchés est seulement le symbole de ce que le Seigneur a enseigné sur la Terre. Il n'est absolument pas nécessaire de s'acquitter d’une quelconque formalité, parce que le Pardon des péchés dépend uniquement du fait que l'homme se sent coupable de ses péchés vis-à-vis de Dieu et Lui confesse ceux-ci dans un intime dialogue et Lui demande Sa Compassion et le Pardon de sa faute. La forme est à nouveau seulement un danger pour l'âme parce qu'elle vient mécaniser une action qui est trop intime ou qui devrait l’être, plutôt qu’elle soit rendue reconnaissable de l'extérieur. L'aveu public de ses péchés est un acte qui peut mener à la superficialité, parce que l'homme s'unit pour ainsi dire à une action établie dans le temps sans tendre vers Dieu de sorte que son aveu de la faute de ses péchés est une nécessité. Tout ce que vous voulez faire pour le salut de votre âme doit être vivant, et une telle cérémonie peut devenir facilement une action morte, parce que tous les hommes ne sont pas en même temps compénétrés de Dieu pour qu’ils dévoilent dans toute leur faiblesse la faute des péchés. Cela est toutefois la condition pour le Pardon des péchés, et toutes les actions extérieures sont seulement le symbole de ce qui correspond à la Volonté de Dieu, mais pas l'accomplissement de la Volonté divine. Si maintenant l'Esprit de Dieu vous indique le danger auquel vous vous exposez, alors vous ne devez pas vous rebeller, mais être reconnaissant de tout cœur à votre Père Céleste qui vous enseigne bien, parce que vous gâchez beaucoup de force dans l'exécution de formalités extérieures, forces que vous devriez tourner vers votre promotion intérieure. Une intime pensée remplie d'amour et de dévouement procure une mesure de Grâce infiniment plus grande que le fervent suivi de commandements ecclésiastiques qui ont été donnés aux hommes sans le Consentement de Dieu. Les représentants de ces enseignements se rangent derrière des enseignements nés humainement de l'infaillibilité du chef de l'église en ce qui concerne les dispositions spirituelles. Tout ce qui est commandé aux hommes d'en haut est la très pure Vérité, mais Dieu communique seulement au travers de Ses Communications Sa Volonté, mais il ne voudra jamais déterminer ou bien pousser les hommes à travers des dispositions de contrainte à s'acquitter de Sa Volonté, parce que cela est totalement contraire à la Loi procédée de l'Amour et de la Sagesse divine de la libération de l'être à travers sa volonté. Le commandement délivré par une partie humaine est une intervention dans le Système divin, de tels commandements qui poussent l'homme à des actions par contrainte ne seront jamais et encore jamais considérés bons par Dieu parce que la condition première doit être la volonté. Mais la volonté de l'homme ne se laisse pas entraîner schématiquement à l'action, parce qu'elle n'est alors plus libre, mais déjà liée au travers de tels commandements prescrits aux hommes en des temps déterminés, lorsque l'homme en arrive à être obligé d'accomplir son devoir. C’est une erreur humaine très grande qui menace d'étouffer la petite plante bourgeonnante du désir pour Dieu, si l'activité d'amour d'un homme ne devient pas particulièrement mobile et si, maintenant, l'éclairage de l'Esprit la porte tout à coup à la connaissance de la vraie Volonté de Dieu. Seulement alors il pourra se libérer d'un enseignement qui, au travers d’ajouts humains, dévie déjà considérablement de la Doctrine que le Christ Lui-même a donné sur la Terre aux hommes. L’homme tend presque toujours à s'acquitter de son devoir, et cela est le plus grand danger pour âme, parce qu’il ne tend pas consciemment au perfectionnement parce qu'il lui est présenté un plan qu’il doit chercher à exécuter et au travers de ce travail qui était issu de règles humaines il néglige le travail sur son âme, mais il est dans la croyance de vivre d’une manière complaisante à Dieu le Seigneur.

Amen

La force de la nature - la puissance des éléments - Reconnaître la Divinité

B.D. 1483 from 21 juin 1940, taken from Book No. 24

Entre le Ciel et la Terre sont actives des Forces qui se manifestent d’une manière qui apparaît visiblement aux hommes. Et donc ces Forces ne peuvent pas être niées. On ne peut cependant pas les définir avec la seule intelligence, on se trouve face à une puissance élémentaire dont la cause ne peut pas être établie, et on se contente donc avec le mot force de la nature pour ces processus qui sont bien visibles par l'homme, mais ne sont pas explicables. Ces Forces ne peuvent pas être expliquées aux hommes qui ne cherchent pas à pénétrer dans le Règne spirituel, parce que tout ce qui est lié sur la Terre ne peut pas accueillir sur cela une explication ni le comprendre. La Force de la nature est la visible manifestation du divin Créateur ; la Force de la nature est quelque chose de conditionné, elle est cause et effet en même temps, et pour les concepts humains c’est une manifestation de Force inimaginable de l'éternelle Divinité. La Force de la nature est l’Action visible de Dieu, c’est la démonstration d'une Entité constamment active qui réveille à la Vie, réalise et forme dans sa Perfection de Puissance, et cette manifestation de Force est en même temps un moyen pour porter à la connaissance de l'être imparfait l'Existence d'une Divinité, parce que l'être se trouve confronté à une Action inexplicable qui témoigne d’une Entité suprêmement parfaite. Cette Action dépasse toutes les facultés humaines, et donc elle n'est même pas explicable humainement, vu qu’elle est fondée sur des Forces qui sont inscrutables par l'esprit humain. Mais la Manifestation de la Force de Dieu est considérée par les hommes comme quelque chose d’entièrement naturel et elle ne mène pas toujours à la connaissance d'un Dieu, car des puissances élémentaires ne peuvent pas convaincre les hommes d'un Être qui serait leur Auteur. Ni l’apparition de cette Force, ni sa disparition au travers des éléments de la nature, n’annonce un Créateur dans lequel demeureraient l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence. L'homme accepte avec indifférence les résultats d'un Être qui agit, en niant en même temps l'Être Lui-même, et même s’il lui est apporté un évident savoir sur un tel Être, il le nie. Il se croit près de la Vérité lorsqu’il observe tout autour de lui comme entièrement naturel la constante transformation répétitive de ce qui lui est visible dans la nature. Donc il ne pourra jamais nier une Activité outre mesure aussi sagement réglée dans tout ce qu’il voit autour de lui, mais il ne veut pas reconnaître cette Activité comme la Manifestation d'une Divinité, parce que Celle-ci lui semble simplement inabordable en tant qu’Entité, mais il ne pourra jamais trouver une explication satisfaisante sur ce qui est né sans la collaboration de l'homme. Il se creusera certes la cervelle, mais s'il nie l'éternelle Divinité, il ne pourra jamais recevoir une Réponse à ses questions alambiquées, parce que pour pouvoir se servir d’une Puissance, Celle-ci doit d'abord être reconnue. Mais nier cette Puissance exclut de la reconnaître, parce que ce qui n'est pas reconnu ne peut pas se faire reconnaître. La preuve la plus convaincante de Son Existence est la Création, Dieu ne pourra jamais la donner aux hommes, mais celui qui ne veut pas reconnaître dans la Création un sage Créateur, son esprit n'est pas réceptif, et donc il doit être laissé encore dans l'erreur ; Dieu ne peut pas se révéler à lui, et celui-ci marchera dans l'obscurité, et l'éternelle Divinité restera un concept inconcevable.

Amen

Action des êtres de Lumière - Déceptions - Renoncements

B.D. 1484 from 22 juin 1940, taken from Book No. 24

Les Forces du Ciel et de la Terre s’unissent pour servir le Seigneur en tout dévouement, et ainsi d’innombrables liaisons qui indiquent à nouveau une activité contraire au pouvoir malin sont établies. Donc là où l'amour est actif, le pouvoir malin est affaibli, parce qu'il ne peut plus être actif dans cette mesure et exercer son influence sur l'homme, vers lequel est tourné cet amour qui veut libérer, parce que là les êtres de Lumière commencent leur activité en instruisant mentalement l'homme sur tous les dangers de l'âme et maintenant l'homme donne plus d'attention à la vie de son âme. L’Activité de ces êtres de Lumière n'est pas toujours visible, mais perceptible partout où les pensées des hommes s'occupent avec Dieu. Plus grande est la misère du monde, plus ces êtres de Lumière pourront agir mentalement sur les hommes, et plus grand sera le nombre de ceux qui cherchent Dieu et qui Le trouveront plus l'activité des êtres de Lumière est fervente, parce qu'elle est exécutée avec le plus grand amour et patience. L'être de Lumière n'abandonnera jamais l'homme qui est confié à sa protection, et il se manifestera toujours d’une manière qui révèle son assistance durable. L'homme est guidé à travers les différents dangers qui le mettent en garde toujours pour qu’il pense à la vie de son âme. Et tous ces dangers et misères sont d’une certaine manière des aides pour l'être de Lumière pour guider les pensées de l'homme sur ce qui est éternel et divin. Si cela réussit, alors leur travail est plus facile et plus il réussira parce qu'ils n'existent alors plus d’obstacles pour l'échange mental entre l'être de Lumière et l'homme, et maintenant les possibilités de succès sont grandes. L'Amour divin donne à l'être de Lumière un grand pouvoir sur le fils terrestre qui lui est confié, puisqu'il peut lui assigner les événements de sorte que ceux-ci garantissent le succès, parce que l'amour de l'être de Lumière est si grand que seulement pour la promotion de l'âme il laisse venir sur l'homme des misères et des dangers terrestres car il sait que ceux-ci contribueront d'abord au progrès de l'âme. Et les êtres de Lumière sont de nouveau en intimité avec la vie terrestre des âmes qui leur sont confiées, ils connaissent chaque mouvement de l'âme, tout désir terrestre et même spirituel, et ils cherchent à tenir compte de tout cela de sorte que l'âme en tire avantage, chose qui maintenant demande aussi que l'homme doive refuser quelque chose qu'il désire ardemment, parce que dans l'exaucement se trouve un grand danger pour l'âme. Et maintenant il est aussi compréhensible pourquoi la vie terrestre apporte à l'homme beaucoup plus de déceptions et de renoncements que de satisfaction de ses désirs terrestres. Ceux-là sont le plus grand danger pour l'âme, parce que souvent ils empêchent l'élévation de l'esprit dans ces Hauteurs qui procurent à l'âme l’accès à la maturité spirituelle. Ils militent contre l'instruction mentale de l'âme par les êtres de Lumière, ils retiennent les pensées des hommes sur la Terre et les empêchent de s’envoler vers le Haut, et cela est toujours désavantageux pour l'âme. L'amour des êtres de Lumière cependant est si grand qu’ils ne peuvent pas laisser le fils terrestre dans ce danger et donc ils éliminent les obstacles, bien que ceux-ci préparent l'homme à la douleur et au chagrin. Mais un jour l'âme reconnaîtra l'amour de ces êtres et les remerciera pour tout ce qu’ils ont fait pour promouvoir l'état de maturité et procurer à l'âme Lumière et connaissance.

Amen

Paroles du Père

B.D. 1485 from 22 juin 1940, taken from Book No. 24

Ce que J’exige de vous c’est que vous ayez seulement le désir pour Moi et que vous ne vous laissiez entraver par rien pour établir la liaison avec Moi. De sorte que si une résistance vous était opposée vous Me restiez de toute façon fidèle, Je vous saisis avec tout Mon Amour et élimine tous les empêchements pour que la voie vers Moi soit libre. Parce que vous ne devez pas faiblir dans la prière, et donc parfois Je dois vous rendre difficile d’arriver à Moi, parce qu’autrement vous ne M'invoquez pas pour obtenir de l'Aide, mais Je veux entendre l'appel de Mes fils, Je veux qu’ils déclarent à haute voix qu’ils désirent Moi et Mon Esprit. Et Je les fortifierai, pour qu'ils perdent toute sensation de faiblesse. Je serai avec eux et Je Me manifesterai de manière qu’ils Me reconnaissent.

Amen

Se détacher des relégations à la Terre - la tâche

B.D. 1486 from 23 juin 1940, taken from Book No. 24

La volonté de l'homme est outre mesure forte lorsqu’il cherche à s'opposer à quelque chose qui ne lui plaît pas, mais elle est très faible lorsque ce qui pour lui est bon ou mauvais lui semble incertain. Donc, pour dépasser tous les dangers, la connaissance de cela est nécessaire, parce qu'alors la volonté est aussi corrélativement fortifiée. L'homme a certains scrupules qui se manifestent vraiment lorsque toute sa résistance ou toute sa disponibilité d'intervention est exigée de lui. Et cela relève toujours de l’action du pouvoir malin qui veut entraver l'homme dans sa résistance. Et c’est la tâche constante de l'homme que de combattre de tels scrupules, alors l'apport de la Force de Dieu n'est ni empêché ni interrompu, et la volonté sera toujours plus fortifiée pour exécuter ce qui est la Volonté de Dieu c'est-à-dire de se détacher des relégations à la Terre lorsque l'accueil de la Parole t'est encore difficile. Trop d'impressions de la vie terrestre t'entravent encore et celles-ci ne laissent pas monter l'esprit vers le Haut. Le monde purement spirituel reconnaît ta volonté et ton effort et il vient à ta rencontre en t'aidant, mais il ne peut pas influencer ta volonté, et donc maintenant il doit attendre patiemment jusqu'à ce que toi-même dénoues les pensées de tout ce qui est terrestre et que tu te confies avec bonne volonté à lui. Ta volonté vers le Haut est certes forte, mais tu ne te sépares pas encore complétement du terrestre et donc c’est une entrave pour une réception sans fatigue. Le Seigneur t'a imposé une grande tâche, et pour la réaliser il faut une volonté outre mesure forte. Donc une lutte constante contre tout ce qui pourrait affaiblir ta volonté doit être conduite. Tu dois seulement considérer comme important ce qui sert pour cette tâche. Ton esprit doit continuer à tendre vers le Haut et chercher à s'unir avec l'Esprit de Dieu, parce que seulement ainsi tu montres ton amour pour Lui, lequel t'a imposé cette tâche. Les fils terrestres qui veulent servir Dieu ne doivent plus être attachés à la Terre, ils doivent librement s’en détacher et renoncer à tout ce qui leur semble désirable, ils ne doivent pas se diviser dans le service pour Dieu et pour les hommes, pour autant que ce dernier correspond vraiment à leur amour, ils doivent renoncer à tout, pour se conquérir le très plein Amour de Dieu. Donnez tout pour posséder quelque chose de beaucoup plus magnifique que ce que ne pourra jamais offrir le monde. Chaque pensée tournée vers Dieu transmet à l'homme la Force de combattre contre les désirs terrestres ; la volonté tournée vers Dieu lui procure Grâces sur Grâces. Et maintenant il pourra aisément se détacher de la Terre et trouver facilement et sans fatigue la liaison avec le monde de l'au-delà, s'il laisse entièrement inaperçu le monde et désire seulement Dieu et Son Amour. Parce que le plus grand danger pour l'homme est qu'il partage son amour avec le monde et ses joies. Une chose doit être dépassée pour pouvoir posséder l'autre. Parce qu'avec l'amour pour le monde l'homme exécute seulement les séductions de Lucifer qui emploie tous les moyens pour le rendre de nouveau infidèle à Dieu. Pour cela il faut une forte volonté pour prêter résistance, et elle doit être d’autant plus forte que plus séduisante est la tentation. Alors l'homme ne doit pas hésiter longtemps, il doit se rendre compte du grand danger que signifie pour lui de succomber dans cette lutte, il doit chercher à tenir devant la préciosité de ce qu’il peut perdre en succombant à cette séduction, et cela doit le pousser à la plus extrême défense, et il ne doit pas oublier la prière, parce que lorsqu’il prie, il annonce sa volonté de faire ce qui est la Volonté de Dieu.

Amen

Résultats mentaux - la fonction des organes

B.D. 1487 from 23 juin 1940, taken from Book No. 24

Du Royaume de l'Éternel des pensées t'affluent continuellement et elles te donnent l'Annonce de l'infini Amour de Dieu, parce que Lui-même les forme d’une manière qui t’est compréhensible, adaptée à ton état de maturité et à ta mission qui est devenue ta tâche. Il est indiciblement difficile d’envoyer ces pensées à la Terre, lorsque le recevant n'est pas initié au savoir spirituel, parce qu'il ne les considère alors pas comme provenant du Royaume de l'Éternel, et souvent il les rejette comme étant fantaisistes, et ainsi la fatigue engendrée par l’amour de l'être spirituel pour inciter l'homme à l'acceptation de ce qui lui est offert est inutile. Mais celui qui est sage accepte ce qui lui est offert et il en fait sa propriété spirituelle, et les êtres qui transmettent le savoir peuvent rester dans une liaison ininterrompue avec le fils terrestre recevant, si celui-ci ne cède pas dans sa volonté de servir Dieu. Les résultats mentaux sont son patrimoine spirituel tant qu’ils concernent des questions purement spirituelles. Les questions terrestres sont résolues à travers l'entrée en activité des facultés corporelles. Donc les organes exécutent la fonction qui leur est assignée, mais c’est une activité totalement séparée de l'activité spirituelle de l'homme, pour autant qu’elle ne soit pas exécutée en même temps. Les résultats spirituels correspondent à la Vérité, tandis que ceux corporels, c'est-à-dire les résultats terrestres, ne doivent pas nécessairement être Vérité, parce qu'ils sont nés sans protection spirituelle de la volonté de l'homme, tandis que les questions spirituelles, si l'homme désire la Vérité, peuvent trouver la réponse selon la Vérité des êtres auxquels revient l'instruction de tels fils terrestres qui aspirent au savoir spirituel. Mais s'il est demandé l'aide de ces êtres aussi pour des questions terrestres, alors l'homme peut accepter avec confiance les résultats mentaux terrestres comme Vérité, parce qu'alors il s’en remet totalement aux êtres qui veulent le guider, et ceux-ci peuvent maintenant prodiguer les Dons de l'Esprit selon leur assentiment et inclure dans leur action aussi les problèmes terrestres. Mais toute activité mentale qui ne demande ni la Force spirituelle ou qui n’est pas tournée vers des questions spirituelles, est un simple emploi des organes que Dieu a assigné au corps, et donc les résultats doivent très souvent être contestés ou réfutés. Le corps tout seul peut exécuter une activité pour laquelle il n'a pas besoin de la Force spirituelle, mais seulement la force que Dieu a donnée à l'homme pour la conservation du corps. Mais si pour cela il demande la Force spirituelle, la Vérité est garantie pour tout ce qui maintenant est enregistré comme résultats spirituels. Et ainsi les êtres de Lumière s’efforcent toujours et continuellement d’éclaircir aux hommes la signification des chuchotements mentaux, pour les inciter à ouvrir leurs cœurs, pour que les êtres sages puissent les communiquer, pour que les hommes les écoutent en eux et acceptent avec une foi confiante ce qui leur est offert.

Amen

La Force de Dieu

B.D. 1488 from 23 juin 1940, taken from Book No. 24

Ce que le fils terrestre reçoit est la Force de Dieu, parce que les êtres de Lumière transmettent maintenant cette Force qu'ils ont reçue auparavant, aux êtres qui la désirent et qui l'accueillent avec gratitude. Et la Force de Dieu est une Particule de Lui-même, la Force de Dieu est la Substance spirituelle qui augmente de nouveau le spirituel dans l'homme. La Force de Dieu est l'anneau de conjonction entre Dieu et Ses créatures et pouvoir recevoir cette Force est une Grâce inimaginable, parce que Dieu Se manifeste Lui-même ainsi que Son Amour dans chaque apport de Force qui rend heureux le fils terrestre. La Force de Dieu doit être désirée pour pouvoir être reçue ; elle n'arrive pas à l'homme si elle n’est pas demandée, et donc les êtres de Lumière tentent de réveiller dans l'homme le sentiment de faiblesse, pour que maintenant il demande la Force et que celle-ci puisse lui arriver. Après la prière pour la Force, l'homme doit ouvrir son cœur et donc être prêt à recevoir. Il doit consciemment accueillir en lui l’Afflux divin, il doit être rempli d’amour et de désir pour Dieu et pour Sa Force, lui-même doit se préparer pour que Dieu puisse agir sur lui, alors chaque apport de Force peut pénétrer sans entrave dans le cœur, et cette réception fortifiera sa foi et sa volonté, et augmentera son amour, son savoir et son infinie dévotion à Dieu. Et si maintenant l'homme est dans la connaissance d'être procédé de Dieu, d'être guidé par l'Amour de Dieu, de pouvoir faire des choses incroyables dans la foi en Dieu et pouvoir se former lui-même selon la Volonté divine, alors il sait le but de sa vie terrestre, il vit dans l'amour et chaque pensée est tournée vers son Créateur. Et tout cela est la Force de Dieu qui agit d’une manière inconcevable, parce qu'elle procède directement de Dieu et est transmise par des êtres de Lumière à l'homme qui la désire. Cette Force n'est en rien quelque chose de terrestre de manière tangible, elle n’est en rien quelque chose de démontrable d’une manière terrestre et en rien quelque chose de limité dans le temps, mais elle est seulement un produit purement spirituel, qui est perçu seulement par Dieu, donc il est refusé par les hommes mondains comme quelque chose de complétement étranger, comme une fantaisie. Et malgré cela cette Force est la Chose la plus précieuse que l'homme puisse s'approprier sur la Terre, parce qu'elle est un écoulement de la divine Source de Grâce, et elle arrive sans limitation à l'homme qui a soif d’elle. La Force de Dieu est Son Esprit qui introduit l'homme dans tout savoir. Cet Esprit lui transmet la Parole divine comme le plus grand Don de Grâce, parce que de cette Source s'écoule l'Eau vivante, qui est à nouveau seulement la manifestation de la Force de l'Amour divin. « Qui boit de cette Eau, n'aura plus jamais soif dans l’éternité .... » Ainsi le Seigneur promet une éternelle fraîcheur au fils terrestre qui reçoit Sa Parole, et donc la Force qui s'écoule de Sa Parole doit durer au-delà de tout le terrestre et avoir effet dans l'Éternité. Et cette inimaginable Grâce le Père dans le Ciel la donne à ceux qui ouvrent leur cœur et qui Lui concèdent l'accès au travers de Sa Parole, parce que la Parole de Dieu est éternelle, elle ne passera jamais, parce que la Force divine est indestructible dans l’éternité et elle doit toujours et continuellement être désirée pour élever l'esprit et pour la réalisation de tout ce que Dieu offre aux hommes, parce qu'Il est un Dieu d'Amour qui donne la Force à Ses créatures pour s'acquitter de ce qu'Il exige, et les hommes devraient remercier sans arrêt ce Dieu d'Amour.

Amen

La valeur du savoir spirituel - le savoir terrestre

B.D. 1489 from 24 juin 1940, taken from Book No. 24

À l'homme il manque la juste connaissance tant qu’il n'a pas encore pénétré dans le savoir spirituel, parce que seulement cela le porte plus près de la connaissance. Le savoir terrestre contribue certes à affronter la vie terrestre et ses exigences, mais il n'a pas la moindre influence sur l'état de l'âme à laquelle il doit être apporté le même soin qu’à l'état corporel, qui cependant est considéré comme plus important dans la vie terrestre. Le savoir spirituel est la nourriture de l'âme, lui seul est adéquat pour l'âme, il lui donne la Force pour la tâche de la vie. Celui qui soigne le savoir spirituel, ne doit pas être préoccupé pour son âme, parce que maintenant il reçoit en abondance ce dont il a besoin pour son développement vers le Haut, tandis que le savoir terrestre procure à nouveau seulement des succès au corps et favorise le bien vivre terrestre. L'homme doit être au clair sur le fait que toutes les aspirations de la vie terrestre doivent servir à un but utile, et donc le vrai but du savoir terrestre, comme celui du savoir spirituel, doit être subordonné à la condition de correspondre au désir de l'homme et donc vaut la peine d’être convoité. Le savoir terrestre contribue à augmenter le bien vivre terrestre, mais ce dernier est le plus grand danger pour l'âme si celle-ci tient compte du désir du corps, car alors elle veut, sent et pense ce qui augmente le bien-être du corps. Le danger de l'âme consiste dans l'arrêt spirituel, qui surgit inévitablement lorsqu’on s’occupe seulement du corps. Cela cependant a seulement une brève durée d'existence, après l'âme se retrouve vide et sans mérite devant la Porte de l'Éternité, et les conséquences de sa volonté inversée sont d’indicibles tourments, parce qu'elle a aspiré au savoir terrestre, qui dans l'au-delà ne lui procure pas le moindre soulagement. Mais celui qui aspire au savoir spirituel, atteint déjà sur la Terre un haut degré de maturité, parce que ce qui lui est transmis comme savoir spirituel pousse l'âme à pourvoir à son développement vers le Haut. Il ne s'occupe pas du corps et s’efforce continuellement d'utiliser la vie terrestre par rapport au savoir spirituel, c’est une chose qui lui procurera de grands succès déjà sur la Terre et sera perçu comme indescriptiblement libérateur dans l'au-delà. Parce qu’être dans le savoir spirituel signifie pénétrer dans le Règne et l’Action de Dieu ; cela signifie avoir connaissance du Courant de Force de Dieu, de l'Amour, de l’Omnipotence et de la Sagesse de Dieu, du Rayonnement de Son Esprit, du but et du sens de chaque Création et des apports de Grâces que l'homme peut se conquérir si seulement il le veut. Le savoir de tout cela est une poussée vers un travail conscient sur lui-même ; cela fait reculer le désir corporel et devenir le désir pour Dieu la raison de vivre. Le savoir spirituel promeut donc l'état de l'âme et met l'homme dans la situation de se former dans un être de Lumière déjà sur la Terre. Le savoir spirituel procure à l'âme d'abord un avantage, mais il ne laisse pas de coté le corps, parce qu'il lui est maintenant donné ce dont il a besoin si l’âme est d'abord pourvue et si l’homme n'est pas préoccupé par le désir corporel mais par celui de l'âme. La séparation de ce monde sera facile et l'âme sera guidée dans l'éternelle Magnificence, parce qu'elle passera dans l’au-delà avec une richesse incomparable, elle apportera pour ainsi dire tous les trésors qu’elle s’est conquis sur la Terre à travers le savoir spirituel. Elle possédera quelque chose qui ne peut plus jamais lui être enlevé, et l'entrée dans l'Éternité signifie pour elle le bonheur et une éternelle Béatitude.

Amen

Engendrer la Lumière et la Force

B.D. 1490 from 25 juin 1940, taken from Book No. 24

Toute la Lumière a besoin d’une Source, quelque soit la façon dont elle est produite. Il est donc nécessaire d’une installation, d’une station, où quelque chose doit être actif sans interruption pour engendrer ainsi la Lumière et aussi la Force. Et en outre cette source de Lumière et de Force doit être l’œuvre d’un Directeur outre mesure intelligent qui guide au-delà la Force engendrée, c'est-à-dire qu’il la guide vers son vrai emploi. Lorsque quelque chose est engendré, cela ne peut pas être guidé au-delà sans plan et sans but, mais il doit y avoir un but, et ainsi le produit d'une activité ininterrompue doit être guidé vers une juste destination, autrement toute activité est inutile et dépourvue de tout fondement. Donc d'un coté la Lumière est engendrée pour servir l'humanité qui en a besoin, d'autre part aussi pour rendre accessible aux hommes la Force créatrice qui épargne aux hommes d’indicibles fatigues ou bien les soutient dans leurs obligations et aspirations de service envers le prochain. Elle est donc d’une certaine manière une facilité pour pouvoir s'acquitter des tâches qui leur sont imposées ; ils peuvent exécuter leurs travaux sans fatigue, mais ils doivent dérouler de toute façon leur tâche. Donc ils sont soulagés, même s’ils sont de bonne volonté pour servir en utilisant cette Force, et ils sont capables de s'acquitter de toutes leurs tâches en se servant de la Lumière qui est à nouveau nécessaire pour toute activité. Donc Lumière et Force seront toujours incontournables si une exigence doit être accomplie. Ce processus observable partout dans la vie terrestre de création et d’emploi de la Lumière et de la Force se déroule de la même manière dans l'Infini. La Lumière qui s’écoule à travers tout est le résultat d'une activité ininterrompue d'innombrables êtres spirituels qui cependant ne consiste pas en un travail comparable au travail terrestre, mais trouve son explication dans l'activité spirituelle. Lumière et Force s’écoulent donc de ces êtres continuellement dans le Cosmos et ont leur origine dans une Fabrique de Force dirigée par l’éternel Créateur Lui-même en tant que Maître. Parce que Lui-même est le Générateur et le Donateur de toute Lumière et Force, Il est la Source de Lumière et de Force, de Lui procède tout ce qui se lève et subsiste. Et tout cela est guidé au-delà au travers d’innombrables êtres étroitement unis avec Lui qui reçoivent Lumière et Force et la transmettent à tout ce qui est visible dans la Création.

Amen

Dieu engendre la Lumière et la Force II

B.D. 1491 from 26 juin 1940, taken from Book No. 24

Pour pouvoir maintenant recevoir la Lumière et la Force, il n’est nécessaire que d’être une créature de Dieu. Dieu nourrit tout ce qui a été créé au travers de Sa Volonté avec Sa Force, parce que sans apport de la Lumière et de Sa force l'être devrait disparaître, devrait cesser d’être ce qu’il est. Parce que tout ce qui est créé est de la Force consolidée devenue forme. C’est quelque chose qui est procédé de Sa Volonté, qui porte en soi Sa Volonté, qui ne peut donc jamais et encore jamais se former autrement ou bien être subordonné à une autre Volonté. Etant donné que maintenant il est engendré continuellement Lumière et Force à travers l'immense Activité d'Amour de Dieu, de nouvelles Créations doivent aussi continuellement se lever. L'Afflux de Force de Dieu doit toujours de nouveau se consolider dans une forme, qui doit continuer à exister et être conservé à travers la réception de Forces de Dieu toujours nouvelles, parce que si Dieu retirait à Ses créatures Sa Volonté active, donc le Rayonnement de Sa Force de Volonté fondée dans Son inimaginable Activité d'Amour, les créatures cesseraient d'être, vu qu’en elles-mêmes elles sont justement seulement Sa Volonté devenue forme. Mais ce qui est issu de Dieu, reste existant dans l'Éternité, parce que la Force qui coule à travers tout ce qui est crée est impérissable, elle peut toujours seulement de nouveau être guidée dans une nouvelle forme visible, mais cette forme pour ainsi dire est seulement transformée, mais pas totalement dissoute. Parce que même celle-ci est Force de Dieu, et au travers de la Volonté divine elle a reçu sa tâche respective, pour un but déterminé, parce que rien n’apparaît dans la Création entière sans but et sans plan, et étant donné que chaque être reçoit Lumière et Force de Dieu pour effectivement être, en conséquence dans sa substance Ur il est Lumière et Force ; il a eu son origine en Dieu, il ne peut être éternellement autre chose qu’un Rayonnement divin et donc il ne peut jamais disparaître. Dans sa pérégrination il peut seulement s'éloigner à l'infini de Dieu, mais il doit continuer à recevoir Lumière et Force pour pouvoir être ce qu’il est, tant qu’il appartient à l'Œuvre de la Création visible. Et la Force procédée de Dieu après des éons d'années terminera sa lancée et reviendra à son Origine. Lumière et Force se fondront de nouveau avec l’éternelle Lumière d’Ur, avec Dieu, le Père de toute la Lumière.

Amen

Une lutte constante – Service joyeux - la victoire

B.D. 1492 from 26 juin 1940, taken from Book No. 24

C’est une lutte constante contre le pouvoir qui veut causer la chute de Dieu, parce qu'il emploie tous les moyens pour attirer de nouveau la volonté des hommes, et donc il doit être prêté une grande résistance pour pouvoir l’affronter avec succès. Donc l'âme de l'homme est constamment en danger tant qu’elle est instable et avec cela concède à l'ennemi un certain pouvoir sur lui. Elle montre certes sa volonté pour Dieu à travers l'action lorsque, malgré la rébellion intérieure, elle se dédie à la tâche qui lui est imposée et qu’elle se déclare aussi ouvertement pour Dieu, mais un service joyeux ne peut valoir comme victoire que seulement lorsque l’adversaire renonce à ses efforts et que l'homme atteint maintenant son but sans fatigue. Le monde doit être vaincu totalement, seulement alors l'Esprit de Dieu est si proche qu’à l'homme tout ce qui d'abord lui semblait incompréhensible lui semble devenu saisissable, parce que seulement maintenant Il peut l'instruire et être actif dans l'homme au travers de ses explications.

Amen

L'intervention divine - Détonation

B.D. 1493 from 27 juin 1940, taken from Book No. 24

Dans un empan de temps de peu d'heures une détonation énorme suivra une autre, et cela se confirmera vite au matin et durera jusqu'au matin suivant, et les hommes craindront pour leur vie et leur avoir. Ils perdront la tête et seront sans soutien parce qu'ils ne s'occupent plus des Avertissements répétés qui leur sont arrivés auparavant ; ils regardent stupéfaits l'œuvre de destruction qu’ils n'ont jamais considérée comme possible. Ce sera un incomparable chaos, provoqué par cette Voix d'en haut. Mais auparavant il doit encore être fait un grand travail. Les hommes doivent être avertis des graves dangers qui s’approchent et menacent sérieusement la vie terrestre pour leur donner encore quelques petites indications sur la caducité de celle-ci. Même un changement temporaire des conditions de vie doit porter les hommes à la réflexion sur le caractère instable de la vie terrestre et de tout ce qui a à faire avec elle. Et alors il doit lui être porté aussi proche que possible la Parole de Dieu, pour qu’il soit en mesure de reconnaître le rapport de tout le terrestre avec la Volonté divine, s'il le veut. Seulement alors il s’occupera des signaux et commencera à prendre position, et à se décider pour ou contre Dieu. Et maintenant il lui est possible de détacher son cœur de la possession terrestre et de reconnaître dans son existence un but plus haut pour la vie, alors l’Intervention visible de Dieu sera pour lui une démonstration visible de la justesse de ses sentiments les plus intérieurs, à savoir : de reconnaître les biens terrestres comme sans valeur, et d'aspirer au savoir sur la Vérité divine et une profonde foi comme uniques choses désirables. Et cette prise de conscience peut être faite pour ainsi dire tranquillement face au grand Envoi divin. L'âme en reconnaît la nécessité et elle l'accueille résignée et avec sobriété. Et maintenant il s’avérera à quel point la Parole divine a pénétrée profondément et quelle Force l'homme est prête à y puiser. Cela est la chose la plus importante, l'homme doit établir une certaine liaison avec Dieu qui au travers de l'accueil de la Parole divine permettra à Dieu Lui-même et à Sa Force d’agir et maintenant l’homme se formera selon cette Parole. Si l'homme avait entendu la Parole de Dieu et avait vécue en accord avec elle auparavant, alors une Intervention aussi puissante ne serait pas nécessaire, mais cela est l’unique moyen pour que l'humanité n’aille pas entièrement à sa perte, chose qui, sans la Parole de Dieu serait inévitablement le cas. Quelques hommes voudront se cabrer, ils chercheront à conserver leur vie avec toute leur force, ils ne voudront pas se plier et jamais reconnaître un Pouvoir supérieur, mais ils reconnaîtront leur impuissance, et bien, si encore dans la dernière heure, ils reconnaissent au dessus d’eux un Seigneur et se donnent à Lui avec leur vie, ils peuvent être saisis par l'Amour divin tandis qu'ils lèvent en suppliant les mains en haut, parce que Dieu ne laisse rien venir sur les hommes sans but, et Il assistera chacun qui reconnaît le divin Seigneur dans cet envoi et se soumet à Lui et à Sa Volonté.

Amen

Pensées erronées des hommes qui renient Dieu

B.D. 1494 from 27 juin 1940, taken from Book No. 24

Le cours des pensées d'un homme qui renie Dieu ne peut jamais mener à un juste résultat, parce que pour cela il lui manque toutes les conditions préalables. Avec un tel homme des êtres mauvais sont unis au travers de leur même mentalité, vu que ceux-ci aussi se rebellent contre Dieu. Maintenant la force de tels êtres détournés de Dieu est aussi active et cherche à se manifester là où ils trouvent la même mentalité et la même volonté, et là, ils sont acceptés sans résistance. Mais la pensée de ces êtres est erronée, parce que la juste connaissance les mènerait aussi à Dieu, ils l'aimeraient et ils se soumettraient à Sa Volonté. Ainsi ces fausses pensées peuvent être transférées sur les hommes. Mais la Vérité ne peut être connue que seulement des êtres tournés vers Dieu. Un être uni avec Dieu est dans la Lumière, c'est-à-dire dans la connaissance de la Vérité, et par conséquent il transmet seulement la Vérité. Les êtres obscurs par contre qui sont dans l'erreur peuvent distribuer seulement l'erreur. Et ainsi la Vérité peut être trouvée seulement dans ce qui vient de Dieu, vu que Dieu Lui-même est la Vérité et donc Lui-même doit Être désiré ou reconnu pour être aussi dans la très pure Vérité et dans le savoir le plus profond. Donc il est impossible qu'un homme mécréant, qui refuse Dieu, puisse jamais résoudre le grand problème qu’est la Création entière pour l'humanité. Pour résoudre cela, l'homme doit être croyant. Il doit chercher Dieu, pour être maintenant guidé dans la Vérité de l'éternelle Divinité. L'adversaire apparemment travaille avec les mêmes moyens. Il cherche à influencer les pensées des hommes et à réveiller en eux la conviction d'être près de la Vérité, et la conséquence est l’attitude sûre de soi des hommes qui sont sans foi et qui cherchent à expliquer toute la Création dans un sens totalement opposé à la Vérité. Ils sont sans aucun savoir, mais compénétré tellement de leur opinion, qu'ils se croient totalement supérieurs et repoussent chaque enseignement qu’un homme croyant voudrait leur donner sur Dieu et Son Action. Avant tout c’est leur auto-arrogance qui sépare tout l'impur et l’imparfait de Dieu. La pure Vérité cependant est accessible seulement à travers l'humilité, parce qu’être dans la Vérité est un grand Cadeau de la Grâce de Dieu, qui peut cependant atteindre seulement un homme humble, parce que celui-ci reconnaît sa distance de Dieu et désire revenir vers Lui, et son désir est satisfait tandis qu'il lui est donnée la Lumière. Et la Lumière est le savoir. La Lumière est Vérité. Donc le croyant ne doit pas se laisser vraiment enjôler lorsque des objections contraires lui sont faites par un mécréant, parce que pour autant qu’il soit convaincu par ce qui lui est présenté, elles ne peuvent pas correspondre à la Vérité, parce que les auteurs de ces pensées sont eux-mêmes les plus grands adversaires de la Vérité ; parce qu'ils combattent tout ce qui signifie la Lumière, et parce qu'ils sont opposés à Dieu Lui-même et donc ils ne peuvent jamais être dans la Vérité.

Amen

L'appauvrissement spirituel du temps l'actuel - tournant spirituel

B.D. 1495 from 28 juin 1940, taken from Book No. 24

L'appauvrissement spirituel du temps actuel demande des dispositions outre mesure âpres pour le suspendre. Et donc il est prévu que le nombre des phénomènes insolites augmentent dans le but d'établir une liaison mentale avec les Forces bonnes au travers des questions qui traitent de l'Infini et du grand Enigme de la Divinité. Ces phénomènes sortiront toujours du cadre des lois habituelles, et apparemment certaines lois de la nature seront inversées, il se passera des choses qui seront la cause d’opinions différentes, et les pensées de l'humanité seront fortement guidées sur ces choses, et elle s’efforcera de trouver une explication naturelle à ces choses. Plus l'homme est de bonne volonté pour reconnaître et admettre Dieu, plus proche il sera de la Vérité et plus il saisira vite de la manière juste ce phénomène comme une indication du temps qui arrive et le début d'un tournant spirituel. Mais l'homme qui n'a pas la moindre liaison avec Dieu le reconnaîtra difficilement. Son esprit cherchera une autre explication, mais il n'arrivera à aucun résultat juste. Selon son opinion, tout approfondissement spirituel est un point de vue dépassé, et il croira plutôt venu le temps qui annonce une fin de toute tendance spirituelle. Il cherchera à expliquer tout d’une manière logique et intellectuelle, et ce qui lui est inexplicable il le présentera comme une force de la nature inexplorée. Et maintenant se manifeste la nécessité d'un Envoi divin afin d’ébranler les pensées aussi erronées, afin de les changer entièrement. Mais même cela ne peut pas être atteint par contrainte, et donc ces Envois doivent de nouveau être provoqués par les forces de la nature. Ils doivent de nouveau laisser la libre décision à l'homme. Celui qui s’efforce maintenant de juger d’une manière juste arrivera plus facilement à la connaissance, parce qu'il a la volonté de comprendre. Ces envois extraordinaires procureront une grande misère et celle-ci doit à nouveau forcer l'homme à la juste perception, ils doivent expulser toute non-vérité des pensées, parce que vraiment dans la misère l'homme est poussé à renoncer à toute apparence et à toute non-vérité et à tendre seulement à la pure Vérité. Et alors il est possible seulement de penser juste, alors les événements peuvent procurer encore une immense utilité si seulement l'âme les reconnaît. Alors ces Envois ne seront pas fait inutilement, pour autant qu’ils aient changé et tourné vers l’éternellement Divin les pensées de l'homme.

Amen

Le point de vue sur la vie dépend de la foi dans la continuité de la vie de l'âme

B.D. 1496 from 28 juin 1940, taken from Book No. 24

Les points de vue des hommes sur la vie sont très différents, parce qu’ils résultent toujours de l'orientation spirituelle de l'individu. Mais l'homme se déclarera indubitablement affirmatif envers la vie, c'est-à-dire qu’il reconnaîtra de quelque façon sensée, que lui-même en tant que créature a une tâche sur la Terre. Mais l'homme auquel il ne semble pas acceptable que toute la Création soit un moyen pour un but et que lui en tant qu’homme soit d’une certaine manière le motif de toute l’Œuvre de Création, à celui-ci toute la vie semblera insensée, et la pensée de pouvoir finir arbitrairement sa vie terrestre ne lui sera pas plaisante, parce qu'il se heurtera contre tous les événements et les souffrances qui sont imposés à l'homme depuis le haut. Il n'a pas de vraies preuves pour croire que la vie de son âme se finisse avec la mort corporelle, mais il accepte cela si sûrement qu'il organise sa vie sur la Terre en conséquence, c'est-à-dire qu’il vit sans quelque sentiment de responsabilité, parce qu'il considère impossible de devoir jamais être rendu responsable. Il n'a pas de vraies preuves et assigne de toute façon cette supposition à son chemin terrestre. L'opinion de sa vie est fondée sur la supposition de n’être plus rien après la mort. Il n'a aucune poussée, aucune foi qui lui enseigne une autre façon de penser. Seuls des preuves irréfutables d'une continuité de la vie après la mort pourraient changer le point de vue qu’il a eu jusqu'à présent, or une telle foi contrainte n'aurait aucune valeur devant Dieu. Donc il ne peut pas obtenir un savoir positif sur la continuité de la vie de l'âme, il doit justement seulement « croire » les enseignements sur cela, lui-même doit lutter pour arriver à cette foi, et pour cela il a des moyens d'aide suffisants à sa disposition. Seulement lorsqu’il aura conquis cette conviction, son point de vue sur la vie commencera à vaciller. Maintenant il fera des comparaisons, lui-même ne voudra plus reconnaître ce pour lequel il s'était battu auparavant, il saluera un changement des conditions extérieures de la vie qui l'aident à renoncer totalement à ses fausses opinions et maintenant il considérera la vie terrestre d’une manière totalement différente. Et donc l'homme lui-même luttera, si seulement il porte son attention sur ce problème qui le pousse à le résoudre et donc à la recherche spirituelle. Lorsque l'homme a dépassé cet écueil, le danger pour lui est fini, parce que maintenant ses pensées seront toujours tournées à la rencontre à la Vérité, et maintenant il prendra aussi sur lui avec résignation et patience la vie terrestre, parce qu'il sait que la vie terrestre lui est accordée seulement pour un temps bref et qu'il doit l'utiliser pour dénouer le lien avec ce qui lui a été enseigné comme fausses pensées. Maintenant il lui devient clair combien erronés sont les résultats de pensées aussi déformées. La foi en Dieu est le mur de base, sur lequel doit reposer tout l’édifice, mais sans la foi il ne peut être transmis la Vérité à l’homme et donc il ne pourra pas arriver à ce point de vue sur la vie qui explique tout, y compris à la juste connaissance.

Amen

La Parole de Dieu - la formalité - la prémisse

B.D. 1497 from 29 juin 1940, taken from Book No. 24

Le Parole de Dieu dans sa forme est compréhensible par tous ceux auxquels il en est offert la réception. Elle annonce en Mots simples et francs la Volonté de Dieu, donc elle est formée d’une manière qui puisse être acceptée soit du cœur comme aussi de l'esprit sans être incompréhensible. Qui écoute donc le Parole de Dieu, se donne librement à son effet, son cœur ne restera pas insensible, et sentira sensiblement la Bénédiction qui procède de la Parole divine si maintenant elle est mise en pratique, parce que seulement dans cette dernière se trouve la garantie du succès de la Force perceptible de Dieu. Mais la Parole divine reste incompréhensible pour ceux qui la laissent agir sur eux seulement d’une manière extérieure, ils l'écoutent, mais ils ne sont pas impressionnés, parce qu'il n’y a pas en eux le désir intérieur de l'accepter et ils ne sont pas intéressés par la liaison avec Dieu, qui est établie à travers l’écoute intérieure de la Parole. À eux il peut même sembler comme si la Parole divine avait été donnée de façon incompréhensible. Elle ne sera toujours pas claire et facilement compréhensible tant que dans l'homme le désir d'entrer en liaison avec Dieu à travers la réception de Sa Parole ne devient pas vivant. Donc, ce désir est nécessaire en premier lieu, pour être subordonné à la Volonté divine. Alors le sens de la Parole de Dieu lui sera compréhensible à tout instant, car Dieu donne comme il est utile à l'homme, vu qu’avec la transmission est visé le but de la promotion de l'âme. Et la Parole de Dieu dans sa forme doit survivre pour tous les temps, elle doit toujours agir de la même manière et rester toujours compréhensible pour les hommes. Donc dans sa construction elle doit correspondre aux exigences qui sont imposées à ceux-ci dans chaque temps. Elle doit donc survivre à toutes les transformations linguistiques que chaque temps porte avec lui, et elle doit pouvoir être comprise dans chaque temps par ceux qui désirent la Parole divine. Le Don de Grâce de Dieu est offert toujours aux hommes de manière que la volonté soit nécessaire pour saisir le sens le plus profond de la Parole de Dieu, et inversement les plus profonds problèmes seront facilement solubles par les hommes qui sont affamés de Vérité. Dieu donne avec Sa Parole en même temps la Force et celle-ci sera ressentie par l'homme dont le cœur désire le Don de Dieu. Et cette Force se manifestera par la compréhension de l'Enseignement plein de sagesse, de sorte que chaque homme puisse pénétrer dans le savoir divin, qu'il se trouve dans le savoir terrestre ou bien non. Bienheureux sont les pauvres en esprit, leur cœur saisit plus facilement et n'oppose aucune résistance contre les Enseignements qui témoignent de Dieu. Ils acceptent reconnaissants la foi là où celui qui veut être sage doute et se creuse la cervelle pour savoir jusqu'où les Enseignements correspondent à la Vérité. Mais Dieu exige la foi, Il veut que Sa Parole soit acceptée, parce qu'Il offre aux hommes un bon Cadeau, Lui-même est présent dans la Parole, et donc Il l'offrira de sorte qu’elle puisse être comprise par celui qui veut la comprendre. Celui qui la désire, la recevra, et à celui qui la possède Dieu sera avec lui toujours et éternellement, parce que Sa Parole c’est Lui-même. Et s'Il transmet Sa Parole à Ses fils, Lui-même descend en bas vers eux, pour les revigorer et les fortifier dans leur vie terrestre.

Amen

L'éducation à la juste pensée - la foi

B.D. 1498 from 29 juin 1940, taken from Book No. 24

Les hommes doivent être éduqués à penser juste et cela est déjà à elle seule une tâche qui demande des êtres de bonne volonté pour aider soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà. Lorsque l'humanité poursuit des idéaux totalement faux, lorsqu’elle tend vraiment au contraire de ce qui est le vrai but de la vie terrestre, elle se trouve donc dans une façon de penser fausse, et maintenant c’est la tâche de celui qui pense juste que de les instruire et leur en donner l'Éclaircissement. Mais chaque aide est presque toujours refusée, et vraiment pour cela il est extrêmement difficile d’obtenir une transformation de la façon de penser. Aux hommes chaque affirmation doit être documentée avec des preuves, et ils ne se laisseront pas convaincre tant que ces preuves ne leur ont pas été fournies. Mais le spirituel ne peut jamais se montrer, d'autre part l'homme pour penser d’une manière juste doit se servir de l'aide spirituelle, donc croire dans l’action spirituelle. Seulement alors cette action peut se manifester pour que les pensées de l'homme soit mises en ordre, donc soit justes. Pour éduquer les hommes à la juste façon de penser, il doit leur être donné l'éclaircissement sur le fait que des êtres spirituels assistent les hommes, et ont de l'influence sur tous les événements terrestres dans la vie de l'individu et qu'ils sont toujours et continuellement disposés à assister l'homme avec amour, ils le conseillent, ils lui donnent la Force et ils l'accompagnent sur sa voie terrestre. Seulement lorsque l'homme s’est familiarisé avec de telles pensées, alors il cherche, s'il a besoin d'aide, à se servir de ces êtres qui l'entourent, et il se confie à leur conduite. Et alors ces êtres peuvent agir sur les pensées des hommes sans empêchement. Et maintenant leurs pensées doivent être droites. Il ne peut pas encore maintenant lui être prouvé l’activité spirituelle, mais lui-même la sent et il n'a plus besoin de preuve, parce que s'il est dans la juste façon de penser, il lui est facile croire. Mais enseigner vraiment cette conviction aux hommes, est extrêmement difficile dans un temps où tout le spirituel est renié et combattu. L'humanité vit dans un monde entièrement différent, dans un monde qui est énormément différent du monde spirituel. Et maintenant pour oser le saut de ce monde dans le Règne spirituel, un homme doit d'abord passer à travers de grands ébranlements mentaux, ou bien il doit être si compénétré par l'amour que le Règne spirituel devienne pour lui la seule Patrie à laquelle il aspire. Mais sans misère terrestre et sans amour l'homme ne reconnaît rien de surnaturel, ses pensées sont toujours très loin de ce qui est juste devant Dieu, et il est difficile de guider celui-ci à la rencontre de la connaissance. Pour penser d’une manière juste, la foi est nécessaire, la foi en Dieu et dans l’activité spirituelle. S'il n'y a pas cette foi, l'homme ne peut jamais et encore jamais prendre une orientation mentale qui mène à la juste connaissance. Il parcourra toujours des voies erronées, il ira à tâtons et cherchera et errera continuellement. Seulement lorsque l'homme prie, et si lui-même reconnaît son incapacité, autour de lui tout s’éclairera, parce qu'alors il demande la Force qu’auparavant il ne voulait pas reconnaître. Et maintenant ses pensées seront claires, tout à coup il saura que sans la Force spirituelle il est impossible de penser de façon juste. Il reconnaîtra que les pensées ordonnées sont un Cadeau de l'Amour divin, que peut recevoir seulement celui qui désire consciemment l'Amour divin, et donc qui reconnaît la Force de Dieu et la demande.

Amen

La lutte et son motif

B.D. 1499 from 30 juin 1940, taken from Book No. 24

La conscience d'avoir accompli une action noble donnera à l'homme toujours une sensation de contentement intérieur, parce qu'il reconnaît ce qui est sa destination et avec cela il peut dérouler sa tâche. Et tout ce qui est complaisant à Dieu rendra l'homme libre et ravi, mais ce qui est contre la Volonté divine l'opprimera, jusqu'à ce qu’il reconnaisse l'injustice, c'est-à-dire que lui-même admette qu'il a fait quelque chose d'injuste. Ainsi une lutte qui est menée pour le droit et la justice, qui est menée pour une juste cause, ne sera pas contre la Volonté divine, parce que c’est toujours le Bien, le Divin qui doit être promu, tant que la cause de la lutte n'est pas l’avarice et l’injustice. Combattre pour une juste cause trouvera toujours le Consentement de Dieu, parce que l'homme doit s'engager et veiller à la diffusion du Juste et du Bon. Et cela sera toujours le cas lorsque la cause de la discorde résulte de malaises qui doivent être éliminés. Mais l'homme doit toujours faire valoir les mêmes droits pour lui et pour son adversaire. Ce que lui-même désire, il doit le concéder aussi à son adversaire, il ne doit pas seulement prétendre le pouvoir et le droit du plus fort, il doit chercher à régler chaque dispute comme un Père et combattre seulement avec les armes lorsqu’à ses motivations pour le bien il n'est donné aucune considération. Alors le droit est de son coté. Et ainsi l'homme sera forcé de discerner, si une lutte provient d’un sentiment pour le droit et la justice ou bien pour la haine et l'avarice, s'il veut en sonder la justification. Il devra considérer jusqu'où les mesures qui ont provoquées la lutte correspondent aux Commandements divins, parce que si la Bénédiction de Dieu est demandée, la volonté du combattant doit être de lutter pour Dieu et Ses Commandements et pour les exigences qu'Il impose aux hommes. La Bénédiction de Dieu peut être demandée seulement pour une cause qui est voulue par Dieu, mais jamais pour une entreprise qui a la caractéristique visible du malin. Combattre pour le droit et la justice correspondra toujours à la Volonté de Dieu. Mais combien est divers le concept du droit et de la justice ; et cela doit être éclairci. Les pensées erronées des hommes ont produit une opinion qui menace d'étouffer chaque sensation de justice. Est juste ce qui correspond au Commandement de l'amour. Est juste ce que Dieu a annoncé aux hommes dans Ses Commandements. Est juste ce qui ne dévie pas de l'Ordre divin, et l'Ordre divin est toujours la Volonté divine. Donc chaque action juste doit correspondre à la Volonté divine. Mais Dieu veut que les hommes L'aiment et le prochain comme eux-mêmes. Si ce Commandement est mis à la de base de chaque action, alors l'homme sera toujours juste et droit. « La vengeance est Mienne », dit le Seigneur. Si donc le prochain a péché contre l'homme, alors celui-ci ne doit exercer aucune revanche, mais la laisser au Seigneur, mais une poussée revancharde, la cause d’un combat, est presque toujours reliée au désir ardent de possession et au désir ardent de pouvoir. Mais cela ne peut pas être juste devant Dieu. Alors tous les Commandements divins sont malmenés, il n'est pas combattu contre un scélérat d’une manière juste, mais le combattant ajoute une action bien pire à celle existante si maintenant de sa part il exerce la revanche, et souvent de la manière la plus cruelle. Et il est arrogant d’invoquer Dieu pour fortifier son pouvoir, parce qu'on demande à Dieu d’approuver une injustice et de bénir une entreprise qui est née de mauvaises pensées qui n’ont pas leur origine dans l'amour, mais dans la haine contre le prochain. Donc vous les hommes vous devez toujours discerner dans quelle mesure l’objet de la querelle correspond à l’observation du Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain et agir en conséquence.

Amen

La connaissance du périssable et de l'impérissable

B.D. 1500 from 2 juillet 1940, taken from Book No. 24

Il est immensément important de connaître la caducité de tout ce qui est terrestre et de sa responsabilité envers ce qui est impérissable. À l'homme il manque les preuves pour l'immortalité de l'âme, donc il cherche à affaiblir et à nier tout ce qui pourrait lui rappeler cette immortalité de l'âme, et donc il tient peu compte de cette immortalité et cela est la conséquence de l'ignorance de ce qu’en plus de la vie terrestre il peut y avoir une vie spirituelle, et que seulement cette vie spirituelle apporte à l'homme un succès impérissable. Seule la vie spirituelle a de l'importance, même si apparemment elle est seulement une vie qui accompagne l'existence terrestre. La vie terrestre peut certes être menée sans aucune liaison avec le spirituel. Mais celle-ci est alors totalement sans succès pour l'Éternité. Si l'homme tourne une fois son attention vers l'immortalité de l'âme, s'il prend en compte ce facteur, alors il assume déjà sa responsabilité pour l'âme. Et ses efforts seront maintenant orientés sur la nécessité de ramasser des trésors spirituels, parce qu'il reconnaît comme inutile tout ce qui est bien terrestre, parce qu’il sait que ces biens ne durent pas, et qu’ils doivent disparaître selon la Loi divine. Donc il s’attache à ce qu’il reconnaît comme impérissable, il cherche d'abord cela pour en faire sa propriété. Car le spirituel est impérissable. Donc il cherche le spirituel et il le trouve, parce que Dieu soutient cette entreprise car elle correspond au vrai but de la vie terrestre. Si l'homme maintenant a une fois pris connaissance de ce qui vaut pour l'Éternité, alors le sentiment de responsabilité pour l'âme en lui devient toujours plus fort, et maintenant il vit une seconde vie qui est totalement séparée de sa vraie vie terrestre. Il établit des rapports spirituels, laisse voguer ses pensées en haut dans le Royaume du spirituel, il communique avec les êtres spirituels, il se confie à eux, il demande éclaircissements et conseils, il se laisse instruire par eux et se donne du mal pour augmenter ses connaissances spirituelles. Donc il tend consciemment vers l'impérissable, et apprendra à dédaigner dans la même mesure la vie terrestre, c'est-à-dire tout ce qui est périssable. Il se trouve encore sur la Terre, mais il se détache de la gravité terrestre et il se trouve beaucoup plus souvent dans le royaume du spirituel que sur la Terre. Donc à l'homme il doit être donné d'abord le savoir de la non-valeur et de la nullité de tout ce qu’il peut voir et saisir, et en même temps du savoir spirituel doit lui être donné pour que maintenant il puisse décider tout seul quelle vie est pour lui la plus fascinante. Il doit céder les trésors du monde, il doit chercher à calmer autrement son désir qu'avec des jouissances terrestres. Il doit céder celles-ci volontairement pour pouvoir recevoir des jouissances spirituelles. Il doit aussi lui être clair que seulement l'impérissable, l'âme, doit être considérée pendant l'existence terrestre, mais qu'on ne peut pas correspondre aux deux en même temps, c'est-à-dire que pour recevoir du bien impérissable, le bien terrestre ne peut pas être désiré en même temps. L'homme doit se décider, il doit faire devenir active sa volonté, et celle-ci peut seulement être ou pour le désirable terrestre ou bien pour la richesse de l'âme. L'homme doit choisir entre le bien périssable ou éternel. Et ne sera bénit que celui dont l'esprit reconnaît la valeur du bien éternel. Parce que maintenant il deviendra aussi évident, que tendre vers ce but c’est en même temps garantir à l'homme la Proximité de Dieu. Et il sentira l'union avec Dieu s'il laisse inaperçu le périssable et cherche seulement à s'enrichir avec le bien spirituel. L'état de son âme sera considérablement plus libre, vu que la matière, c'est-à-dire le désirable terrestre n'est plus désiré et avec cela il est dépassé, donc les chaînes de l'âme ont été dénouées au moyen du désir de l'impérissable, le bien spirituel. Et cette liberté apporte un succès incomparable. Dans son état non-lié il est maintenant inconcevablement mobile et cherche la liaison avec le même spirituel. Et l'unification avec celui-ci lui transmet Sagesse et Lumière sous la forme de connaissances que maintenant il voudrait porter près de son âme. Donc l'homme est guidé dans la Vérité, et maintenant l'âme participe à toute la richesse spirituelle parce qu'elle reçoit aussi la Force spirituelle qui est jointe à l'Esprit de Dieu au travers de l'augmentation du spirituel. L’Âme compénétré de l’Esprit divin doit arriver irrévocablement en haut, parce que son but était d’atteindre la marche spirituelle la plus haute possible, et qui maintenant a été atteinte avec le dépassement de tout ce qui appartient à la Terre, c'est-à-dire ce qui est périssable et donc inutile pour l'Éternité. Cette augmentation du spirituel signifie devenir libre de la forme, et donc l'âme de l'homme est unie avec l'esprit de Dieu, elle est vraiment impérissable, c'est-à-dire qu’elle vit dans l'Éternité.

Amen

Les dix Commandements - la justification de la Loi

B.D. 1501 from 3 juillet 1940, taken from Book No. 24

Le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain inclut tous les Commandements que Dieu a fait annoncer aux hommes par Moïse, et ainsi si l'homme observe chacun de ces dix Commandements, il observe le grand Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Il est très important d’être informé sur la raison de l'Émission de ces dix Commandements, parce qu’il circule beaucoup d’hypothèses différentes qui peuvent mener facilement à mettre en doute l'Amour divin. En ce temps entre les hommes il existait des usages qui étaient trop marqués par l'absence d'amour. Et on ne pensait ainsi plus au Dieu Unique ; la tendance vers le monde, l'amour pour Mammon, pour toutes les joies terrestres, était indescriptiblement grand, et on ne respectait ni la propriété, ni le prochain, ni ce qu’on devait à Dieu et Créateur. Les hommes se donnaient par manque de volonté au pouvoir de Satan et flattaient tout ce qui était de son ressort. Et Dieu a laissé venir sur les hommes une terrible misère parce qu'ils L'avaient oublié, et avec cela Il les forçait à faire un retour sur eux-mêmes. Ils ont reconnu leur état spirituel bas et ont donc demandé à Dieu de les aider à sortir de leur oppression corporelle et spirituelle. Alors Dieu a annoncé par Moïse Sa Volonté sous une forme où tous les cas particuliers étaient décris pour mettre en toute clarté devant les yeux des hommes l'erreur de leur façon de vivre. La Loi donnée sur le Sinaï était si claire que même le pécheur le plus obstiné reconnaissait le Pouvoir et la Grandeur de Dieu et maintenant il devait aussi reconnaître la volonté de Dieu qui exigeait de lui un profond retour sur lui-même. Il a donné par le biais de Moïse avec une Voix de fer la Loi qui éclairait pour les hommes le chemin de vie et rendait manifeste leur vie coupable. Parce que celle-ci ne correspondait pas le moins du monde aux Demandes Divines, et les hommes de ce temps étaient si aveuglés qu'à eux il devait être donné ces Commandements pour rendre claire leur injustice. Ils profitaient ainsi de quelque chose qui a contribué à leur bien-être corporel sans oublier le bien-être du prochain, car avec leur comportement ils ne reconnaissaient même pas l'éternelle Divinité, et ne faisaient rien pour vivre dans la Complaisance de Dieu, par contre ils se donnaient du mal pour nuire au prochain et pour chercher vraiment leur avantage. L’état spirituel bas se manifestait si clairement que Dieu eut de la Compassion pour eux et leur fit arriver l'Annonce de Sa Force, de Son Omnipotence et de Son Amour, et Il a exigé le même amour de la part de Ses créatures. Et Jésus Christ a enseigné la même chose sur la Terre, Il a mis en premier l'amour pour Dieu et a ajouté à ce plus grand Commandement l'amour pour le prochain comme confirmation de l'amour pour Dieu, et par conséquent celui qui observe ces deux Commandements s'acquitte de la volonté divine, ce qui doit être le contenu de la vie que chaque homme doit observer.

Amen

L'esprit - l'entendement - la fonction du corps - l'Esprit de Dieu

B.D. 1502 from 4 juillet 1940, taken from Book No. 24

Sans le Don de l'éclairage intérieur vous avancez comme des ignorants à travers la vie terrestre. Vous croyez certes être instruits, parce que vous êtes pourvus par l'éternel Créateur avec un esprit et une raison, mais vous pouvez les employer seulement dans le sens terrestre, et vous ne demandez pas à Dieu l'éclairage de l'esprit. Car esprit et entendement ne sont pas la même chose, l'homme peut employer son entendement, sans avoir réveillé en lui l'esprit. Il pourra enregistrer les plus grands succès terrestres à travers les pensées de son d'entendement et de toute façon marcher dans la plus profonde obscurité de l'esprit. Et inversement un homme avec l'esprit réveillé à la vie peut être extraordinairement actif, de sorte qu’il soit même reconnaissable à l'extérieur, et pour cela il ne doit pas nécessairement se servir de son entendement. Maintenant l'homme peut s'exprimer très sagement, c'est-à-dire porter à la connaissance de son prochain un grand savoir, pour lequel il n’a été nécessaire aucun travail particulier de l’entendement. Donc il n'est absolument pas nécessaire d’avoir un entendement bien développé pour être réceptif aux Sagesses divines. Souvent l'entendement humain est même une entrave pour l'accueil du savoir spirituel, parce que celui-ci veut pénétrer librement dans le cœur de l'homme, mais en faisant cela il se heurte seulement sur la résistance de l’entendement, parce que la sagesse terrestre va toujours contre la Sagesse divine, tant que l'homme n’a pas réveillé en lui l'Esprit de Dieu et ne le reconnaît pas comme donateur de la Sagesse. Pour ce que l'Esprit de Dieu enseigne aux hommes, il n'y a pas besoin de l'entendement, mais pour l'évaluation de ce que l'Esprit de Dieu enseigne, l’entendement humain doit être aussi actif. Alors l'homme doit employer le Don de Dieu et donc utiliser toutes les facultés qui lui sont données seulement pour le développement vers le Haut de l'âme, alors celles-ci sont employées selon la Volonté de Dieu. À l'homme il a été donné l'entendement pour réfléchir sur son existence terrestre, son but et sa vraie destination. Mais c’est pour cela qu’il est utilisé le moins. Toutes les pensées de son entendement tournent presque toujours autour de problèmes terrestres ; toute activité mentale est tournée vers l'amélioration de la vie terrestre et alors seulement l'entendement est actif, mais l'esprit de Dieu n'est pas encore à l'œuvre. (04.07.1940) Ses actes sont seulement la conséquence d'efforts humains pour enquêter des régions spirituelles, et à nouveau à ces efforts il doit y avoir à la de base le profond désir pour la Vérité et le savoir sur l’éternel Divin, mais ces recherches ne doivent pas porter sur des avantages terrestres. L'esprit de Dieu n'est jamais perceptible à un homme qui a des intérêts seulement pour des problèmes terrestres. Celui-ci se sert de son entendement, c'est-à-dire de la fonction de son corps pour un travail qui semble une nouvelle fois seulement favorable au corps. Et cette fonction maintenant est entièrement exécutée selon la volonté de l'homme, tandis que l'esprit de Dieu est à l'œuvre, lorsqu’il cherche à résoudre des problèmes spirituels, la volonté humaine participe seulement lorsqu’elle se confie à l'Esprit divin ; mais maintenant l'esprit de Dieu commande les pensées, donc l'activité mentale va à la rencontre de la juste connaissance. L'homme qui est de bonne volonté peut se servir d'une Force qui ne lui arrive pas involontairement. Et lui-même doit développer cette Force en lui à travers une vive activité d'amour. Donc, il peut augmenter son entendement, c'est-à-dire avoir la garantie de la pleine Véridicité de ce qui est le résultat de ses pensées, alors que l'activité mentale seule n'offre aucune sécurité pour l'absolue Vérité. Donc, l'homme a aussi dans la main la possibilité d'augmenter considérablement son savoir, toujours avec la garantie de recevoir selon la Vérité, s'il ne laisse pas parler seulement l'entendement, mais aussi le cœur, parce que l’étincelle spirituelle divine en lui peut être réveillé seulement avec le sentiment, et cela est l'amour qui doit être soigné pour le réveil de l'esprit de Dieu. Sans être actif dans l'amour, le réveil de l'esprit de Dieu est impossible, donc la pure Vérité et l'augmentation du savoir seront toujours la conséquence d’une activité d'amour extrêmement mobile. Donc l'entendement et l'esprit peuvent agir ensemble seulement lorsque l'homme qui cherche a déjà formé son être dans l'amour et maintenant la recherche est tournée vers la solution de problèmes spirituels, même si l'activité mentale est aussi guidée par l'esprit de Dieu car alors la Vérité est garantie.

Amen

Le Droit et la Justice

B.D. 1503 from 4 juillet 1940, taken from Book No. 24

La Justice vaincra. Même s’il semble que l'injustice domine sur tout, l'heure viendra où deviendra manifeste quel esprit est le moteur de cela de sorte que l'humanité sera remplie de stupeur et d'admiration. Il est clair que le sens de la justice s’est éteint, et de ce fait cette connaissance manque à la plupart des hommes. Et ce qui caractérise le temps actuel est qu’aucun homme n’aspire à rendre justice au prochain, et donc il règne un grand désamour entre les hommes, ils sont dominés par l'esprit de dispute, ils cherchent à s'endommager mutuellement et ils ne demandent pas le droit et la justice. Dieu leur laisse la liberté de leur volonté. Il ne les entrave pas dans leurs pensées et leurs actes tant que l'injustice n’a pas pris des dimensions telles que la Justice de Dieu se mettent contre. Et cela éclairera clairement l’action du malin, parce qu'il sera livré à un tribunal qui rendra toute justice, parce que Dieu est outre mesure sage et juste. Il ne peut pas laisser le malin faire rage impunément et lui abandonner le Bien, Il doit venir en aide au juste et découvrir les actes outrageants de l'injuste. Il doit mettre une limite à son action, et celle-ci sera vite atteinte. Les hommes qui souffraient l'injustice pousseront des soupirs de soulagement, de même ceux dans lesquels demeurait un sentiment juste et qui devaient de toute façon se plier au pouvoir qui s'imposait à tous, parce que ceux qui s'y opposaient étaient livrés à lui. Mais la victoire de la justice sera reconnue partout et cela fera se lever la foi en un Dieu qui juge les hommes et les punit selon ce que méritent ceux qui ont laissé pousser l’action de l'adversaire jusqu'à la plus profonde absence d’espoir, mais maintenant Dieu prépare une fin à son enragement et Il le saisira avec Son Omnipotence. Et ce temps arrivera vite. L'humanité souffre sous l'arbitraire du pouvoir criminel, elle est impuissante face à lui. Mais Dieu Lui-Même la libérera et enchaînera à nouveau Lucifer, pour que l’humanité ait de nouveau foi dans la Justice, dans Amour, dans Sagesse et dans Omnipotence de Dieu, parce qu'Il entend la prière de ceux qui L’implorent pour de l'Aide dans la plus grande misère, Il ne les laisse pas appeler en vain et leur envoie le Sauveur à l’instant juste. Il leur vient en aide d’une manière qui fait reconnaître avec évidence Sa Justice, et relègue le pouvoir malin.

Amen

La préoccupation pour le salut de l'âme au travers de l'amour désintéressé pour le prochain

B.D. 1504 from 5 juillet 1940, taken from Book No. 24

Chaque heure libre doit être utilisée pour un travail qui est destiné au bien-être de l'humanité. Au bien terrestre il doit être préféré le bien spirituel, parce qu'il n'y a pas de temps à perdre. Le démon exploite chaque occasion pour endommager spirituellement l'humanité, et donc la Force contraire doit être active sans interruption pour empêcher son œuvre ; les bonnes Forces spirituelles doivent s’unir pour agir contre ce pouvoir, donc il ne doit surgir aucune tiédeur ni négligence qui serait seulement utile pour l'adversaire, parce que celui-ci s'emploie maintenant avec plus de force pour affaiblir la force de volonté de ceux qui ne sont pas fervents dans le travail d'opposition, il fait de sorte que ceux-ci se fatiguent. Celui qui cède dans la lutte pour le salut des âmes qui ont besoin d'aide enfreint le Commandement de l'amour pour le prochain, parce que ce doit être votre préoccupation la plus fervente que d'aider ceux qui sont proches du naufrage spirituel. Vous ne devez pas les laisser dans l'obscurité de l'esprit et vous ne devez pas vous détourner avec indifférence d’eux parce qu'ils ont besoin de votre aide. Ils sont faibles et ne sont plus en mesure de se libérer du pouvoir de l'adversaire. Ils ne reconnaissent pas la misère de leur âme, parce que tout autour d’eux est sombre et sans Lumière, donc ils ne désirent même pas la Lumière. Mais vous devez vous efforcer d'allumer la flamme et d’apporter à ces pauvres une petite lueur de Lumière, pour qu'ils se rendent compte de leur situation et observent votre activité. Vous devez tout tenter pour transformer leur indifférence en attention pour le savoir spirituel ; vous devez indiquer la voie juste à leurs pensées, vous devez les instruire et les exhorter à penser à leur âme et à saisir le sens de la vie ; vous devez chercher à les inciter à accepter la foi en Jésus Christ et à leur présenter combien plus bénéfique est un chemin sur la Terre dans l'amour, que de vivre seulement dans l'amour propre pour la satisfaction des désirs terrestres. Vous ne devez rien leur cacher de ce qui vous a fait trouver la voie vers le Haut, vous devez leur soumettre l'Enseignement du Christ afin qu’ils puissent arriver en haut seulement à travers le service dans l'amour. Vous devez faire tout ce qui peut mener ces âmes hors de la nuit de l'esprit dans la clarté du jour. Alors vous serez actifs dans l'amour dans le plus vrai sens du mot. Cet amour qui sert seulement au salut de l'âme du prochain est le plus désintéressé. Cela est une tâche qui demande un amour infini et de la patience, parce que les êtres qui se trouvent dans l'obscurité sont les plus difficiles à pousser à l'acceptation de la Parole de Dieu ; ils opposeront une résistance constante, parce que l’adversaire est aussi votre implacable adversaire et il pousse la volonté de ces hommes à une très forte résistance. L'amour de l'homme peut être victorieux, si avec une patience inlassable il a toujours lutté pour ces âmes justement avec les moyens de l'amour. On ne doit pas s’occuper de l'homme extérieur, mais de son âme qui est dans un état misérable et qui n’a plus la force de se libérer des chaînes que lui a mises l'adversaire. Celui qui se trouve maintenant dans la Lumière, c'est-à-dire dans un savoir autour de la Vérité, son amour reconnaîtra la misère de telles âmes et il ne faiblira pas dans ses efforts pour les sauver. Il cherchera à leur apporter l'aide par une intime prière, il présentera la misère de cette âme au Père dans le Ciel et il Lui demandera la Force pour l'Œuvre de Libération lorsque sa propre force ne peut pas suffire et que la volonté de l'homme est fatiguée avant que l'âme soit gagnée pour la Vie éternelle. Donc soyez actifs sans interruption dans l'amour et donnez de l'amour au prochain dont l’âme se trouve dans la misère. Ne vous laissez pas écraser par l'échec, mais désirez toujours la Force de Dieu, alors vous serez en mesure de résoudre des tâches plus difficiles, vous arracherez les âmes à l'adversaire et vous les guiderez vers le Père céleste, et ces âmes vous remercieront durant toute l'Éternité.

Amen

La fusion avec Dieu

B.D. 1505 from 5 juillet 1940, taken from Book No. 24

L'unification de l'esprit avec l'Esprit du Père est l'acte le plus glorieux que la vie terrestre puisse procurer à l'homme, parce que c'est la chose la plus délicieuse qu’un homme puisse expérimenter. Mais seulement peu atteignent la perfection déjà sur la Terre qui est précisément la fusion avec le Seigneur. Donc l'homme doit être devenu seulement amour et renoncer à toute joie terrestre et alors il trouvera l'exaucement de sa nostalgie à travers l'Amour divin Lui-Même, chose qui n'est comparable à aucun bonheur terrestre, et qui ne peut pas être perçu dans la même mesure que dans le royaume spirituel. L'ambiance terrestre demande aussi une perception terrestre. Mais la fusion avec Dieu est un processus spirituel qui est perçue seulement spirituellement et qui se fait remarquer sur la terre seulement parce que l'homme n'est plus bien apte pour la vie terrestre et demeure constamment dans des régions plus hautes. Et étant donné que l'homme a encore à s'acquitter de sa tâche terrestre, cette fusion spirituelle se déroulera seulement rarement, vu que cette unification est empêchée pour des raisons facilement explicables. L’homme est retenu en arrière sur la Terre et c’est la raison du retour constant de l'esprit sur la Terre et à ses obligations. D'autre part cependant la volonté de l'homme est déterminante, et donc l'homme qui a la ferme volonté d'arriver à Dieu, atteindra aussi son but et assurera de toute façon sa tâche terrestre, pour autant qu’il en demande la Force qui lui est nécessaire et donc il emploie cette dernière seulement pour affronter le travail terrestre, en laissant entre temps au fils terrestre le temps et le calme de pouvoir envoyer l'esprit en haut, et maintenant l'esprit, totalement libre d'obstacles, peut s'unir avec l'Esprit divin du Père. Le processus d'unification se manifeste de différentes façons, parce que la perception est différente dans chaque homme, donc ce qui est donné à l'homme comme bonheur le plus sublime doit aussi être perçu différemment. La fusion spirituelle peut procurer à l'homme la Parole audible, c'est-à-dire l'instant où la Voix dans le cœur résonne claire et audible comme une clochette, cela est l'instant de l'union spirituelle avec Dieu. Et cette Voix fait jaillir un indescriptible sentiment de délice, parce que l'Amour de Dieu a complètement saisi le fils terrestre et l’a attiré à Lui. Mais l'union avec Dieu peut aussi avoir lieu sans aucun signe visible lorsqu’une créature ardente d'amour pour le Seigneur se sent saisie du divin Amour du Père et est bienheureuse, cela n'est pas perceptible corporellement mais se manifeste seulement dans la faculté de regarder spirituellement. Cet état rend heureux le fils terrestre, mais il le rend aussi incapable d'exécuter ses exigences terrestres, chose qui ne le touche pas, vu qu’il sent que sa fin corporelle est proche. La fusion avec Dieu est presque toujours le signe d’un proche décès du monde, mais cela sera toujours seulement compréhensible par ceux qui tendent spirituellement vraiment vers le Haut, tandis qu'un homme sensible seulement aux choses terrestres en donnera toujours seulement un jugement incrédule ou le refusera parce que son esprit ne saisit pas ce qui est seulement un processus purement spirituel.

Amen

L'influence des êtres de Lumière sur les pensées

B.D. 1506 from 6 juillet 1940, taken from Book No. 24

Les efforts communs des bons êtres spirituels réussiront une lente transformation de la pensée des hommes qui sont de bonne volonté et se laissent guider sans résistance, parce que ceux-ci s’occupent de tous les événements autour d’eux et ils en cherchent une explication qui leur sera donnée seulement mentalement. En outre les êtres de Lumière cherchent à guider de tels hommes de bonne volonté, pour qu'ils s'expriment réciproquement et échangent leurs pensées et cela est de nouveau le motif pour une vive réflexion, et ainsi l'homme est guidé plus loin sur la voie de la connaissance. C’est d'une valeur inimaginable que l'homme se forme une opinion déterminée qui maintenant est promue par des Forces spirituelles de l'au-delà car ainsi l'homme peut être guidée dans la Vérité s'il n'oppose aucune résistance à ces efforts. Ce qui maintenant est transmis à l'homme mentalement répond à certaines de ses questions ou bien fait disparaître quelque doute. À l'homme cela semblera toujours acceptable, donc il admettra avec bonne volonté ces influences mentales et sa pensée se transformera lentement pour venir en conformité avec la Volonté divine qui voudrait soumettre sa Sagesse aux hommes. Tous les événements de la vie y contribuent, sous réserve que l'homme n’offre pas de résistance aux Enseignements d'en haut. Les hommes qui nient toujours, qui rejettent vite chaque pensée, qui entrent toujours en opposition avec les opinions des autres et ne veulent jamais se laisser instruire, se soustrairont aussi à l'influence de ces êtres de Lumière sages, et ceux-ci ne réussiront pas à transformer leurs pensées. Parce que chaque résistance spirituelle est une volonté inversée, et celle-ci ne peut pas être cassée mais doit se tourner d’elle-même vers ce qui est juste. Par conséquent l'influence des êtres de Lumière sur de tels hommes est seulement minime tant que leur libre volonté se rebelle. Et souvent un tel homme peut devenir un danger pour le prochain de bonne volonté si celui-ci se range aux opinions de ces errants, se soustrayant ainsi à l'influence des êtres de Lumière. Mais ces derniers luttent avec une infatigable patience pour les âmes qui ne sont pas encore entièrement solides, et leur amour est d'une telle Force qu’il mène au succès.

Amen

La Source du savoir - Délicieuse gorgée de fraîcheur

B.D. 1507 from 6 juillet 1940, taken from Book No. 24

La Source du savoir est inépuisable et une Force inimaginable s'en écoule. Et si vous les hommes vouliez seulement y puiser, vous pourriez vous revigorer à cette Source. Mais vous devez avoir soif d’elle, parce que sa Boisson reposante est trop délicieuse pour pouvoir affluer aux hommes sans être désirée. Ce que Dieu Lui-Même vous offre ne peut pas être autre chose que délicieux. Et donc vous devez le désirer du plus profond du cœur, vous ne devez pas donner espace à un autre désir et aspirer ardemment seulement au Don divin. Et très vite vous désirerez être nourri seulement par le Ciel, parce qu'il n’y a rien de mieux comme Nourriture et Boisson. Et la nostalgie de cela vous conduira à rechercher le dépassement des obstacles car chaque entrave doit vous pousser à une nostalgie augmentée. Et donc pour vous qui voulez recevoir les Dons du Ciel, la vie ne peut pas se passer monotone et tranquille. La voie vers la Source qui doit vous rafraichir est fatigante, mais elle promet la récompense la plus merveilleuse, si vous ne vous fatiguez pas malgré les obstacles et cherchez à vous pousser en avant. Vous ne devez jamais oublier que Dieu Lui-Même vous ouvre cette Source et que c’est Lui qui veut vous revigorer et vous fortifier pour votre vie terrestre ; que son Amour infini pour vous tient prêt la chose la plus délicieuse qu’Il veut vous donner et pour cela Il demande seulement votre volonté de la recevoir, pour pouvoir vous pourvoir sans limite. L'homme doit se sacrifier pour pouvoir recevoir. Tout ce qu’il désire pour la satisfaction terrestre doit être combattu, il doit rejeter chaque joie corporelle, s'il veut être pourvu spirituellement. Il doit même vouloir renoncer à tout pour pouvoir recevoir tout, parce qu'alors il se détache totalement de la matière et maintenant il peut aussi pénétrer librement dans le Règne spirituel, ce qui est maintenant la satisfaction de sa nostalgie. Si l'homme désire ce qui est terrestre, alors il lui sera souvent refusé ce à quoi aspire son âme, mais s'il désire le spirituel, son désir sera satisfait sans limitation. Parce que Dieu ne met pas de limites, Il donne toujours, lorsque Son Don est désiré. Mais pour pouvoir saisir ce Don dans tout sa valeur et en percevoir tout le délice cela est possible seulement lorsque tout désir terrestre est étouffé, lorsque le sens de l'homme s'est tourné entièrement vers le spirituel et que son âme s’est unie avec l'esprit, parce que de la Source coule sans cesse maintenant l'Eau vivante et cela apporte repos et fraîcheur pour l'âme assoiffée.

Amen

La crise – terminaison prématurée violente – catastrophe naturelle

B.D. 1508 from 6 juillet 1940, taken from Book No. 24

L'humanité va à la rencontre d’une crise qui n'est pas insignifiante, parce qu'elle est dans le plus grand danger d’en subir les conséquences si elle n'est pas reconnue comme telle. Peu d’hommes réussissent à s'imaginer les effets immenses qu’a le bas état spirituel, ne serait-ce que sur l’exploitation de la surface de la Terre. Cela est incompréhensible tant que l'homme ne sait pas quelle tâche a la nature dans le processus du développement vers le Haut de tout le spirituel. Chaque être doit recevoir la Force de Dieu et donc cette Force est guidée dans tout ce qui est visible aux hommes comme Œuvre de Création. En premier lieu elle est simplement nécessaire pour la conservation de ce que Dieu a créé. Mais sa vraie tâche est que le spirituel qui y est renfermé s’unisse et avec la multiplication de cela arrive à un degré supérieur de maturité. Cette unification procède selon la nature, c'est-à-dire que la Volonté divine conduit les entités individuelles à s'unir avec les autres en assignant à toutes Ses Créations leur destination qui maintenant doit être accomplie, parce que ces entités sont forcées de faire ce que Dieu leur a assigné comme tâche. Mais le stade de la libre volonté est pour les êtres qui sont encore dans un état lié, un grand danger, parce que les hommes peuvent employer leur volonté d’une manière contraire et maintenant les êtres liés se trouvent dans une grande misère s’ils terminent avant le temps leur parcours inachevé dans la forme, car cela libère certes l'être de la forme actuelle mais sans qu’il ait atteint l'état de maturité qui est requis pour la forme suivante. Le spirituel non-lié est d’une certaine manière stoppé dans son activité qu’il a d'abord dû accomplir sans pouvoir encore vivifier la forme suivante et donc par obligation il doit rester inactif, ce qui est pour l'être un état atroce. Parce que maintenant son parcours de développement est entravé, un blocage a surgit que l'être ne peut pas réparer. Maintenant il doit violemment combattre pour être de nouveau incorporé dans une nouvelle forme, et ce combat se produit d’une manière qui opprime violemment l'entité qui se trouve encore dans la forme, c'est-à-dire que cela la pousse à une activité intense ; donc le spirituel non-lié transmet sa poussée à l'activité au spirituel encore lié et celui-ci est maintenant artificiellement mobile, il se manifeste d’une manière non naturelle, c'est-à-dire avec une activité augmentée. Cela est donc une irrégularité apparente, une déviation ou un changement des lois existantes de la nature, mais cela correspond de toute façon à la Volonté divine, parce que la volonté erronée de l'homme lui-même est la cause de cela et donc à l’entité empêchée dans son parcours de développement il doit être concédé une juste compensation. L'effet de cette activité augmentée sera de nouveau perceptible à l'homme, et cela d’une manière peu agréable pour lui. Le long séjour qu’il était initialement prévu de concéder aux entités spirituelles se trouve anormalement raccourci à cause de l'activité augmentée. Donc d’une certaine manière les phénomènes naturels induits auront des conséquences extraordinaires. Cela se manifestera par des catastrophes qui sont conditionnées par la nature, elles ne dépendent pas directement de la volonté de l'homme, mais sont indirectement les conséquences de sa volonté erronée. Maintenant l’état spirituel des hommes est si bas qu’ils n’ont plus aucune liaison avec Dieu, qu’ils ne reconnaissent ni leur tâche terrestre ni le sens ni le but de la Création, ni le parcours de développement vers le Haut de toutes les entités spirituelles ainsi que leur parcours terrestre infiniment long, et donc ils ne craignent pas d’intervenir arbitrairement dans cette Création, qui a un autre but que celui de l'exploitation par la main de l'homme, et cette intervention qui a vraiment des effets terribles sur ces êtres qui sont libérés prématurément, a maintenant des conséquences inéluctables qui, par justice, doivent de nouveau être supportées par les hommes, même si à eux il semble souvent incompréhensible qu’ils soient la cause réelle de ces catastrophes désastreuses au travers de leur volonté erronée tournée contre Dieu. Et maintenant la Terre doit s'attendre à une telle violente libération du spirituel ; ce processus est accéléré par le comportement de l'humanité, le spirituel devenu violemment libre pousse à une activité toujours plus vive soit à l'extérieur aussi bien qu’à l'intérieur de la Terre, et Dieu n'empêche pas cette activité, vu que l'homme lui-même est intervenu injustement et donc a terminé contre la Volonté de Dieu une incorporation concédée à l'être de Dieu avec Amour. Mais les hommes qui vivent selon la Volonté de Dieu, qui subordonnent leur volonté à la Volonté divine et qui sont bien instruits de l'Amour, de l'Omnipotence et de la Sagesse de Dieu, peuvent aller avec calme à la rencontre de chaque envoi d'en haut. Ils ne perdront rien sur la Terre même pour si pour eux la catastrophe signifie la fin corporelle, mais à eux seront révélées les Magnificences de Dieu, et ils chanteront louanges et remerciements à leur Créateur durant toute l’Éternité.

Amen

La recherche et l'affirmation des Forces spirituelles

B.D. 1509 from 7 juillet 1940, taken from Book No. 24

Ne rejetez pas ce qui ne vous semble pas tangible. Et si l’activité de la Force spirituelle vous semble douteuse, tenez-vous en arrière avec votre jugement, tant que vous n'êtes pas informés précisément avec l'Aide de la Force divine que vous devez implorer dans la prière. Parce que l'entendement humain n'est vraiment pas suffisant, et sans la prière seul l’entendement humain intervient. Il y a tant de choses que vous ne réussissez pas à sonder intellectuellement, et malgré cela vous ne pouvez pas affirmer qu’il n’existe aucune explication. Celle-ci doit être cherchée seulement dans ce qui se trouve hors de l'entendement humain, dans l’action spirituelle de ces Forces qui existent vraiment comme vous, seulement elles ne sont ni visibles ni tangibles. Cette dernière chose n'exclut pas cependant l'existence de ces êtres, parce que contempler avec des yeux corporels et entendre avec des oreilles corporelles est quelque chose qui est lié seulement à la condition terrestre, mais qui, avec l'abandon de cette Terre, trouve sa fin. La contemplation spirituelle cependant est une conséquence de la tendance spirituelle, elle requiert donc un certain degré de maturité spirituelle, par conséquent ces êtres et leurs actions ne peuvent pas être perçus visiblement. Mais vouloir pour cela les nier entièrement, est une erreur humaine. Ces Forces spirituelles peuvent s’affirmer en général seulement lorsque l'homme a la volonté d'en avoir l'explication. Cette volonté fait apparaître quelque chose déjà de plus crédible qui autrement ne peut pas être accepté comme Vérité, tandis que par contre un refus immédiat n’est pas une marque de bonne volonté pour sonder quelque chose de surnaturel. La volonté de connaitre ces Forces spirituelles ne se trouve maintenant pas le moins du monde parmi les hommes, et la conséquence en est que ces Forces peuvent se manifester seulement rarement de sorte que ces manifestations ne peuvent plus être avancées comme preuve. Donc le savoir sur ces Forces devient toujours moindre et donc la volonté de les accepter toujours plus rare, parce que les hommes cherchent toujours à expliquer intellectuellement tous les phénomènes extraordinaires, et avec cela ils rendent impossible l’action des êtres spirituels. Le spirituel veut être enquêté spirituellement, la recherche intellectuelle demande des preuves tangibles. Mais le spirituel ne peut pas être montré visiblement. Toutefois si l'homme emploie moins son esprit et demande à Dieu l'éclairage intérieur et attend attentivement la Réponse, celle-ci lui arrivera et ne lui semblera plus inacceptable, et cela est déjà l’action de ces êtres spirituels qui autrement ne peuvent être reconnus qu’au travers de la disponibilité de la volonté, qu’au travers de la foi.

Amen

Le caractère éphémère de ce qui est terrestre - l'élimination - Obstacles

B.D. 1510 from 8 juillet 1940, taken from Book No. 24

Le caractère éphémère de ce qui à vous les hommes vous semble désirable doit vous être montré seulement lorsque vous aurez appris à mépriser la matière et seulement alors vous pouvez travailler sur vous et votre perfectionnement. Parce que vous en êtes encore trop empêché par la matière, elle distrait vos pensées de la vraie tâche de la vie terrestre et ainsi le temps que vous passez sur la Terre est rendu inutile. Mais Dieu a de la Compassion et cherche à vous guider dans la misère de vos âmes. Et même si Ses Envois procurent une grande misère terrestre à vos âmes, c’est de toute façon de nouveau une preuve de Son très grand Amour pour vous épargner un jour une misère bien plus grande. Donc reconnaissez Son Amour quoi qu’Il fasse venir sur vous. Sachez qu’Il veut vous tenir seulement loin d’une misère beaucoup plus grande, mais Il ne peut pas entièrement vous épargner la souffrance, parce que vous-mêmes ne mettez pas la main au travail sur votre âme. Vous vivez votre vie sans penser à ses conséquences et donc vous ne l'utilisez pas selon sa vraie destination. Et cela a pour conséquence votre rétrogradation spirituelle que Dieu veut cependant empêcher par Amour pour vous qui êtes Ses créatures. Mais si vous cherchez à augmenter la matière vous tendez à la rétrogradation spirituelle, parce qu'alors vous désirez ce que vous devez dépasser, vous désirez ce qui était d'abord votre état, donc vous allez en reculant, alors que votre tâche est justement de vous libérer de ce désir et de vaincre tout ce qui est relégué dans la forme. Pour qu'il soit maintenant facile de vous détacher de cela, Dieu veut vous en tenir devant les yeux la caducité et vous pousser à une sérieuse réflexion sur votre vraie tâche terrestre. Il vous enlève tous les obstacles qui compliquent votre chemin vers le Haut, mais sans misère terrestre votre développement vers le Haut est remis en question. La souffrance ne peut pas vous être épargnée, parce que votre libre volonté a échoué. Mais si vous renoncez par libre volonté à tout ce qui est la part du monde, alors les Envois d'en haut ne vous frapperont pas d’une manière douloureuse, mais ils seront seulement la confirmation de ce que votre âme avait d'abord reconnu. Donc l'homme dont le cœur ne peut pas se libérer du désir terrestre devra toujours souffrir ; il devra percevoir douloureusement le naufrage de ce qui lui semblait désirable. Et une telle souffrance ne peut pas être tenue loin de lui parce que c’est la dernière tentative de changer son désir. Si dans cela il reconnaît la Volonté et l'Amour de Dieu, même cette œuvre de destruction sera une Bénédiction, parce qu'elle lui aura fait reconnaître sa vraie tâche. Et celle-ci lui sera maintenant facile, il n'aura plus à dépasser de grands obstacles, vu que Dieu Lui-Même les lui a diminués, parce qu'il est lui-même trop faible pour combattre contre tout ce qui l'entrave sur la voie vers le Haut.

Amen

Puisez toute la Force dans Ma Parole- Prévision

B.D. 1511 from 9 juillet 1940, taken from Book No. 24

Recueillez toute Force de Ma Parole. Rappelez-vous que Moi-même Je suis descendu chez vous pour vous apporter la Force dans la lutte de la vie, reconnaissez que Je ne laisse pas sans courage ni force les Miens qui en ont besoin. Il ne vous suffit pas de revendiquer seulement une fois Ma Force, mais vous devez la désirer toujours et constamment, et elle vous arrivera sans limite. Et ainsi Je veux de nouveau vous annoncer que vous aurez besoin d’une manière inhabituelle de cette Force, parce que l'heure n'est plus loin où vous serez dépouillé de tout soutien, l'heure qui vous portera près de Moi si seulement vous voulez vous rappeler de Moi dans votre misère. Alors levez en suppliant les mains vers Moi et demandez-Moi de l’Aide, et elle sera concédée à vous qui suivrez Mon appel perceptible seulement dans le cœur. Vous sentirez Ma Proximité, vous reconnaîtrez le sérieux de la situation dans laquelle vous vous trouvez. Cela vous fera prendre refuge en Moi. Restez-Moi fidèles dans cette misère, alors vous dépasserez cette épreuve. Mais d'abord recueillez Force et Courage dans Ma Parole. Accueillez-Moi déjà d'abord dans votre cœur, diminuez votre résistance envers Moi par un dévouement conscient de votre volonté, et ne soyez pas des mécréants, mais des croyants, parce que cette foi tiendra la grande misère loin de vous, même si vous vous trouvez au milieu de cet événement. Parce que pour le monde Mon Omnipotence doit être reconnaissable par vous tous, car c’est pour le monde que vient cette grande vicissitude sur vous qui révèle Ma Volonté et Mon Omnipotence. Et l'effet peut être seulement réduit pour ceux qui sont croyants et qui Me présentent leur misère en toute confiance, parce que Ma volonté commande sur la vie et la mort, et Ma Volonté laisse souffrir les hommes si cela est nécessaire, ou bien elle les épargne s'ils se confient à Moi. Et cette Volonté formera cet événement d’une manière qui touchera doucement les Miens qui Me sont restés fidèles. Parce que cela doit venir sur l'humanité pour reconduire vers Moi pour autant que cela soit encore possible les âmes obstinées et celles qui ne sont pas encore entièrement aveuglées. Je crains pour ces âmes et emploie pour cela ce dernier moyen bien qu’apparemment il soit cruel mais il offre malgré cela l'unique possibilité de salut. Pour rendre supportable aux Miens cette heure, Je leur donne d'abord Courage et Force par Ma Parole. Celui qui se confie à cette Influence, ne sera pas effrayé de l'événement. Il connait Mon Amour et Ma Préoccupation et a confiance complètement en Moi, il n'attendra pas craintivement ce jour, mais avec la confiance d’être guidé à travers toutes les frayeurs. Parce que Je connais les Miens et les Miens Me connaissent.

Amen

L'unification avec Dieu sur la Terre - Vaincre n'importe quelle avidité

B.D. 1512 from 9 juillet 1940, taken from Book No. 24

L'être uni avec Dieu reconnaît sa destination, parce que celui-ci se rend compte de son origine et tend au but ultime, à l'unification avec Dieu. Donc dans le dernier stade il a déjà la volonté de renoncer à sa résistance contre Dieu, et cette volonté lui est procurée par le très plein Amour de Dieu qui maintenant se manifeste de sorte que l'homme soit guidé au but ultime pour qu'il puisse parcourir la dernière marche vers le Haut sans entrave. Une telle vie terrestre n’est pas si difficile, parce qu’étant donné que la volonté pousse vers Dieu et que l'être est prêt à servir, la lutte n'est plus nécessaire, il faut vraiment seulement orienter sa volonté vers Dieu. Et si maintenant l'homme cherche l'unification avec Dieu sur la Terre, alors il n’a plus besoin d’autant de résistance car il n’a plus jamais à combattre contre les tentatives de l'adversaire de reconquérir sa volonté. Maintenant il est revenu à Dieu et vit sa vie seulement encore pour s'enlever complètement les scories de ce qui est encore terrestre en lui. Parce que la volonté pour Dieu peut certes être très forte, mais le monde peut encore capturer l'homme. Le désir pour cela doit être entièrement dépassé avant que puisse avoir lieu l’unification définitive avec Dieu. Et pour cette raison la vie terrestre doit être utilisée pour se libérer de chaque avidité. Si le désir pour Dieu prédomine, cela ne coûtera alors pas une grande fatigue, mais si le désir pour le monde est encore fort, alors l'homme devra affronter encore des luttes, et donc celui qui n'est pas encore assez uni intérieurement avec Dieu devra souffrir, mais celui qui a seulement le désir pour Dieu et pour l'unification avec Lui pourra passer sa vie terrestre tranquille et dans la paix. Ainsi l'état de souffrance est en même temps le meilleur contrôle pour le vrai désir. Si l'homme doit encore souffrir, c’est qu’il n'est pas encore entièrement sans scories. Mais Dieu l'aide à se libérer des avidités terrestres et à travers la souffrance lui montre ses désirs erronés. Il veut rendre facile à l'homme l’élimination de ses derniers désirs terrestres. À travers la souffrance il veut guider les pensées de l'homme sur Lui-Même, de sorte qu’il soit vite incité seulement à des pensées spirituelles et qu’il ne subsiste en lui maintenant plus aucun empêchement pour la dernière unification avec Dieu. Et donc vous pourrez arriver en haut seulement si vous vous unissez plus souvent avec le Père céleste, si au-delà de tout le terrestre vous Le désirez et ne désirez pas autre chose que Son Amour et Sa Grâce pour pouvoir demeurer dorénavant dans Sa Proximité. Alors cela arrivera dans la mesure où vous pouvez devenir ce qui est votre destination, être de vrais fils de Dieu qui portent en eux Sa Volonté et se sont formés selon la Volonté de Dieu, vous vous unirez avec l'Être le plus parfait et le Plus haut dont une fois vous êtes procédés.

Amen

L'activité est vie - l'inactivité est danger

B.D. 1513 from 10 juillet 1940, taken from Book No. 24

Se soumettre en toute humilité à la Volonté du Seigneur vous rendra dignes de Sa Grâce. Donc acceptez tout ce que le Seigneur vous envoie, sans contestation ou rébellion intérieure, parce que si Dieu vous envoie de la souffrance, Il vous montre aussi Son Amour ; Il vous laisse souffrir seulement parce qu'Il vous aime intimement, vu que vous ne pouvez autrement pas arriver à Lui. Mais Il veut que vous Le trouviez. Et donc vous pourrez vaincre le monde seulement si vous vous soumettez au Seigneur, parce que si vous renoncez à votre volonté et si vous vivez dans Sa Volonté, vous avez à votre disposition la plus grande Force et vous vaincrez le monde et tout adversaire qui s'approche de vous pour vous pousser à la chute. Donc, confiez-vous inconditionnellement au divin Seigneur, Il vous guidera et Il vous mènera sur toutes les voies. Tout ce qui est de Dieu est dans une incessante activité et tendra à revenir de nouveau à Lui, parce qu'une vie dans le calme et l’inactivité ne fait pas tendre vers le Haut, mais descendre dans l'obscurité. La vie est seulement dans l’activité, et donc tout ce qui veut vivre est actif, par contre être inactif par libre volonté est le plus grand danger de devenir inévitablement inactif. Le danger est très grand parce que la volonté humaine devient ensuite faible et celle-ci est exploitée par l'adversaire qui empêche toujours davantage l'homme d'être actif pour sa libération. La volonté pour l'activité est toujours une affirmation de la Force qui afflue dans l'homme. Si maintenant il l'utilise, alors il sera aussi continuellement actif, mais s’il la refuse, il ne sera alors même pas capable d'être actif, parce qu'avec sa force il ne peut rien faire. La volonté pour l'activité lui procure continuellement la Force, et celle-ci de nouveau fait de sorte que sa volonté se tourne toujours plus consciemment vers Dieu. Si l'homme entend travailler sur lui et son âme, alors sa volonté sera toujours stimulée et il verra sa tâche terrestre dans une activité incessante, il ne restera pas inactif, parce qu'il reconnaît l'inactivité comme un arrêt, mais il veut marcher vers le Haut. L'état sans Lumière toutefois affaiblit sa poussée à l'activité, c'est-à-dire le pousse à vivre chaque journée dans l'ignorance et cela aura aussi un effet d'empêchement. La Force de la connaissance arrive à celui qui désire Dieu et Le prie en se tournant vers Lui, parce que le Seigneur ne le laisse pas dans l'obscurité de l'esprit. Celui qui prie Dieu intimement, sera dans la connaissance, à lui affluera la Force et la Grâce, sa poussée à l'activité augmentera, celui-là tendra consciemment vers le Haut. Sa volonté sera incessamment active, et être actif signifie devenir libre de toute contrainte ; être actif signifie accueillir consciemment la Force Dieu et l’évaluer selon la Volonté de Dieu, et être actif selon la Volonté de Dieu signifie se détacher du pouvoir de l'adversaire.

Amen

L'infaillibilité – Commandements d'église

B.D. 1514 from 11 juillet 1940, taken from Book No. 24

Vous attribuez trop d'importance à l'infaillibilité du chef de l'église, et vous vous trompez en cela énormément. Parce qu'il n'est pas dans la Volonté de Dieu, que l'église soit formée arbitrairement d'hommes correspondant à la volonté des hommes. Tout ce qui était bon pour le maintien et la diffusion de Sa Doctrine, Jésus Christ sur la Terre l’a soumis à Ses disciples. Il a rendu la diffusion de Sa Doctrine dépendante de la volonté de l'individu de l'accepter ou non. Il a indiqué des lignes de conduite précises qui valaient pour tous ceux qui voulaient suivre Sa Doctrine. C’était des Promesses qui étaient rendues dépendantes de l'accomplissement de ce que Jésus a demandé aux hommes au moyen de Sa Doctrine. Il a toujours laissé intacte la libre volonté de l'homme. L'homme devait se décider tout seul et sans contrainte extérieure et s'acquitter ainsi de la Volonté de Dieu. Et Il a promis pour cela la Vie éternelle. Avec les Mots : «Je Suis la Vérité et la Vie, Je suis la voie juste et le moyen pour y arriver, celui qui croit en Moi a la Vie éternelle», Il a donc exigé seulement la foi en Lui et en Sa Parole. Son Amour veut donner quelque chose d’inconcevablement Magnifique, la Vie éternelle. Et pour cela il y a besoin seulement de la foi et de la volonté de l'homme. Mais ce n'est pas Sa Volonté de charger les hommes qui marchent déjà dans un état enchaîné avec de nouveaux péchés. Celui qui croit vraiment en Jésus et en Sa Parole, ses chaînes seront dénoués par Lui, mais celui qui ne croit pas est déjà assez puni au moyen de son état enchaîné, parce que dans celui-ci il doit encore rester pendant des temps inimaginables. Celui qui ne s'occupe pas des dix Commandements que Dieu Lui-Même a donné aux hommes, celui qui les enfreint, celui-ci pêche, c'est-à-dire se rebelle contre Dieu Qui est l'Amour Même, parce qu'alors il enfreint le Commandement de l'Amour. Alors il ne fait rien pour se libérer de son état, mais il se donne du mal pour l'aggraver. Parce que l'accomplissement des Commandements de l'Amour est l’unique moyen de salut, mais agir contrairement à eux est vraiment l'opposé. La doctrine de l'infaillibilité du chef de l'église est devenue pour les hommes un nouveau législateur, et avec cela les dix Commandements délivrés par Dieu ont été augmentés par d'autres, donc de nouveaux commandements ont été pour ainsi dire ajoutés aux Commandements de Dieu et le non accomplissement de ces commandements a été décrété comme péché, au même titre que l’action contre les Commandements délivrés par Dieu Lui-Même. Et cela est une erreur d'un effet atroce. Parce que maintenant les hommes se chargent avec cela de devoirs absolument inutiles qui n'ont absolument rien à faire avec le Commandement de l'Amour pour Dieu et le prochain. Toute leur attention est maintenant tournée seulement vers l’observance de ces commandements et la libération des présumés péchés. Cela est ensuite devenu presque tout le travail sur l'âme que de s’occuper à s'acquitter de ces commandements délivrés par des hommes ou bien d'expier la faute présumée de leur infraction. Mais les hommes ne pensent pas au terrible esclavage de leur âme qui peut être libérée seulement au moyen de l'amour. Si ces commandements ajoutés par des hommes avaient été nécessaires, Jésus Christ Lui-Même les aurait donnés sur la Terre, et aurait prêché à Ses disciples en premier lieu l'accomplissement de ceux-ci. Ainsi les hommes ont cherché à améliorer arbitrairement la Doctrine du Christ, et ils n'ont pas craint de donner pour cela par eux-mêmes l'Assentiment divin en se considérant éclairés par le Saint-Esprit, et dans un état très loin de cela ils délivraient des dispositions qui ne pouvaient pas correspondre à la Volonté de Dieu, parce qu'elles diminuent le sens de responsabilité dans les rapports avec les Commandements délivrés par Dieu. Et cela à travers le fait qu’à ces nouveaux commandements était porté la plus grande attention, et cette attention était si grande que maintenant l'humanité s’en acquitte d’une manière purement mécanique en croyant suivre la Doctrine du Christ lorsqu’elle s'acquitte des devoirs qui lui ont été imposés. Maintenant chaque homme vraiment éclairé par Dieu est choisi pour arrêter ces mauvaises conditions, c'est-à-dire, pour les découvrir. Mais Dieu n'a jamais éclairé ceux qui ont donné de tels commandements ou bien les ont approuvés. L'infaillibilité du chef de l'église est une image défigurée de l’Effusion du Saint-Esprit. Celui qui se trouve sous l'Effet du Saint-Esprit reconnaitra en tout temps l'erreur de cette loi, mais un pouvoir laïc-ecclésiastique a empêché à ceux-ci de corriger cette erreur avec ses graves conséquences. Parce que ces commandements ne sont pas nés de l'esprit d'amour, aux législateurs il importait peu d'alléger les âmes qui luttent dans leur travail pour leur dernière libération, mais le motif pour la formation de ces commandements était un désir ardent d'augmenter le pouvoir et la volonté de pousser les hommes dans un certain rapport de dépendance, vu que le non-accomplissement des commandements était en même temps considéré comme un grave péché. Les vrais serviteurs de Dieu ont toujours reconnu cette mauvaise situation et ont voulu s’y opposer, mais la doctrine de l'infaillibilité du chef de l'église était déjà trop profondément enracinée pour pouvoir être facilement éliminée. Et seulement celui qui cherche la pure Vérité pourra s’en libérer, et celui qui demande à Dieu Lui-Même de recevoir l'esprit de l'éclairage intérieur.

Amen

L'Esprit de l'Éternité - la Force de l'Esprit

B.D. 1515 from 11 juillet 1940, taken from Book No. 24

Tout ce qui t'entoure témoigne de Moi. Tout est Vie de Moi et Esprit de Moi. Et au-dessus de tout tournoie Mon Esprit, Ma Volonté, Ma Force, sur tout Je Suis. Et Celui Qui te parle est Le même qui est autour de toi. Donc Je Suis avec toi et Mon Amour t'embrasse. Et donc Je regarde en bas vers toi, dont les désirs sont pour Moi, et Je te bénis et te donne Ma Parole, l'Esprit de l'Éternité demeurera toujours là où il est désiré. Il est hors du temps et embrasse tout, il irradie les lois de la nature, Il est en plénitude avec tous ceux qui L'invoquent, qui se confient à l'Esprit de Dieu, ils doivent s'acquitter de Sa Volonté, parce qu'il est soulagé de sa responsabilité. L'Esprit de Dieu dénoue ce qui est lié, et commande les cœurs de bonne volonté, Il les rend disponibles pour l'accueil de l'Amour divin. Et cela est l’Action de l'Esprit qui s’enflamme dans l'amour pour Dieu, lequel vous a élus pour agir pour Lui. La Force de l'Esprit vous éclaire, la force de l'Esprit vous donne le courage et une volonté forte, la Force de l'Esprit vous fait reconnaître et représenter ce qui est juste, et la Force de l'Esprit vous fait sentir la Proximité de Celui qui est en Lui Force et Amour. Il vous protège de l'erreur lorsque vous parlez pour le Seigneur, Il fortifie votre sagesse dans chaque question débattue, la Force de l'Esprit n’est jamais soustraite à ceux qui se sont offerts à servir le Seigneur. Et toute la Sagesse viendra sur vous lorsque vous devrez parler sur Son Ordre, Il guidera vos pensées, Il formera vos mots et Il vous donnera le Don de parler lorsque sera venue l'heure où le Seigneur agira à travers vous. Et Son Esprit affluera incessamment sur vous, la Force dont vous avez besoin pour annoncer Son Nom devant tout le monde ne cessera pas. Et la Volonté de Dieu te destine à une tâche qui sert à Sa Glorification. Il veut anéantir la sagesse du monde et annoncer Sa très profonde Sagesse à travers ta bouche, et Le servir doit être l'unique but de ta vie terrestre. Et Celui qui te guide ne te laissera pas toute seule, même s’il se lève contre de toi des ennemis en masses. Il rendra de fer ton courage et Il t'ouvrira les sens pour tous les Courants spirituels. Et Il te donnera pouvoir sur ceux qui veulent te détruire, parce qu'Il déterminera ta volonté que tu Lui as sacrifiée, et maintenant tu feras ce que te prescrit Sa Volonté et donc tu seras Son moyen sur la Terre.

Amen

«Tu es Pierre et sur cette pierre ....»

B.D. 1516 from 11 juillet 1940, taken from Book No. 24

Une certaine joie est nécessaire pour la réception de l’Annonce suivante : La foi vivante est le roc sur lequel Jésus Christ voulait voir édifiée Son Église, une foi profonde et inébranlable, comme celle qu'avait Pierre tant que le Seigneur était près de lui. Par conséquent Pierre était un exemple pour ceux qui voulaient appartenir à l'Église du Christ, parce que sans foi la Doctrine du Christ, donc Son Évangile, n'était pas acceptable. Seule la foi affirme Jésus Christ et Le reconnaît comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Si les hommes voulaient accepter ce que les disciples répandaient dans le monde entier, alors ils devaient d'abord croire dans un Dieu d'Amour, de Bonté et de Miséricorde, dans un Dieu de l'Omnipotence et de la Sagesse, dans un Dieu de la Justice. Seulement alors Ses Enseignements pouvaient trouver accès en eux en tant que Volonté divine, donc une profonde foi était la condition préalable. Tous ses disciples étaient profondément dans la foi et donc ils acceptaient très rapidement et cherchaient à s'adapter à la Volonté divine qui leur avait révélé la voie juste. Donc ils pénétraient toujours plus profondément dans le savoir concernant les Vérités divines, et cela réveillait aussi en eux la faculté d'enseigner selon la Volonté de Dieu, chose qui n'aurait jamais été possible s’ils avaient manqué de foi. Ainsi le Seigneur dit «sur toi Je veux édifier Mon église.» Et Son Église est la Communauté de ceux qui veulent suivre Jésus Christ ; Son Église est la petite Communauté de ceux qui croient solidement et irrévocablement tout ce que le Seigneur a dit et fait sur la Terre, de ceux qui, à cause de cette foi, tendent à s'acquitter des Commandements de Dieu, de ceux qui désirent la Vie éternelle et donc mènent leur vie terrestre selon la Volonté de Dieu. L'église est une Communauté de croyants. Et si les hommes sont dans la foi la plus profonde, aucun pouvoir de l'enfer ne pourra jamais ébranler cette foi et avoir prise sur de tels hommes pleinement croyants qui cherchent Dieu et qui Le reconnaissent comme leur Seigneur et Créateur. Une profonde foi en Dieu cassera toujours le pouvoir de l'adversaire, parce que celui qui vit dans la foi, vit aussi dans l'amour et l'amour est l’implacable ennemi de l'adversaire. Il est donc compréhensible que le Seigneur présente à titre d'exemple le plus de croyant de Ses disciples et fasse d'une foi forte la condition pour l'appartenance à Son Église, or Pierre incarnait cette foi et le Christ veut compter dans Son Église tous ceux qui sont aussi profondément croyants. Il faut simplement comprendre ces Mots comme le monde les comprend.

Amen

«Allez et instruisez tous les peuples ....»

B.D. 1517 from 12 juillet 1940, taken from Book No. 24

La plus grande astuce de l'adversaire est d'opacifier la pensée de l'homme pour le rendre docile à ses plans. Si maintenant l'homme demande dans la plus profonde humilité l'Esprit divin, sa pensée sera juste et il reconnaîtra clairement le sens de ces Paroles. Il reconnaîtra aussi que la volonté de dominer est incompatible avec l'Esprit divin, qu’une telle pensée est erronée et qu’elle doit engendrer une fausse doctrine qui déforme sérieusement le sens de la Parole divine. Mais Dieu ne s’oppose pas aux hommes, parce qu'Il ne touche pas à la libre volonté de l'homme. Il a enseigné l'Évangile à Ses disciples et Il les a chargés de la répandre avec les Paroles : «Allez et instruisez tous les peuples.» La profonde foi de Ses disciples garantissait l’Action du Saint Esprit et ainsi les disciples ne pouvaient pas faire autre chose qu'enseigner la Vérité. Donc la sécurité pour la Vérité sera toujours avec un domestique enseignant de Dieu si celui-ci est dans la foi la plus profonde, donc vivante. Celui-ci sera un authentique disciple de Pierre et un membre de l'Église que Jésus Christ a Lui-Même fondé, cependant celle-ci ne devait jamais représenter un pouvoir mondain, mais devait répandre la Parole seulement d’une manière purement spirituelle parmi tous les peuples de la Terre. Dieu n'a jamais donné la tâche aux hommes de fonder sur la Terre un institut et d’édifier maintenant à l’aide de commandements délivrés par des hommes la pure Doctrine divine, et d’une certaine manière d’exiger par contrainte l'accomplissement des commandements, chose qui va contre la Volonté divine. L'homme doit accueillir en lui la doctrine du Christ dans la totale liberté de la volonté et chercher à s'acquitter de la volonté divine. Cette Doctrine doit être offerte ainsi aux hommes par des enseignants vraiment croyants qui veulent servir Dieu, et qui eux-mêmes sont éclairés par l'Esprit de Dieu lorsqu’ils annoncent cette Doctrine. Mais l'Esprit de Dieu ne peut jamais être actif là où s’est levé un édifice de pouvoir mondain or l'unique but de beaucoup de dispositions et de commandements était de fortifier ce pouvoir en les prétendant délivrés sous l'Assistance du Saint Esprit depuis que s’est levée la doctrine de l'infaillibilité du chef de l'église. Le Saint Esprit est toujours à l'Œuvre pour réfuter ces doctrines erronées et donner l'éclaircissement aux hommes, mais la volonté humaine est toujours si forte qu’elle repousse la pure Vérité et reste attachée aux doctrines erronées. La volonté de l'homme ne peut pas être forcée à l'acceptation de la Vérité ; on ne peut pas la pousser obligatoirement à reconnaître Dieu Lui-Même comme le Donateur de ce qui lui est proposé comme Vérité. Il doit être laissé libre de reconnaître la Vérité, et pour cela il a à sa disposition beaucoup de Force d'Aide. Celui qui porte en lui seulement un peu de désir pour la Vérité sera guidé et celui qui est de bonne volonté pourra toujours demander dans la prière la force pour la connaissance, c'est-à-dire qui entend sérieusement parcourir la voie droite sur la Terre.

Amen

Répandre la pure Vérité - Enseignements erronés

B.D. 1518 from 12 juillet 1940, taken from Book No. 24

Il est sans quelque valeur de se préoccuper pour la diffusion d'une Doctrine qui ne correspond plus à son état originel. Et vraiment pour cela il doit être donné l'Éclaircissement aux hommes qui œuvrent sur la Terre en tant qu’enseignants, parce que ceux-ci s'emploient pour un Enseignement qui n'est plus ce qu’il était à l’origine. Il leur est certes recommandé une certaine prudence pour que chaque enseignant ne se sente pas entrainé dans l'erreur, parce que celui qui vit selon la Volonté de Dieu, celui-ci peut discerner aussi la Vérité de la non-vérité, et par rapport à cela il peut bien enseigner, bien qu’il appartienne à une communauté dont la doctrine dévie déjà de la pure Doctrine du Christ. Sa volonté de servir Dieu en toute humilité, le protège des enseignements erronés parce qu'il est dans la Grâce, et la Sagesse de Dieu lui est communiquée pour autant que celui-ci parle pour Dieu. Ses mots seront toujours bénis par le Seigneur, ils laisseront même une profonde impression auprès des auditeurs, alors que les enseignements voulus par Dieu ne trouvent pas la moindre résonance là où la volonté pour la Vérité n'est pas forte. Là le Cadeau délicieux peut être offert sans être reconnu des hommes pour ce qu’il est. Mais aux forces enseignantes il doit arriver la pure Vérité, parce qu'il leur revient d'instruire beaucoup d'hommes, et pour cela il est nécessaire qu'ils soient en mesure de distinguer la Vérité de la non-vérité. Et à eux il peut de toute façon être donné l'Éclaircissement seulement de cette façon, mais ils la refuseront s'ils ne sont pas des domestiques de Dieu qui cherchent et qui sont sérieusement amants de la Vérité. Ceux-ci se sont offert tout seul de prêcher le Parole de Dieu aux hommes, donc Dieu doit protéger Sa Parole de n'importe quelle déformation. Et Il le fera lorsque l'auditeur le prie sincèrement pour recevoir la Vérité, et donc celui-ci accepte croyant la Parole de Dieu. Alors Dieu lui donnera la Vérité et un riche savoir, parce que c’est Sa Volonté de guider les hommes dans la Vérité, et donc Il doit garder providentiellement de l'erreur l'enseignant comme aussi l'auditeur, et donc Sa Parole arrive continuellement à ceux qui ont la volonté d'être des annonceurs de la Vérité de Dieu. À eux se révèle le Seigneur Lui-Même de manière qu’ils reconnaissent la Vérité et dès lors s’emploient pour instruire les âmes errantes, et répandre la Doctrine divine pure et non falsifiée.

Amen

Pensée déformée – Ceux qui sont guidés dans l'erreur

B.D. 1519 from 13 juillet 1940, taken from Book No. 24

L'Esprit de Dieu te transmet une Communication d'une immense importance, et donc il y a besoin de toute ta volonté et d’une joyeuse acceptation de ce Message :

On ne pourra enregistrer que peu de succès de la part de ceux dont le cours des pensées est guidé dans l'erreur et qui sont de toute façon dans la ferme conviction d’être dans la Vérité et dans le savoir. Mais le Père dans le Ciel veut les aider parce qu'ils ont été guidés dans l'erreur sans leur faute. Ils ont trop eu confiance dans leurs guides spirituels sur la Terre et se sont laissé mener selon leur volonté. Cela démontre certes une certaine faiblesse de la volonté et un abus de l’entendement que Dieu a donné à l'homme pour le temps terrestre alors que celui-ci doit être utilisé comme une force. Mais vu que déjà dans leur très jeune âge des hommes appelés s'appropriaient le cours des pensées de tels hommes faibles et les menaient selon leur appréciation, les hommes ont été poussés par contrainte dans une orientation erronée de pensées et maintenant il est difficile qu'ils puissent s’en libérer, vu que ces hommes ont trouvé des moyens et des voies pour imposer un certain esclavage spirituel sur ceux qui leur étaient confiés, en exigeant qu’ils excluent leurs propres pensées, chose qui a été acceptée par ceux-là. Mais le Seigneur a de la Compassion pour ceux pris en esclavage et Il cherche à leur apporter de l'Aide sous des formes diverses, en commençant par les pousser à penser par eux-mêmes à travers une misère terrestre. Il cherche à leur apporter l'Éclaircissement et Il est près d'eux de sorte à pouvoir Être saisi. Cela est absolument nécessaire, vu que la libre volonté peut recevoir aussi un enseignement déformé, maintenant ils doivent examiner ce qui leur est offert quant à sa Véracité et donc l'accepter ou le refuser. Parce que Dieu ne peut pas exclure Son Sens de Justice, il doit laisser valoir la mentalité de chacun. Vu que d'abord il a laissé dominer un pouvoir étranger, il a mis de coté ses pensées et a accepté inconditionnellement ce qui lui était offert, alors Dieu doit maintenant exiger la même chose pour Sa Doctrine que Lui-Même a offert d'en haut aux hommes. Il doit pour ainsi dire être instruit une deuxième fois, et cela dans une orientation d'esprit totalement nouvelle. Mais maintenant il doit employer son entendement pour examiner ce qui lui est soumis. S'il est croyant, c'est-à-dire s’il porte Dieu dans le cœur, vite il reconnaîtra de quel coté est la Vérité. Si en lui se trouve la volonté de sonder cela, alors Dieu le pourvoira avec un sens aigu de raisonnement, et il réussira à se libérer de la contrainte qui jusqu'à présent avait été exercée sur lui. Un nombre incroyable d’erreurs se sont levées au travers de l’influence d’hommes enseignants ignorants qui voulaient servir Dieu seulement selon le nom, et l'homme doit absolument se libérer de cette influence, pour tourner maintenant ses pensées vers la pure Vérité. Les occasions les plus insolites peuvent être un motif pour se rendre compte du caractère fragile d’enseignements jusqu'à présent considérés comme vrais et, même si cela est seulement purement interne, il commence à se séparer de ce qui éternellement est pour lui un empêchement. S'il a reconnu une fois l'erreur, alors maintenant son propre entendement se joint et empêche toute influence ultérieure à travers des enseignements erronés. Et alors l'homme qui a obtenu cette transformation de pensée a jeu facile si l'autre est de bonne volonté. Mais cela est incroyablement difficile lorsque l'adversaire a déjà réussi à confondre entièrement les pensées de l'homme, lorsque celui-ci ne peut plus distinguer entre une action divine et une action humaine lorsqu’il lui est donné clairement la preuve pour la première. À ceux-ci Dieu doit alors envoyer de très graves souffrances pour que celles-ci entrainent le succès désiré et que les hommes emploient à juste titre leur entendement.

Amen